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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1011.5 milibares. Temperatura média: 28.7°,
máxima insolação: 44.6°, mínima 28.9° (No
Planalto média mínima: 12.8°) Cumulus, Stra
tus, de claro a encoberto. Tempo no Planalto:
Bom, durante o dia, instável em trechos à noite.
No litoral: Bom, durante o dia, chuvas esparsas
e passageiras à noite. Previsão: A. Seixas Netto.

� TELESC Informa
TELESC

Florianópolis, quinta-feira, 15 de fevereiro de 1979 - Ano 64 - N.? 19.319 - Eaição de hoje, 16 páginas - Cr$ 5,00

Se após a operação de discagem o

telefone der sinal de ocupado, des
ligue e aguarde um pouco antes de
tornar a chamar o número dese

jado. Agindo assim, você colabora

para que o sistema trabalhe des
congestionado.

�- O protesto da bancada doMD.,.que n_o votou, o econo_lsta Francisco CordellO, Indicado .,.,a '.efelto ela Capital, teveMU
no...e aprovadopelalBalorla arenlsta.Fora. conftnnados,ainda, parao TC,_ex ..deputadosWII...B........e'"Chere•• (P61. J)

Pescadores incendiários ateiam
fogo e queimam a Ilha do Xavier

.

'o ex-deputa oPaulo Macarini, ao lado de
Dejandir Dalpasquale, durante ato que marcou

ontem, seu reingresso no MDB. Na página 3, as
"
idéias desse político cassado em 1968.

Durante quase dois dias a Ilha do Xavier (foto) ardeu em chamas

queimando toda a vegetação rasteira que cobre os '1 AOO metros

quadrados da área. O fogo, segundo quatro testemunhas (dois poUdais,
um advogado e um fundonário do Correio que chegavam para pescar),
foi ateado pelos tripulantes de um barco de pesca. O barco não foi

identificado, mas um dos poUdais garante que é de Navegantes. (Pág. 16)

Ao tentar desviar de outrocarro, o motorista
do Chevette perdeu o controle do veículo caindo
no canal que corta o aterro. Çom o motorista

viajava sua mulher. Ambos saíram ilesos. (Pág. �).

Heitor Pasqualotto e Manoel Carlos de
Souza estiveram reunidos ontem

à tarde, no gabinete do deputado, falando
dos problemas da Federação (pág. 8)
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Benevides acredita que
sua emenda agora tem

mais chance do _que em 78
Brasília - O senador Mauro Benevides (MOB-CE) está

convencido de que sua emenda sobre eleições.diretas nas capi
tais dos Estados tem agora mais chance do que teve no ano

passado, "porque os novos parlamentares vem impregnados de
todo o calor democrático das eleições de 15, onde por sinal
todos tiveram muitos votos",

- Além disto - acrescentou - estamos num clima de aber
turas políticas, sem o AI-5 e no caso específico de minha
emenda a tese que ela consubstancia tem agora condição priori
tária no campo das reconquistas democráticas".
O parlamentar do Ceará entende que a decisão de São Paulo

contrária a nomeação de prefeitos para as capitais "constitui
apoio valioso à luta em favor da autonomia política e sendo São
Pal:110 a maior cidade do País, inclusive por sua densidade
eleitoral, os líderes do MDB dali desejaram que em São Paulo se

iniciasse a grande batalha democrática que tem por objetivo
maior assegurar a 14 milhões de eleitores o direito de escolher
pelo voto secreto os prefeitos e vice-prefeitos",

TANCREDO EVITA
'

.
Belo Horizonte - "O assunto é regional, diz respeito a

economia interna das seções regionais e só poderá criar proble
mas entre o MDB e Arena de São Paulo, mas não ao nível do
diálogo nacional", disse o Senador Tancredo Neves (MDB
MG), que evitou discutir a decisão do Diretório Regional do
Partido, condicionando a apreciação do nome do prefeito da
Capital a votação da Emenda do Senador Mauro Benevi�es.

O Sr. Tancredo Neves não acredita também que a decisão
possa comprometer a tramitação da emenda do. Senador cea
rense que, na sua opinião, "tem todas as probabilrdades de se

transformar em texto constitucional". Demonstrando indife
rença ao falar do assunto, afirmou que "há outros problemas
mais graves a tratar no momento".

'

O ex-ministro contestou declarações do Senador Itamar
Franco, segundo o qual a cúpula do Partido conversou as

escondidas no episódio da renúncia do Sr. Jarbas Vasconcelos a

Secretaria Geral do Partido. "Até hoje não sei das razões que
fizeram Jarbas Vasconcelos desistir do cargo que estava tão

seguro, a não ser as que ele anunciou em nota oficial", ressal
tou.

LUDWIG MANDA ESPERAR
São Paulo - O porta voz do Palácio do Planalto, Coronel

Rubem Ludwig, disse ontem que "o Governo Federal entende
que a questão da aprovação ou não da emenda do Senador
Mauro Benevides, que determina o restabelecimento de eleições
diretas nas capitais, é um assunto do Congresso Nacional que
que deverá analisá-lo apartir de 5 de março próximo".
'O Governo não tem uma opinião a respeito e apenas está

observando o que está acontecendo em São Paulo. Parece-me
que não houve por parte do MDB uma desaprovação ao nome
indicado para ser prefeito da capital, mas apenas uma tomada
de posição política. O Governo não lava as mãos no assunto,
apenas observa. No dia 5 de março a emenda do Senador
Benevides dá entrada no Congresso, que terá 90 dias para
analisá-la" .

Explicou que "o Governo também não analisou a hipótese de
intervenção em São Paulo, Não há nada a respeito, como já
disse, pois, isso está nas mãos do Congresso que ainda não
examinou a emenda do Senador Benvides",

Santilo sugere ação do
MDB quanto privatização

,

da' economia nacional

VENDE-SE LOTE EM ITAJAí

Excelente lote plano, com água, luz, rua pavimen
tada, pronto para construir, situado à rua Duque de
Caxias, 732 - Bairro Vila Operária. Tratar pelo téle
fone (0473) 44-1571 com sr. Djalma Pitz _- horário
comercial.

' '

PRECISA-SE

1 impressor de máquina off-set
1 cortador de papel
1 chefe p/setor de acabamento
3 impressores-tipográfico
1 fotoJitógrafo

08S.: Os elementos acima são para trabalhar no período
noturno.

'

TRATAR Com a GRÁFICA NATAL
Rua Joaquim Carneiro, 55 - Capoeiras - Fpolis - SC.
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ICombustíveis: Ludwig
promete rígido controle �

São Paulo - O coronel I
.

Rubem Ludwig, porta
voz do Palácio do Planalto,
admitiu ontem que "será efe
tivado um rígido controle
sobre o consumo de com

bustível por parte das autori
dades. ,O Governo já re

duziu o estoque para gasto
próprio e agora exercerá um

rígido controle". Ele
reuniu-se em São Paulo,
com os principais dirigentes
da indústria automobilís
tica, na sede- da Associação
dos Fabricantes de Veículos
Automotores, salientando

que "a evolução da situação '

atual indica a possibilidade
de um agravamento na dis

tribuição interna de com

bustível. Temos que ficar
alerta para isso desde

agora".
'

Q_orta-voz do Palácio do nas ouviu.
_

Ele anunciou também que !Planalto�
-

Durante a reunião, à qual
"o Governo tem medidas' 'Já ao final da seunião que compareceram os presiden-
mais drásticas para reduzir o manteve com empresários, tes da Massey Fergusson,
consumo de combustível, ainda no auditório, o Coro- Ford Brasil, Chrysler, Val-
'mas no momento estamos nel Rubem Ludwig ouviu o Scania, Engesa e outras em-

pensando somente em dimi- presidente da Gurgel, Sr. presas, o Sr. Ludwig disse
nu ir einlO por cento o gasto, João Guregel, dizer que "não que estava ali para ouvir su
o que equívaleria a 100 mil' entendia por que o Brasil

_ gestões, e para dizer, que o

barris diários, Esta é a nossa está exportando gasolina à Governo está determinado a

meta", Os industriais da razãq de Cr$ 1,68 o litro". obter uma redução de !Opor
área automobilística sugeri- Essa gasolina poderia ficar cento no consumo de com

ram ao Coronel Ludwig, a no País e ser misturada ao bustível em geral nó País,
mistura de gasolinda exce- diesel. O Governo pede pois "essa meta· assegura a

dente com óleo diesel, ao agora a racionalização, continuidade de uma produ-
invés de exportá-la". Essa quando está desperdiçando ção razoável por parte da
sugestão será analisada pelo combustível". O Coronel indústria automobilística, e a

Governo", afirmou o

Ulisses: "não cabe ao Executivo conceder. anistia,",
São Paulo - O MDB está- elaborando um' texto de reforma
constitucional restituindo ão Congresso Nacional o poder de
conceder anistia no País, a exemplo da Constituição de 46, que
rio" item 5 do Artigo 66 dizia que a anistia era de "competência
-exclUSiva do Congresso", A informação foi dada pelo Presi
dente Nacional do Partido, Deputado Ulisses Guimarães.
O deputado afirmou que "não cabe ao Executivo conceder

anistia porque é o. autor dos atos e não pode ser o juiz". A
emenda acompanhará> outras que o MDB pre
para e .que serão apresentadas na reabertura dos trabalhos

.legislativos, propondo eleições diretas em todos os níveis e

eliminando a Lei Falcão. O presidente do MDB rechaçou as

opiniões dos senadores Petrônio Portela e Jarbas Passarinho,
ambos da Arena, garantindo que "não é radical" a decisão do'
Diretório Regional de São Paulo de não apreciar 3 indicação do
novo prefeito para a Capital. "Crise-é não consultar o povo",
acrecentou.

- ,

Além de voltar a defender a "anistia geral" e dizer que a

conciliação nacional só pode ser alcançada "com a convocação
de Assembléia Constituinte, precedida de anistia", o Sr. 'Ulisses
Guimarães declarou ter conversàdo por telefone com o Senador
Mauro Benevides, para tratar da apresentação da emenda que
restabelece eleições diretas para as capitais. "É estranhável que

�iiiiiiiiiiiiiiii"
não se confie nas populações das capitais. para a escolha de

! prefeitos", afirmou, ãcrescentando: "sobretudo quando se tem

�'
"

S
São Paulo como exemplo. Nosso melhor prefeito foi o Briga-

ln O·ma'o""es e'ntre "'M e deiro Faria Lima, escolhido pelo povo".
• I 7 . • � O presidente do MDB rebateu também a idéia do Ministro

Mário Henrique Simonsen, anunciando que seu partido "é

M
•

.,'. d 'd contra 'não só a prorrogação de mandatos de prefeitos, mas'

Inls erlo po em conce er também contra ii coincidência. "Somos pela incoincidênciade
mandatos, para evitar verdadeiro caos no dia da eleição. Ter

h b .,
que escolher de uma só vez o presidente da República, os

a ea's co·p'us a 8.11"0 a governadores estaduais, os prefeitos, 'às 'vezes os senadores,
• I

'

, ••.1 ....
'

escolher €ntre milhares de candidatos às assembléias e câmaras,
preencher quadradinhos e ainda marcar a legenda, vai virar
uma loucura, será uma espécie de loteria eleitoral e no dia

seguinte alguém vai perguntar: acertou? Fez os 13 pontos?".
Ainda sobre a apresentação da Emenda Benevides, o Sr. Ulis

se� Guimarães disse
_ acr;editar, que, ::�, �rena: cumFr,ir�> <? Jl.�\econstado seu programa partidário, que são as eleições dirétás" ,a

lembrando que na primeira vez em qug a mesma emenda foi
apresentada, "recebeu parecer favorável nas comissões de repre
-sentantes da Arena, só não sendo aprovada depois porque
não chegou a ser votada; sendo derrubada por decurso de

prazo".

brasileiras, não poderia a jus
tiça militar citá-lo por edital.
O advogado Wilson Mirza

requereu o habeas corpus
para anular uma condenação,
mas a decisão a ser proferida
nesse pedido acabará prevale
cendo para os demais casos.

Se o habeas corpus for conce
dido, com a declaração de nu
lidade do processo, a partir da.
citação, o mesmo destino
terão as citações feitas nas ou

tras ações penais em que o Sr.
Brizola também foi conde
nado,

'

Como o ex-Governador do
Rio Grande do Sul

, encontrava-se em lugar certo
no Uruguai, a JustiçaMilitar,
segundo a sustentação do ad
vogado Wilson Mirza, deve-

!
I

-- - -

Para Ludwig, o Governo tem medidas mais drásticas.

Creio que alcançaremos essa

meta".

Ludwig não comentou, ape- I manutenção de empregos.

ria expedir para esse País uma
carta rogatória para citá-lo.
Não poderia fazê-lo por edi
tal, pois este recurso é usado

apenas para cita+ os r�us que
se encontram em lugar incerto
e não sabido.
EXILADOS VOLTAM
Rio - Os exilados José Be

nedito Nobre Rabelo, que es

tava há 10 anos no Exterior, e
Acacio Francisco de Araújo,
que não chegou a falar à im

prensa, voltaram ontem ao

Brasil e o único problema que,
tiveram ao desembarcar do
avião da Swissair que aterri
sou às 8h50m no Aeroporto
Internacional do. Rio de Ja
neiro foi uma conversa de

. ,

duas horas com a Polícia Fe-
deral.

Durante todo o tempo do
seu exílio, José Benedito viveu
no Chile, França, Portugal e
agora Moçambique. Ao sair
da Alfândega, recebeu emo

eionado o abraço do irmão,
Hamilton, Disse que saiu do
Brasil em 1969, quando foi
condenado a' um ano e meio
de prisão pela Quarta Audito
ria Militar, de Juiz de For:a-,
acusado de distribuição de

panfletos,
Quanto a Acácio Francisco

de Araújo Rabelo, saiu dire
tamente da sala da Polícia Fe
deral para o avião que o

levou a Salvador.
O advogado Paulo Gol

drajch acompanhou o desem

barque em todas as suas mi
núcias. Estava presente um

1

grupo de representantes do
Comitê Brasileiro pela Anis

tia, liderado pela secretária

ger.al Aramaya Benjamim,
Jósê' Benedito foi intimad� a

comparecer a sede da Polícia
Federal, na Avenida Vene
zuela, às 12h30m da próxima
sexta-feira, para prestar escla
recimentos.

PRESOS EXIGEM
Recife - Acesso a todas as

publicações legalmente ven

didas no País; fim da "revista

degradante" a que são subme-

J
tidos seus familiares durante
as visitas; recebimento de ali

mentação crua; e ainda fim do
isolamento carcerário de
Edval Nunes (Cajá) são algu
mas das reivindicações enca

minhadas ontem por 19 pre
sos políticos da Penitenciária
Barreto Campelo, de Itama
racá, ao governador eleito
Marco Antonio Maciel.
Dois documentos - um

contendo pedidos por rnelho
res condições carcerárias e

outro fazendo solicitações, no
terreno jurídico - seriam en

tregues ontem ao futuro go
vernador pelo Comitê Brasi
leiro de Anistia, mas ele, ale
gando falta de tempo, desig
nou o deputado José Ramos
(Arena) para recebê-los.

Há dez dias, pessoas ligadas
a anistia solicitaram audiên
cia ao Sr. Maciel, mas este jus
tificou que "nas duas últimas
semanas, todas as audiências
foram canceladas, por falta de

tempo", .

O Presidente em Exercício
da Associação Nacional de
Fabricantes de Veículos Au

tomotores, Sr Newton

Chiaparini, disse que "a in
d ústria está sensibilizada

para o problema de redução
do consumo de combustível,
seu esforço em busca de car-

, f\,
ros mars econormcos pros-
seguirá: A' respeito do' carro
movido a álcool, creio que
em 1980 teremos condições
de produzir em série .vários
modelos".

AUDITORIA NÃO JULGA
Rio - Alegando que não

conhece os autos do processo
e ,que o Ministério PúblJ-GO
af��<\ �Lão.'�e manifJstou por
escrito sobre o assunto, 0 juiz
auditor Mauro Seixas Telles,
da 2a Auditoria da Marinha;

,

deixou de julgar ontem o pe
dido de relaxamento da prisão
preventiva do advogado e jor
nalista Lúcio Flávio Uchoa
Regueira, ex-banido que re

gressou ao Brasil dia 11 de ja
neiro e desde então está preso.

Há dois dias, o Superior
Tribunal Militar concedeu
"habeas-corpus'' a Lúcio Flá
vio, em outro processo que'
corre na 2a Auditoria do
Exército, no qual ele é acu

sado de assalto a banco, Po
rém, a liberdade do jornalista
está-dependendo ainda do jul
gamento dó pedido de revo

gação do, decreto de prisão
preventiva, que foi marcado
para a próxima sessão dispo
nível do conselho: terça-feira, ,

dia 20,
No processo a que responde'

na 2a Auditoria da Marinha,
Lúcio Flávio Regueira está in
curso no artigo 42, ,da antiga
Lei de Segurança Nacional e

39 da nova LSN - "consti
tuir, integrar ou� amnter or

ganização de tipo militar, de
qualquer forma ou natureza,
armada ou não, com ou sem

fardamento, com finalidade,
combativa" - que prevê pena
entre dois e oito anos de, pri
são.

MPAS�
* ,

�/INST1TUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDêNCIA E ASSlSTt!NCIA SOCIAL

AVISO

A Secretaria Regional de Engenharia e Adminis

tração do Patrimônio em Santa Catarina avisa aos

interessados que está recebendo pedidos de profis
sionais autônomos e firmas especializadas para
inscrição em seu Registro Cadastral de Consultores
de Engenhaha, visando sua pré-qualificaçáo para a

eventual prestação de serviços de engenharia con

sultiva.
Os interessados .poderáo obter a relação dos

documentos a serem apresentados juntamente com
o pedido de inscrição, bem como quaisquer escla
recimentos, na Rua jerônimo Coelho, 14 - Edifício
CEISA -11, ° andar das 8,00 às 11,30 e das 13,30 às
,18,00 horas,

Florianópolis. 13 de fevereiro de 1979,

Brasília -' O ex-

Brasília - O Senador Henrique Santilo (MDB-GO) sustentou Governador Leonel Brizola
ontem que se torna imperioso que o seu partido adote uma posição clara poderá se beneficiar com 'as

I quantoaos.propósitos governamentais de privatizar a-economia-naeio- .iníorrnações enviadas pelo
I nal, bem como' quanto 'aos pr:�.l?a'ia'dos objl';t)vo 'J:!!utesG.oncen.traç'ão'" Ministério das Relações Exte-

da�, �en�as e das �Iquezas naclO�als, ,

' , 'j nores ao, Supenor Tnbunal
Ja nao satisfaz' dizer-se que e preciso desconcentrar a renda e as Militar destinadas a instruir

riquez�snacionais - observou ele -=-é prec!so oferecer os m�canismos um pedido de habeas corpus
necessanos para esta desconcentra�ao, IStO e um problema ba�lco a q,ue feito' pelo advogado Wilson
o Partido tem de voltar suas atençoes, sem prejuizo das soluçoes políti- M' f d I líder- , - '

'C
"

I
'O'

dO' t Irza a ,a-vor aque e ex- 1 er
cas que sao a sua pregaçao - arnsua, onstitumte, e eiçoes Ire as,

b 11
.

etc,., tra a rusta.
- O Governo - afirmou ainda - proclamà agora, através do futuro Embora o processo corra

Ministro Delfim Neto, da Agricultura, que é preciso desenvolver o setor sigilosamente, sabe-se que o

agropecuário, que não seria gerador da inflação. Lamento que só agora I tamaraty escla receu dois
se perceba isto, já que o Sr. Delfim Neto foi todo-poderoso da área pontos considerados fundá
econômica durante tantos anos, incluindo a agricultura e chegou a mentais 'para o êxito do ha
provocar a demissão do Ministro Cirne Lima, um homem bem inten- beas corpus: sua condição de
cionado, por discordar das diretrizes do Ministério da Fazenda, Preci- '

asilado no Uruguai, bem
samos adotar um princípio uniforme quanto a este desenvolvimento, C'OmO O lugar' certo onde resipois tudo indica que o Governo pretende um desenvolvimento que

, poderá manter o êxodo rural e a concentração das grandes cidades, dia. Dessa forma, se se encon-

___ �__
'
_

trava em lugar que era do cOO'
-n nhecimento das autoridades

ADMINISTRADORA P,ERBON SIA
CGCMF N. ° 83,522.839/0001-17

AVISO AOS ACIONISTAS

Acham-se à disposição dos senhores acionistas
na sede social desta companhia na Rua Achilles
Pedrini, 620 na cidade de Joaçaba-Sô, os documen
tos deque trata o artigo 133 da Lei n.? 6.404/76,
relativos ao exercício social encerrado em 31 de

dezembro de 1,978,

Joaçaba, 12 de fevereiro de 1.979
FLÁVIO BRANDALlSE - Diretor Presidente

EMPÓRIO DE COUROS SIA
CGCMF 84.583.616/0001-22

AVISO AOS ACIONISTAS

Acham-se à disposição dos senhoresactonistas
na sede social desta companhia na Rua Achilles
Ped rini, 620 na cidade de Joaçaba-SC, os documen
tos de que trata o artigo 133 da Lei n.? 6.404/76,
relativos ao exercício social encerrado em 31 de
dezembro de 1,978 .

Joacaba, 12 de fevereiro, de 1,979
SAUL BRANDALlSE - Preso Cons. Administração

o

Emenda constitucional
do MDB quer Congresso

concedendo anistia
> "

''('- ,_'

Cafeteira apresentará
emendas que pedem
eleições diretas

Brasília - Nada menos de seis emendas constitucionais serão

apresentadas pelo Deputado Epitácio Cafeteira (MDB�MA),
ao se reiniciarern os trabalhos no Congresso Nacional, a 1.° de
março, sendo a principal delas a que restabelece as eleições
diretas para presidente da República e o mandato de quatro
anos, "permitida a reeleição apenas uma vez e por igual pe-.
.riodo''.

Uma das outras emendas dispõe que a eleição de Governador
e vice-governador de Estado será também por sufrágio direto

para mandatode quatro anos, na mesma data das eleições para
deputados, estendendo-se também as eleições indiretas para se

nador, mandando, suprimir o dispositivo a este respeito.
O deputado maranhense apresentará também emenda seme

lhante à que-o Senador Mauro Benevides (MDB-CE) encami
nhou no ano passado e vai reapresentar no dia 5 de março,
sobre eleições para prefeitos e vice-prefeitos das capitais. A
proposição do deputado distingue-se da do senador porque é
mais ampla: além das capitais, atinge também os municípios
considerados estâncias hidrorninerais e os declarados de inte
resse da segurança nacional.
Uma outra iniciativa do, representante oposicionista é a que

estabelec� �e os mandatos dos-prefeitos, vice-prefeitos e ve-:
readores a serem eleitos em 1980 terão a duração de seis anos,
alterando assim o artigo 209 introduzido na Constituição atra
vés da emenda n. ° 8 e que es tipula em dois anos a duração

.
daqueles mandatos,

Finalmente, proporá n deputado Epitácio Cafeteira a revo

gação do artigo da Constituição que institui o estado de emer

gência, bem como a eliminação das restrições de despesas com
viagens para membros das Comissôes Parlamentares de Inqué
rito,
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o economista Francisco de
Assis Cordeiro teve seu nome ho
mologado, ontem à noite, pela As- .

sembléia Legislativa, para a pre
feitura de Florianópolis, com a

maioria dos votos da Arena (23 be
com o protesto da bancada do

MOB, que.não participou da vota
ção coerente com as metas parti
dárias, contrárias as eleições indi
retas.

Os deputados federais Wilmar
Oallanhol e Oib Cherem, igaul
mente, foram confirmados para
ocupar cargos de conselheiros no

Tribunal de Contas do Estado.
Oib teve 23 votos da Arena e 17
votos contra do MOB, enquanto
que o ex-candidato ao Senado foi
homologado com 24 votos. O
líder da Oposição, Francisco Kus
ter, que distribuiu as cédulas de
votação para a bancada, justifi
COl' .ie-o voto emedebista dado a

ua r,annot pode ter sido, um en

gano: entre as cédulas não estaria
um sim.

CORDEIRO
. O deputado Murilo Sampaio
t

AL APROVA DIS E'DALLANHOL PARA O
TC E CORDEIRO PARA A PREFEITURA

" .

eeerenere
.. '

sugeriu,

Cechinel._.
Com seus direitos políticos cassados

desde o dia 16 de janeiro de 1969, o ex

deputado federal Paulo Macarini � ex

vereador em seu município natal, Capin
.zal, de 1957 a 1961, posteriormente eleito
deputado federal em 1962, pelo ex-Pf'B'tr"
em 1966, pelo MOB, atualmente um bem
sucedido advogado em Curitiba, com 46
anos - recuperou ontem sua condição de
terceiro filiado do MOB, numa solenidade
realizada no gabinete da presidência do
diretório regional.
Ali mesmo, numa entrevista coletiva

presenciada por outros cassados polítícos
- entre eles o também ex-deputado federal
Eugênio Ooin Vieira,' e o ex-estadual,
Manoel Dias - prometeu participar das ati
vidades partidárias em Santa atarina du
rante' três

.

ou

quatro dias por mês, e descartou a possibi
lidade de futuramente concorrer a cargo
eletivo porque admite que "os companhei
ros que estão nos cargos atualmente o

estão fazendo com dignidade e não vejo
razão para me acotovelar numa disputa,
quando há outras formas de emprestar
ajuda ao partido",
PONTOS DE VISTA
Como pouco fez nos últimos 10 anos, o

ex-deputado expressou diversos pontos de'
vista sobre a realidade brasileira recente e

.

atual, notadamente em termos políticos,
Ele acha, por exemplo, que sua atitude visa

.
fortalecer o MOB "sem abandonar a idéia
de se criar novos partidos, como um nos

termos do Partido Trabalhista, que seria
concedido se, somente, estivesse compro
metido com a reforma urbana, agrária,
justiça social e com sua própria missão,
com as reformas e, com as resistências a

situaçõesexdníxulas criadas por uma revo
lução feita para os ricos, pelos ricos e por
ricos". E lembrou ainda que a geração' do
século XXI "não nos vai perdoar se o MOB
continuar um partido de nota oficial, um
procedimento que sempre vem demonstrar
crise".

Após assinar a ficha n.? 3 do MDB, Paul� Macarini
falou de .seus planos que não incluem eleições.

Voltou a ressaltar os objetivos da Oposi
ção que são, entre tantos outros, "alterar o
sistema brasileiro, alterar- esta república
monetária que dá Cr$ 28 bilhões para sa

near o mercado financeiro, mas cobra com
juros e correção monetária a "ajuda" que
dá para que jovens carentes estudem",

Para ele, que acha ter havido no último
decênio um retrocesso em termos políticos,
econômicos e sociais porque "todo o pro
gresso científico e tecnológico que tem ha
vido foi promovido quase exclusivamente
por multinacionais interessadas em colo
car seus produtos", as perspectivas no

novo Governo não alteram em quase nada
sua opinião: ';0 povo já teve oportunidade
de julgar os ministros do General Figuei
redo, cujo lema. é integrar para entregar;"
eles não estão comprometidos com a nova

ordem social, estão sim comprometidos
com o "status quo" estabelecido pela Revo-
lução de 1964".

.

E a abertura política, admite, "tem suas

entrelinhas escritas com sangue de nossos

companheiros e está 'sendo oíerecidaí ao
povo como um favor, quando ela é resul
tado do sacrifício de companheiros e de
pressões do povo e de todos os segmentos
da sociedade". Advertiu que "estes espaços
que a abertura oferece e oferecerá devem
ser imediatamente ocupados pelo MOB
que tem o dever de trazer novamente o

povo às ruas e participar das decisões".
Ao falar de anistia, o ex-deputado disse,

enfático, que só aprendeu urna palavra:
"anistia", que para ele não deve ter ne
nhum outro adendo ou adjetivo. Macarini
foi autor do projeto de anistia aos estudan
tes e trabalhadores envolvidos no episódio
do Restaurante Calabouço, no Rio de Ja-.

neiro, em 1969, quando morreu o estu
dante Edson Luiz de Lima Souto. O pro
jeto foi levado à Câmara e perdeu por seis
votos.
Ao comentar a decisão das Assembléias

Legislativas de São Paulo e Rio Grande do
Sul de não apreciar os nomes prefeitos das
capitais indicados pelos respectivos gover
nadores eleitos (o MOS espera a aprova
ção da emenda do senador Mauro Benevi
des que visa tornar diretas as eleições de
prefeitos das capitais) disse que "O MOB

simplesmente está representando a von

tade do povo paulista que votou nos seus

representantes. e que a decisão deve ser

recebida politicamente pelo Governo, e não
como um ato de força".

.

Por fim, o parlamentar - que também
foi Secretário da Justiça do Governador
Celso Ramos e delegado da Sudesul em
1960 e 1962 - disse, no que qualificou de
"mensagem ao.povo e aos demais 'cassa

dos" que "perdemos o poder, mas vivemos
com dignidade".
Durante a rápida solenidade que marcou

seu reingresso no MOB, Paulo Macarini
pediu ao ex-deputado Eugênio Ooin Vieira
para plagiá-lo: "para a história do Brasil
t:MC::� uuunos IV anos nada representa
ram". O presidente do Diretório Regional'
do MOS, Dejandir Oalpasquale, relem
brou aspectos da vida política de Macarini,
com o qual estudou no Ginásio Frei Rogé
rio, de Joaçaba. Oejandir Oalpasquale
anunciou ontem que dia 13 de março se,

reintegrarão ao partido os ex-deputados
Evelásio Caon e Manoel Dias.· Em ou- .

tubro, voltarão a militar também o ex

deputado estadual Genir Oestri e a ex

deputada federal Ligia Ooutel de Andr,de.

Júlio César expõe as
1 •

metas prioritárias
da nova secretaria

O deputado arenista Júlio Cé
sar, indicado para ocupar a futura
'Secretaria de Esportes, Cultura e

Turismo,' afirmou ontem 'que'
entre as metas, de sua secretaria
está a criação da Fundação Cata
rinense da Cultura "que receberá
contribuições das áreas de Letras,
Arte, Ciência e Museologia".

se chamar Secretaria de Cultura,
Esporte e Turismo. "O esporte
deve vir depois da cultura" - jus-

'

tificou.

,
O deputado informou que, no

dia IOde abril, já como secretário,
vai promover a primeira taça ca

tarinense de ciclismo, envolvendo
provas eliminatórias nos 197 mu
nicí.pios de Santa Catarina.

.

Disse ainda que deve se empe
nhar para o desenvolvimento. do -

esporte amador, implantando um

sistema de bolsas de estudo paía
que os atletas do interior possam
ser aperfeiçoados em Florianópo
lis. Para ele, o ciclismo do Estado

DÚVIDAS.
A respeito das dúvidas levanta

das pelo líder da bancada do
MDR, deputado Francisco Kiisc
ter, se com a Secretaria da Cul
tura, Esporte e Turismo não
ocorrerá o mesmo que outras se-

.

cretarias, que depois de dois anos
se. esvaziaram, Júlio César afir-
.mou que todas as responsabilida
des por sucessos ou insucessos
devem ser creditadas a ele.

deve ter tratamento especial, pois'
a Federação Catarinense de Ci

clismo, com dois vice

campeonatos brasileiros, está
pessimamente instalada: "Vamos
dar um tratamento especial para o
ciclismo, pois.. quem sabe, em .

1980 vamos a Moscou participar
das Olimpíadas".

.

Garantiu também quellãõ ha�
verá preferência político
partidária em sua pasta, afir-'
mando que já entrou em contato
com o vice-prefeito de Blumenau .

(Prefeitura da Oposição) para que
lá sejam realizados "os melhores
Jogos Abertos já feitos em Santa
Catarina",

Júlio César anunciou que a tu
tu.[a secretaria já deverá mudar de
nome, pois existe uma emenda do
deputado Horst Oomning
(Arena) para. que o órgão passe a

Küster diz que País

está-marginalizado
em termos políticos

"O País na sua inteireza, está Segundo o deputado "a reden-
marginalizado politicamente. ção das massas oprimidas passa

" Este, não é um País de homens e necessariamente nas circunstân-
mulheres livres no sentido de que das de hoje, pela supressão do

• estão impedidos de reivindicar, de arbítrio, pela desativação do apa-
se expressar em liberdade, de es- rato repressor do regime e pela
colher seus governantes, A maio- criação de espaços- políticos, os

.

• ria esmagadora da Nação não mais amplos possíveis, sobre os
, pode determinar seu próprio des- quais os povo possa se mobilizar,
tino, nem influir nos destinos da possa reivindicar liberdade".
sociedade brasileira. A maioria Para ele "lião podemos não de-
da Nação tem apenas deveres. O vemos nos conformar e habituai à '

, dever de trabalhar, de produzir, o violência, à injustiça. Basta à cor-
. dever de construir a riqueza na- rupção. Dividiram um bolo que
, ciona!. Mas a riqueza construída não lhes pertence e que, mais cedo
•

por todos é aproveitada apenas ou mais tarde, será devolvido ao

por alguns". A afirmação é do povo". o líder emedebista criti
líder da bancada do MOB na As- cou ainda o apelo de conciliação
sembléia Legislativa, deputado do presidente eleito, general João
Francisco Kuster " ao ocupar Baptista Figueiredo, ao dizer que
parte do horário político quando, "não se pode mais pensar num

,
ao analisar a atual situação do País conciliado com uma Nação,

, País, criticou a excessiva margina-· uma casa dividida. Sem anistia -

lização.da maioria dos brasileiros frisou: não amesquinhada pela,

dizendo que "na realidade com- \
parcialidade, mas ampla, geral e

plexa do Brasil de hoje, os setores irrestrita, o Brasil continuará di
populares constituem a multidão vidido de maneira odienta. Juntos
de explorados e oprimidos: o ope- construiremos uma Nação prós-
raríadoem geral - que luta por 'pera".

.

sindacatos livres e melhores condi- Além da anistia, o deputado
ções de vida e salári6 - o campo- Francisco Kuster pregou a reali
nês que deseja a terra, os assala- zação de uma Assembléia Nacio
riados de menor renda, emprega- nal Constituinte e criticou os

dos de escritórios, bancos, servi- novos ministros dizendo que
ços, empresas públicas e priva- "configura um verdadeiro escár
das, os que não tem emprego fixo, nio ao povo brasileiro" por ser

os índios, os estudantes". "entreguista".

OA'8 indica seus

representantes ao
Conselho.Federal

Durante a reunião do conselho da secional dai Ordem dos
Advogados do Brasil, sob a presidência do Sr. Sadi Lima,
foram eleitos os três representantes catarinenses junto ao Con
selho Federal da entidade e-escolhidos os membros das coníiss
ões de Seleção é Prerrogativas, 'Ética e Disciplina, Defesa e

Assistência e Estudos Legislativos,
.

Para representar a secional da OAB/SC, junto ao Conselho
Federal, foram rec0!1duzidos os advogados Volney Colaço de.
Oliveira e CIro Aurélio Miranda e eleito. ainda para a mesma

função, o conselheiro Carlos Alberto Silveira Lenzi. Lenzl.
Já as comissões, ficaram assim constituídas. Seleção e Prer

rogativa: Srs. João Batista Bonassis, Hélio Sacilloti, Umberto
Grillo e Waldemiro Cascaes; Ética e Disciplina (duas comiss
ões): I a - Srs. Moacir Pereira, Ermi Jannis e Sra. Valéria Duarte
de Queiroz, 2a -,Srs. Antonio Boabaid, Waldemiro Cascaes e
Manuel Cordeiro; Defesa e Assistência: Srs, João José Ramos
Schaefer, Aluizio BIasi e Miguel Hermínio Daux; Estudos Le
gislativos: Srs. Paulo BIasi, Adernar Adão e João Leonel Pe
reira.

COM KONDER REIS
Acompanhado de vários diretores e conselheiros, o presi

dente. da seccional catarinénse da Ordem dos Advogados do
Brasil, Sr. Sadi Lima, foi recebido em audiência pelo governa
dor Konder Reis. Na oportunidade.ro presidente da OAB/SC
apresentou algumas reivindicações da classe, que preferiu não
revelar à Imprensa, lembrando que sua ida ao Palácio dos
Despachos-teve um caráter informal já que se tratava de visita
de cortesia. Ele agradeceu a atenção dispensada pelo governa-:
dor Konder Reis à classe, destacando a sanção pelo governador
da lei que remunera os assistentes judiciários e defensores dati-
vm.·

.

O grupo que esteve em palácio ontem estava integrado pelos
advogados Nicolau Apóstolo Pitsica, secretário da OAB/SC,
Antônio Boabaid, Valéria Queiroz, Adernar Adão, Hylton
Gouveia Lins (tesoureiro da seccional catarinense), Walmor
Della Giustina e .do conselheiro nacional da entidade Volnei
Collaço de Oliveira.

P.J. - JUSTiÇA FEDERAL .

SEÇÃO JUDICIÁRIA DO ESTADO DE SANTA CATARINA

'. EDITAL DE PRAÇA

O Doutor Hélio Callado Caldeira, Juiz Federal da Seção
Judiciária do Estado de Santa Catarina,' na forma da lei,
etc...

Faz sabér a todos quanto o presente Edital virem ou dele
conhecimento tiverem que, por este o Leiloeiro, Senhor
Maurílio da-Luz, devidamente autorizado por este Juízo,
promoverá a venda em hasta pública do bem penhorado
nos autos do Processo de Execução Diversas n.? 8,068/77,
em que é credora a Caixa Econômica Federal - CEF e

devedores. Helito Nascimento Moritz e sua mulher Arlete
Nunes Moritz, na sala de Audiências, no 10,° andar, -do
Edifício Centro Executivo Miguel Daux, no dia 14 de março
de 1979, às 14:00 horas, em primeira e única praça, por
preço não inferior ao saldo devedor (Cr$ 180.346,95),
tendo o imóvel as características seguintes: "o terreno
localizado no loteamento Praia do Forte, em Canasvieiras,
com área de 450,00m2, fazendo frente, na extensão de

15,00m, para a Alameda "X"; fundos, na extensão de

15,OOm, com a Rua "V"; de um lado, ao norte, na extensão
de30,OOm, com o lote 14; de outro lado, ao sul, na extensão
de 30,OOm, com o lote n.? 18; a casa, nete construída, de
madeira, de n.? 16, contendo 1 (um) pavimento, com área
de 115,65 metros quadrados". E, quem o mesmo quiser
arrematar, deverá comparecer no dia, hora e local deter
minados, cientes de que a venda será feita à vista, E, para
que chegue ao conhecimento de todos e, principalmente
dos devedores dando-se-os por intimados, caso não sejam
encontrados, para que não possam de futuro alegar igno
rância, passou-se o presente Edital em mais três vias de

igual forma e teor, sendo uma afixada no local de costume
e as demais publicadas na forma da lei. Dado e passado,
nesta cidade de Florianópolis - Capital do Estado de
Santa Catarina, aos seis (6) d ias do mês de fevereiro do ano
de mil novecentos e setenta e nove (1979), EU, (assinatura
ilegível) Agente de Sego Judiciário, o datilografei. E EU,
(assinatura ilegível) Diretora da Secretaria subst.s, o subs
crevi.

HÉLIO CAL LADO CALDEIRA
Juiz Federal

do partido corresponde à fideli
dade aos princípios partidários e à
orientação nacional da Oposição
em se repudiar as eleições indire
tas. Coube ao deputado Bulcão
Viana, para um plenário vazio e
uma bancada arenista bastante
alegre, justificar seu parecer favo
rável, na comissão técnica, ao

. nome de Cordeiro, "um floriano
politano humilde; 17.° filho de'
Waldernar Cordeiro",
DIBCHEREM
As escaramuças do MOB e da

Arena, no entanto, eclodiram na
discussão da mensagem para a es

colha de Wilmar Oallanhol e Oib
Cherern para o Tribunal de Con
tas. O MOB criticou a falta de
independência desta côrte, que
"se transforma em casa de afilha
dos'', e foi violentamente contra a

justificativa de Jorge Bornhausen.
na indicação dos dois indicados.

Segundo o deputado Delfim de
Pádua Peixoto, houve erros na

mensagem do futuro governador
Konder Reis, que as enviou às As
sernbléía.' Uma delas, quando

Canto, que apresentou as razoes

da retirada do partido da Oposi
ção' durante a votação do nome

do economista Francisco' Assis
Cordeiro, disse que o MOB dei
xava o plenário em repúdio a "um
documento espúrio'tjuntado à
mensagem governamental pelo
futuro governador de Santa Cata
rina.

Jorge afirma que "como é de seu
alto conhecimento. é de seu.grave
dever conduzir algumas ações po
líticas para ações capazes" - o

que, no entender do MOB. com
prova O caráter político das indi
cações.

E mais: Delfim chamou de "in-
dignidade com os dois indicados"
a carta de Jorge incluída na men

sagem governamental, iustifi
cando a escolha. Para Dallanhol o
futuro governador afirma que o
indi ca va "porq ue coneo rreu à
uma eleição e.não foi feliz", e para
Dib Cherem que a indicação lhe
cabia pois "abriu mão da reelei
ç.ão", O partido da Oposição jus
tificou que. não votava contra os
dois ex-deputados. mas sim repu
diava o método pelo qual foram
escolhidos.

.

Lauro André da Silva. também
do MOB, propôs que. para aca
bar com "os apadrinhamentos".
as vagas do Tribunal de Contas
sejam preenchidas através de con-

_
curso público, .sern alienação de
ioterferência política.

O ofício de Jorge Bornhausen
diz: "Comunico que decidi esco- .

lher, para exercer a alta função de
prefeito, o Sr. Francisco de. Assis
Cordeiro". Diante da posição ta
xativa do futuro governador,
"que com um documento espúrio
não poderia tomar 'decisão de
competência do atual (governa
dor) e da Assembléia, já deci
dindo pelo nome, não temos mais
nada a fazer nesta casa. Quem
não foi escolhido pelo povo não

pode escolher. Vamos embora,
Boa noite' - conclamou Murilo
Canto.

Para o líder Francisco Kuster,
da bancada do MOB. a retirada

Medeiros pede fim ao

continuismo
.

político
Macarini volta

ao MDB pensando
novas eleições

em não disputar

. \ .'

Dizendo que sua intenção é acabar gada. corno se não tivesse parucipaçao
com o continuisrno da política arcaica no desenvolvimento da cidade. "Tanto

que há décadas toma conta da Prefeitura que o governador eleito nem-colocou um

Municipal de Florianópolis, "ou pelo político na prefeitura" ..
menos registrar nossa oposição", o ve- E concluiu que o governador deveria
reador Pedro Medeiros criticou severa- escolhei" uma pessoa que atendesse me

mente a escolha do diretor presidente do Ihor a capital que os interesses particula
IPUF, Francisco Cordeiro, para o cargo res. E que não fosse uma pessoa inexpe-

,

de Prefeito da Capital. E apesar de achar riente, pois segundo ele, "o homem ainda
que Florianópolis não é mais uma pro- não reúne qualidades para dirigir a Capi
víncia "para que se escolha o prefeito tal do Estado".
apenas porque é amigo de alguém.", Me- Sobre O modo como foi escolhido o

deiros afirmou que, "a indicação do fu- prefeito, Medeiros limitou-se a dizer, que
.turo prefeito, do modo como foi feita é atualmente o MDBestálutandoparaque
uma prova de que a Capital vive à mercê os prefeitos das Capitais sejam designa
das oligarquias". dos por voto do povo, "mas enquanto

não vem a abertura, temos que fazer um
Para- o vereador, 9 futuro prefeito de- apelo a Jorge Bornhausen para que pelo

veria.no mínimo ser conhecido da popu- menos o indicado seja de agrado da popu
lação e ter prestado algum serviço rele- lação. E ninguém melhor que nós verea

vante à cidade. A seu ver "o homem é um
.

dores.. que estamos em contato com o

ilustre desconhecido e o lPUF, um órgão' povo dia-a-dia, para sabermos que estão
de empreguismo apenas;'. Ele argumenta descontentes com a escolha".
que o IPUF - Instituto de Planejamento Ele ainda disse, que ao que se sabe os
Urbano de Florianópolis, "só levou atuais secretários municipais permanece
fama, mas não planejou nada", e exem- rão nos cargos.
plifica: "se querem se atribuir a implanta- "O comentário corrente é que topa a

. ção das vias públicas do Estreito, estas equipe de Amim permanecerá à frente da
não saíram até hojee nem o local exato. Prefeitura, - e isto é um absurdo, porque
por onde vai passar a avenida foi defi- muitos cometeram barbaridades no exer
nido. A monstruosidade, praticada no cício de suas funções. O secretário do
Pasto do Gado, foi estudo deles, e ainda .Estreito, por.exemplo, resolve até se uma
classificaram de "obra social". Planeja- -barraquinha de cachorro-quente pode ser

ram o Institutode Educação do Estreito instalada na praia de Ingleses, mas os

no local onde hoje é a Praça Renato Ra- problemas do Estreito não solucionou
mos, e fizeram a .mudança apenas para nenhum. "E por isto, finaliza, "é preciso
ganhar dinheiro do Projeto Cura". As- acabar com o continuismo arcaico que
sim, Medeiros reclama que atribuem tanto tem impedido O desenvolvimento
tudo ao IPUF e que á Câmara fica ap_a- da Capital do Estado."

Itajaí (Sucursal) - O deputado federal
Luiz Antônio Cechinel sugeriu ontem à ban
cada 'estadual do MOB que adotasse o mesmo

comportamento de seus companheiros paulis
tas e gaúchos no sentido de que não apreciasse
a indicação do Sr. Francisco de Assis Cordeiro
para a prefeitura da Capital, Por uma questão
de coerência, contrária à eleição indireta. o

parlamentar acha necessária a formação de
um bloco coeso em torno desse procedimento,
visando estimular o restabelecimento do pleito
direto nas capitais.
Segundo Cechinel, essa atitude do MOB se

constituirá em providencial teste para se ava

liar a conduta do Governo do general João
Baptista Figueiredo, em relação aos propósi
tos democratizantes a que tem se referido o

futuro Chefe da Nação. Ele criticou a forma
ção do futuro ministério, "com nomes bas
tante conhecidos" e que contraria "quaisquer
propósitos favoráveis. que se pretende alcan- ,

çar".
- As notícias de ligações de alguns assesso

res do Governo com as multinacionais atestam
que nada mudou, nem ocorrerão modificações
substanciais, de modo que a política social. e
econômica continuará .a sofrer dos males que
os ministros Delfim. Neto e Simonsen conse-

guirão esconder. ".
."

Observou ainda o parlamentar que no

mesmo ritmo farão bater o compasse que
marca a evolução do fato político "tentando
condicionar-lhe o

aprimorament1e
as expe

riências de teorias econômicas e ociais que
confhtam frontalmente com os

.

esejos da
maioria dos brasileiros".

(Mas quem aplicaemCadernetadePoupança lutamenos)'

Lutar
... pelavida
todomundo luta.

Se você quer viver mais e lutar
menos, aplique uma parte de
seu salário todo mês, Não que
o trabalho vá ficar mais fácil.
Mas que vai ser melhor
aproveitado, isso vai: na
Caderneta de Poupança o seu

dinheiro rende juros ou

dividendos, além de ser sempre
atualizado pela correção
monetária.
Se der para aguentar firme,
não mexa nele: assim os

rendimentos e'a correção, em
vez de serem calculados sobre
o menor saldo, vão ser

calculados sobre 'à média do
trimestre. E você ganha mais.
E enquanto você luta de cá" o

seu dinheiro dá uma força na

Caderneta de 'Poupança, com
liquidez, segurança e

rentabilidade.
.

E cresce, cresce, .até que um

dia você conquista o

que todo mundo luta

para conquistar: não ter

de .lutar mais, para aproveitar
o que a vida tem de melhor.

Caderneta de Poupança
Quem�pa conquista o que

a vida tem demelhor. .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OS CANAIS DE COMUNICAÇÃO
O futuro Chefe da Casa Civil, De

putado Nereu Ghidi, tem estimu
lado os demais integrantes do Secre
tariado que assumirão seus postos no
dia 15 de março a falarem sem preo
cupação à Imprensa toda vez que
para tanto sejam solicitados - e· até
mesmo quando nâo :o sejam - de
modo a proporcionar à opinião pú
blica um acompanhamento e um es

clarecimento permanente dos' atos'
deGoverno, não deixando perguntas
sem respostas e levando luz aos pon
tos obscuros que, em qualquer ad
ministração, podem aparecer aqui e
ali.
Entende o parlamentar que não

deve haver constrangimento ou

pudor de os Secretários. exporem
·

suas próprias idéias sobre os pro
blemas específicos de suas respecti
vas áreas, sendo ,injustificável o re

ceio de, com isto, ferirem a suscetibi
lidade do chefe, de vez que é o pró
prio chefe quem deverá promover o
incentivo à criatividade dos seus au
xiliares, sem tólher-Íhes a personali
dade com a hipertrofia do comando'
central absoluto e dominador.

* * *

ALTERNATIVA
A intenção do futuro ministro da

Educação, Eduardo Portella, de proibir
a reeleição dos presidentes das federa
ções e confederações. retiraria o Sr.
José Elias Giuliari da FCF após uma

década, mas não o privaria da condição
de eleger seu sucessor.

;!: * *

A menos que o Sr. Eduardo Portella
puxe o tapetã,o. \

MÁ-EDUCAÇÃO
.

Os pescadores que atearam rogo na

ilha do Xavier. destruindo sua vegeta
ção. fazem parte de uma cornun idade
que ainda não roi conscieriri/ada do
\ alor que representa uma reserv a flores
tal. por menos densa que seja.

* * *
.

Aliás, o país mteiro ainda não roi
educado neste sentido. nem mesmo o

GOl erno.

O processo de extinção de nossas flo
restas, que pode ser 'acelerado pelos
contratos de riscos, ainda em estudo,
para a' exploração das reservas de ma

deira na Amazônia, mostra, COI11 per
feição. que o Brasil ainda não descobriu
o valor dos seus recursos naturais.

OUTRA FL'NÇÃO
Não é correta a informação di. ul

gada tcrca-Icira por esta coluna, se

gundo a qual o professor Ne�on Abreu
teria sido COll\ idado pelo futuro Vice
'GO\ crnador, Henrique Córdov <I para a

chefia do seu gabinete.
* * *

O Sr. Nelson Abreu, na realidade,
está C'Om seu nome cogitado para ocu

par outra função no próximo Governo.

LIZA
A cantora e atriz Liza Minelli chegou

ontem ao Rio de Janeiro em companhia
do seu noivo Marc Cero, do catarinense
Luiz Henrique Rosa e de mais onze mú-
sicos.

'* * *

LuiZ: Henrique faz parte do show que
Liza apresentará no Hotel Nacional a
partir de amanhã até o dia 20. Depois, a
atriz norte-americana repousa uns dias,
para poder resistir o embalo carnava
lesco.

* * *

Uma esticada até Florianópolis não
está fora dos planos de Liza. Se vier,
ficará hospedada em Canasvieiras.

ENGARRAFAMENTO
O acesso ao Estreito pela rua Fúlvio

. Aducci continua difícil, apesar de a

Casan já ter li berado ao tráfego o trecho
que ficou interditado durante cinco
meses para permitir as obras de esgoto.

* * *

Os obstáculos agora são os veículos
estacionados em locais proibidos. O
Detran ainda não se dispôs a nomear

guardas para esta via.
_

DEFESA
A quinta draga que operará no rio

.

Tubarão já está sendo montada em La
guna. Os recursos necessários para a

execução do projeto de defesa do Vale
de Tubarão contra iaundações já estão
alocados no orçamento do Ministério
do Interior.

Com a morte súbita de Hamilton
Berreta, o esporte amador perdeu um

de seus mais leais e dedicados dirigen
tes. Ele não pode concluir, na ptesidên
cia da Federação Catarinense de Fute
bol de Salão, seus planos arrojados, que
visavam o fortalecimento dessa moda
lidade esportiva;

Normalmente, a seção da Ordem ele
gia ao Conselho Nacional filiados seus

militando no Rio, sede ela OAB ---:

sempre em. número de três.
Desta vez, além do Sr. Silveira Lenzi,

foram eleitos os adx ogados Volney Col
laço de Oliveira e Cyro Aurélio de Mi
randa, os do-is últimos catarinenses
exercendo atividades no foro do Rio de
Janeiro.

CASAMENTO
O ex-prefeito Esperidião Amin

Helou Filho e Angela Heinzel
casaram-se ontem no civil. A cerimônia
religiosa será na próxima sexta-feira na

_

Igreja de lndaial, onele reside a noiva.

PRESENÇA
Uma das mais frequentes presenças

diárias no gabinete do futuro I ice
governador Henrique Córdova é a do
ex-jovem alcáiele Nihon Severo da
Costa.

Tudo indica que ele não sobrará na

com posição ,fi nal.

METAS.
O Programa de Extensão Rural de

Sania Catarina atingiu o ápice do seu

crescimento horizontal. isto é, alcançouI

todos os 197 municípios.

Falta agora o crescimento vertical,
que é justamente o mais importante: o
aprimorarnen to da ass istência técn ica
ao homem do campo.

:]: ::: *
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o grande desafio
Florianópolis, a exemplo das grandes ci

dades' brasileiras, concentra problemas crô
nicos que constituem desafio perene às su- .

cessivas administrações municipais. O surto
de progresso impulsionado pela indústria da
construção civil, que transformou, fisica e

economicamente, a Capital, experimenta
agora um declínio, como consequência di
reta do desaqueciment'a da economia colo
cado em prática pelo Governo Federal.

Contudo a paralisação desse setor indus
trial não enseja um estancamento do pro-

.

gresso no seu todo. O crescimento da Capital
- e toda a grande Florianópolis - continua,
malgrado adversidades financeiras, como a

restrição ao crédito, o corte de financiamen
tos e outras medidas paralelas. O progresso
uma vez iniciado dificilmente tropeça em

obstáculos, apresentando uma escalada pro
gressiva ora mais ou menos intensa.

A nova administração que se instalará no

Paço Munieípal, capitaneada pelo econo
mista Francisco Cordeiro, encontrará a Capi
tal numa fase de movimento econômico mais'
tímido, mas em contrapartida pontilhada de

,

problemas.

_

A explosão populacional registrada nos úl
timos anos vem originando uma série de de
safios. O problema habitaciorial coloca-se em
primeiro plano, seguindo-se o desemprego
como consequência da queda da construção
civil; a falta de saneamento básico entre ou

tros.
Face a esta realidade, é· patente que a

Capital prescinde hoje de obras alegóricas

exigindo o empenho da.futura ádministração
na execução de obras fundamentalrneqte
voltadas para prevenir problemas futuros.
Como tentamos mostrar acima, a escalada

progressiva não demonstrou ainda fraqueza
de uma maneira geral, prevendo-se num fu
turo já à vista um centro urbano conges
tionado Pelo número crescente de automó
veis. O espaço físico da Capital na área cen

tral já esta exaurido, carecendo portanto de
providências urgentes para acomodar o movi
mento de veículos.

No tocante ao saneamento básico, tanto o

centro com a periferia não dispõe de esgotos
com condição de dar vazão a toneladas diá
rias de dejetos. O esuuecimento desse setor

.

pelas sucessivas administrações já fez com que
a Capital pague um alto preço. Ambas as

baías, outrora áreas de lazer e ponto turístico, .

transformaram-se em receptáculo de [mpu
rezas, atentando contra a saúde da comuni
dade.

No que diz respeito ao turismo tão feste
jado, as perspectivas não são nada animado
ras. Vê-se hoje uma invasão desordenada de
nossas praias, onde dezenas de casas vão se

instalando sem que no local haja ummínimo
de infraestrutura.

O desmatamento, o aterro dos mangues,
também entram na pauta dos prooblemas
que a Capital vê crescer dia a dia. Solucionâ
los, por certo, não constitui tarefa fácil, exi
gindo. portanto,' do novo Prefeito, decisões
firmes e inteligentes. O que, naturalmente, é
omínimo que a comunidade pode esperar.

Cartas.

Informação· ,,'era'

Este é um estilo de abertura que o

· Sr. Jorge Bornhausen desde já co

meça a implantar entre a sua equipe,
rompendo com a solenidade e o for
malismo que atualmente vêm orien
tando o comportamento governa
mental, de modo a fazer do seu Go
verno um Governo comunicativo e

aberto, sujeito a críticas mas; por
outro lado, s-empre disposto a reagir
diante delas, seja reorientando ati
tudes, seja eliminando as pedras de
tropeço, seja, ainda, rebatendo as

acusações sempre que estas lhe pa
recerem injustas e improcedentes. O REGRESSO
estado de espírito que anima o De- O Arcebispo D. Afonso Niehues re .

putado Nereu Ghidi já está sensibi- torna sexta-feira do México onde parti ..
l�zando os demais futuro� S�cretá- cipou da Conferência de Puebla. N(
nos, que se mostrargacessíveís e so-

...sábado concede entrevista à imprensa.lícitos para com a Imprensa e sempre
_

dispostos, na medida das suas possi- AUSÊNCIAbilidades, a fornecerem aos jornalis
tas as informações que lhes são for
muladas.
É bastante provável que, amanhá

ou depois, um ou outro deixe de se

comportar as sim. De qualquer
forma, esta abertura e o respeito ao

trabalho da Imprénsa, 'da forma
como vem ocorrendo, são sintomas
estimulantes de que os canais de
.comunicação entre o Governo e a ADVOGADOS
comunidade estadual fluirão sem Quebrando o que já se poderia consi-.
obstruções a partir de 15 de março, derar uma tradição, a seção catarinense
Os resultados dessa mentalidade da'OAB conduziu um advogado resi
podem ser desde já considerados dente em Santa Catarina ao Conselho
como altamente compensadores, Nacional da instituição. Trata-se do Sr.
para a equipe do novo Governo, Carlos Alberto Silveira Lenzi, que na

· razão pela qUi.11 não há motivo futuro última eleição da OAB/se foi um dos
que recomende mudar. mais votados da sua chapa.

-

*' * *

Transporte I

Sr. Diretor: Tomo a liber
dade de utilizar a C'OlUNA
RESERVADA A CARTAS.
desse conceituado JORNAL,
para repudiar a atitude apre
sentada pela EMPRESA
TRlNDADENSE, quanto ao

atendimento aos munícipes re

sidentes nos Bairros da Trin-

dade , Santa Mônica, Pantanal
eCórrego Grande. No ano pas
sado, foi realizada a compra da
referida Empresa, dando' por
tanto, a esperança de modificar

_ o péssimo atendimento ofere
cido
pelo ex-proprietário, tornando
assim, os primeirosmeses que a

empresa estav-a sendo contro
lada pela nova Direção; não
faltavam elogios ao excelente
serviço prestado pela mesma

aos usuários. Porém os dias
vão passando, e a Empresa
começa a abusar do bom senso

dos seus usuários, fazendo-os
suportarem os abusos cometi
dos, pelos seus motoristas,
através dos maus tratos, altas
velocidades, falta de cumpri
mento de horários, etc., ale-:
gando os mesmos. que falem
isso, em prol�stos aos Direto-

res da referida Empresa, pois
estão sem receber os seus devi
dos salários, Porém, pergunto:
O que o usuário tem haver com:
isso? Nós queremos é ser bem
atendidos, e são tantos os pro

. blemas que nos envolvem, que
não temos tempo de nos preocu

.

par com os atrasos salariais dos
motoristas da Empresa Trin
dadense, isso é da COmpetência
dos Diretores da Em
presa.Aonde está o Diretor de
Transportes Coletivos da Pre
feitura Municipal de Florianó
polis, para atuar à EMPRESA
TRINDADENSE, quando aos
abusos cometidos, com a infra
ção referente a irregularidade
dos horários da EMPRESA?

Hoje, dia· 13,02.79, por
exemplo, no horário com

preendido ds 06:45 às 07:35 hs,
não passou sequer, nenhum
ônibus da referida Empresa,
tornando os pontos de ônibus
completamente lotados, desde
os da Santa Mônica, do Panta
nal, do Córrego Grande e os da
Trindade, tornando assim, a

intranquilidade dos
-

usuários
da Empresa Trindadense, que
sofrem com as irresponsabili
dades dos motoristas e dos fis
cais da Empresa infratora, pois
utilizam esse meio de trans

porte para dirigirem-se ao

centro da cidade. para irem
trabalhar.

Esperamos q ue as autorida
des municipais, tomem cons

ciência desse problema, e que
os distintos representantes da
povo na Câmara Municipal,
deixem de paparicar as suas

ideologias políticas, e resolvam
as 'necessidades enfrentadas
pelos munícipes florianopoli-

tanas. Jean Perrv Francois da
Silva - Aluno da' PUe/RS
Curso de Cornu rucaçao e'

Expressão/Habilitação em Jor
nalismo. -

Transporte II

Sr. Diretor: Nesta ilha dos
casos e ocasos raros, famosa
até internacionalmente; setores
básicos como exemplo o meio
de transporte coletivo, entre
outros é O que tem maior reper
cussão, Aliás, se quiséssemos
falaríarnos de quase tudo, pois,
aqui nada ou quase nada fun
CIOna,

Entretanto, o que é mais co

gitado 'entre os habitantes
(ilhéus principalmente), é o in
solúvel problema dos transpor
tes coletivos,
Outro dia, IniCIO de. teve

reiro, tive que ir até o bairro
Saco dos Limões; no entanto,
não foi fácil, pois tive que com
partilhar da pen úria q ue en

frentam as pessoas que destes
coletivos se utilizam. Nesta
oportunidade,' constatei a ve

racidade das reclamações por
parte dos usuários, pois, junto
ao terminal urbano 6 (seis) ôni
bus da empresa L1MOENSE
jaziam ociosamente, enquanto
um número exato (contado) de
36 (trinta e seis) pessoas aguar
davam irritadas que um daque
les ônibus resolvessem atracar
na plataforma.
Categoricamente posso

afirmar ainda que, daquele
comboio de ônibus da Li
rnoense, 1 (um) deles era da
Linha Saco dos Limões.

Agora estas perguntas pai
ram no ar: onde estão os fiscais
das empresas? Os responsáveis
pela Divisão de Transportes
Coletivos e ainda mais, a res

ponsabilidade e bom senso dos
empresários? Despeço-me no

aguardo de uma promissora
melhoria. João Bonifácio Xa
vier - Coqueiros.

�
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I Em Surdina
Coá] a ida do Sr, Rui Borha para a diretoria da Ibrasa, subsidiária do.

H;\fDE, à Superintendéncia da Codesc será subdividida em duas
diretorias, Dois' nomes já foram escolhidos' para estas funções: Ivan
vluttos c Antonio C, Westrupp.

o atual secretário da Indústria e Comércio, Nilson Boeing, voltará
para a presidência da Codisc - Companhia de Desenvolvimento ln
d'lslTial de Santa Catarina, enquanto que Jaime Scher'er de\'erá ser

mantido lia fllll�'ão de p1'(", idente do Procape, O Sr,.\V·ilsoll Filomeno,
diretor da Cocal', Ocuparú um cargo na dire�'ão da Codisc,

,...
/

Coluna do Castello

Apenas ,o
começo
Com a votação em separado pela Câmara e

pelo Senado de emendas constitucionais, não há
hipótese de aprovação da emenda do senador
Benevides determinando a eleição direta dos
prefeitos das Capitais, Uma rebelião de liberais
da Arena na Câmara não encontraria respaldo
no Senado, em 'cujo âmbito a emenda deverá
morrer,

O senador Petrõnio Portella exclui a hipótese
de recurso à exceção, simplesmente porque não
há mais exceção, Mas o MDB de São Paulo, com
tendência a obter aprovação na direção nacional
do partido, parece disposto a não ceder na sua

decisão de negar-se a apreciara indicação doSr:
Reinaldo Barros, sob o pretexto de que, sendo a
capital paulista indisfarçavelmente vinculada
ao MDB por seu eleitorado, tem o direito=de
pleitear que se devolva ao povo a escolha do seu

governante municipal, O mesmo argumento
começa a ser agitado noRio Grande do Sul, cuja
capital foi palco da mais estrondosa vitória da
oposição,
A medida é, sem dúvida, radicalizante,pouco

importa que o general Figueiredo e o Palácio do
Planalto se desinteressem pela sorte do gover
nador Paulo Malufe dos seus problemas políti
cos, O Sr. Maluf é repudiado pelo sistema por
tê-lo desafiado, mas nem por isso haverá o Go
verno de �eder a uma pressão do MDB para
aceitar uma reforma isolada na base da qual
ruiria sua capacidade de ceder' às pressões da
oposição. Provavelmente o assunto será absor
vido pelas negociações globais.

O Governo não negociará à parte o caso das
Prefeituras, deixando o governador 'de São
Pdulo, e, eventualmente, o doRio Grande do Sul
entregues à suaprôpria sorte, A previsão quanto
à

apresentação dos primeiros projetos, de prefe
rência em pacote, de reformas políticas, in
cluindo a anistia, é parajunho, isto é, depois de
um prazo mínimo de controle do país pelo novo

Governo, Esse cronograma não déuerá ser alte
rado e a evolução dos problemas paulista e

gaúcho, provocando embora agitações, não in-'
fluirá na estratégia. reformista do general Fi
gueiredo, Esse poderá ser um problema político,
a embaraçar o entendimento com a oposição,
mas o senador Petrônio Portella procurará cer

tamente isolá-lo do contexto da situação geral,
***

Ajustiça 'poderá ser chamada a definir a res
ponsabilidade das :Assembléias- na, apreciação
das indicações .deprefeitos como também a hipó
tese da conti'nuação de prefeitos nomeados'por
administrações anteriores. Presidentes de As-

.

sembléia poderão eventualmente ocupar as pre
feituras de São Paulo e Porto Alegre, mas essa

evidentemente é uma questão que não comoverá
. J .

o general Figueiredo mesmo que se transforme
numa primeira vitória setorial da oposição
contra a orientação oficiar

O Diretório Nacional do MDB ou sua conven

ção poderão fechar a questão na bancada, co

brindo a atitude da secção paulista, O efeito
prático disso é irrelevante e não se deve esquecer
que o governador Chagàs Freitas comanda hoje
a maior fração da convenção oposicionista e

nada o levaria a encampara tendência da maio
ria, mesmo excluído seu Estado do problema,
Sendo maioriá no Rio de Janeiro, o argumento
urdido pelo .MDB de São Paulo não teria vali
dadepara essa capital, na q.ual o partido certa

mente elegeria o prefeito e precisamente o candi
dato apontado pelo governador.

O caso da emenda Beneuides é apenas um

começo da agitação. Da grande agitação que
virápor aí na medida em que demorar-se o gene
ral Figueiredo no cumprimento da sua jura de
fazer do Brasil uma democracia. :As fraturas
internas do seu sistema começam a produzir-se
antes do que seria previsível, como se observa no

setor da política externa, normalmente contido
pelas resert'as com que se examinam opções e

decisões gOlJernamentms a êle pertinentes.

O deputado Thales Ramalho, de viagem para
os Estados Unidos, onde deverá prosseguir tra
tamento de saúde, deverá encontror-se depois do
dia 20 emNova York com o Sr. LeonelBrizola, o
qualjá confirmou estar naquela cidade apartir
daqueta data. .

A oposição considera próxima a volta do ex

governador doRio Grande do Sõl, o qual deverá
ser beneficiado por decisões da justiça que lhe
permitirão acompanhar em liberdade julga
mento de processos que ainda existem contra. O
Sr. Thales Ramalho está aparentemente con
vencido de que o Sr. LeonelBrizola se inscreverá
no MDB, deixando para depois da consolidação
democrática a tentativa de reconstituir um par
tido trabalhieta, se ainda o considerar necessá
rio.

Informa o secretário geral do MDB que desde
a véspera do Natal, quando o visitou rapida
mente o senador Petrônio Portella, não voltou a

se auistarcom o futuro ministro da Justiça. Tem
tido informações de disposições gooernamentais
relativas às ab�rtllras políticas por intermédio
do seu amigo pessoal, o marechal Cordeiro de
Farias, habitual interlocutor dogeneral Golbery
do .couto e Silva.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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cobrada é de I a 3,5 por cento num prazo de paga
mento de 25 anos. As prestações somente começa
rão a ser pagas, depois que a obra estiver cone! uída.
As dimensões da casa: uma sala, dois quartos, cozinha
e banheiro. Ariovisto Rego explica, também que
este tipo de casa pode ser construída através de
mutirão, com auxílio da Caixa Econômica Federal.
Esse sistema foi lançado na cidade de Patos de

Minas, e inicialmente surgiram 160 pedidos de inte
ressados. Em função disso a Caixa fez um convênio
com a prefeitura local para 3 construção inicial de .

30 mil unidades habitacionais.

: ÇEF PODE ABRIR A PARTIR DE MARÇO
FINANCIAMENTO"PARA IMÓVEL USADO

o Funao de Apoio e Desenvolvimento Social -

FAS; 9 por cento para a Comissão de Revendedores;
9 por cento para o Ministério da Previdência e

Assistência Social; 13,5 por cento ao Ministério da

Educação-e Cultura - MEC; 3,5 por cento para
o Imposto de Renda e 31 por cento líquido ao

premiado. Disse também que a cota de administra
ção da Caixa Econômica é de apenas II por cento,
"percentual que é suficiente para a manutenção do
sistema que .envolve a Loteria Esportiva".

O presidente da Caixa Econômica Federal, Ario
visto Marcos, de Almeida Rego, garantiu ontem,
nesta capital, que o sistema de premiação de 12
pontos da Loteria Esportiva, será implantado este

ano, observando, porém, que ainda não existe uma

fórmula escolhida para ser adotada. "O que existe
- explicou - são várias hipóteses viáveis de como
melhor premiar o apostador. Essa idéia existe desde
a implantação da Loteria Esportiva, e obedece
atualmente a uma pesquisa feita nas grandes Capi
tais do País, cujo resultado foi favorável a sua

implantação", Outra novidade anunciada ontem

pelo presidente da Caixa Econômica Federal. é que
somente a partir de março o órgão pretende finan
ciar imóveis usados.

Segundo /Ariovisto Rego, as fórmulas 'mais viá
veis a serem adotadas na premiação dos 12 pontos,
obedecem o seguinte esquema: quem joga em 13

pontos também joga em 12, havendo uma premJ.1!
ção para os dois casos; unia participação de 30 p�
cento para quem acertar 12 pontos e como última
idéia, separar os apostadores, ou seja, apostar um
volante de 12 e 13 pontos separados.

Explicou que o total arrecadado pela Loteria Es
por-tiva é distribuído da seguinte forma: 10 por
cento para quota de previdência; 2,5 porcento para·

PREÇOS DE HORTIGRANJEIROS
.

'

DIA 14/02/79
.-_ .

Preço Médio
na Ceasa Hoje

Margens
Razoáveis

Preços Razoáveis que Devem
Custar no seu FornecedorProduto

I Batata - Kg
Tomate - Kg
Alface - cabo
'Cenoura - mo. eiS
Repolho - cabo c/25 kg
Laranja - di,

'

. Banana branca - Kg
Banana nanica - Kg
Morango - Kg

Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$

2,60
7,83
1,50
3,50
5,00
6,43
3,50
4,44

30%
30%
50%
50%
30%
30%
,30%
30%
50%

Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
cca
Cr$
Cr$
Cr$

3,38
10,18
2,25
5,25
6,50
8,36
4,55 .

5,77

OBS.: Os preços praticados na CEASA são coletados em três níveis:
Mais alto, mais comum e mais baixo. Os primeiros constituem os maiores preços praticados
no dia. Os mais comuns constituem os preços de maior volume de comercialização,
Os mais baixos constituem o preço menor encontrado.
O preço referência deste levantamento é o-mais comum.
Os tipos de produtos cornerclallzados, são variados.
O tipo referência deste levantamento é o mais comum.

, ,

As margens razoáveis consideradas, i neluem transporte, perdas médias, lucros, além 'dos •

custos diretos e indiretos tradicionálmente adicionados. '

Os produtos considerados neste levantamento são:
- Batata comum lavada' especial em saco de 50 kg, convertido em kg.
,- Tomate extra A em caixa de 25 kg convertidos em kg.
- Alface tamanho médio liso em .cabeça.
- Cenoura nantes molho com 5 cenouras.
- Repolho cabeça média (2,5 �g) em cabeça.
� Laranja pera média caixa com 150 a 190 laranjas convertida em dúzias. (ex. c/14 dz)
- Banana branca madura emcaixo convertido em kg.
- Banana nanica em caixa de 18 kg, convertido em kg.
.,-��9�ango caix;�� .��.r;..,8 calxinhas 0; Y2 k�., conv_ertido em kg.

50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas
de Valores de São Paulo e Bolsa de Valores do Extremo Sul

Av. Osmar Cunha n.> 15 ---: loja 17
Edifício Ceisa Center

Telefones 22-4906 e, 22-0114
Intermediação na Compra e Venda de Ações em BolsaLetras de

Câmbio - custódia de títulos - incentivos fiscais"

CORRETORA DE VALORES

MO,ILlÁRIOS

COMPANHIA

BOLSA DE VALORES DE sAo PAULO· N.gôcià. R.. liz.dos

QUANTIDADE• BOLSA DE VALORES 00 'EXTREMO SUL
OP

PPC/19
opc/),
PPC/),
OPC/16
PPC/65
pp SUJJ

"SER. FECH.

ACES!TA ,

AÇOS VIll

ALPARGATAS
BOLETIM DIÁRIO N� .. qXy'.!.�

MOVIMENTO DA BOLSA EM . .1:4-. ./..9.g .. l.�91.9. ..

I B V E s BASE:03{O'172 '" 100 AND CLAYTOIl

ARNOI !"lÁ UMA SEMANA !I ONTEM HÁ UM ANO
. AR�EX,

�55,83 ! 259,97 I 210,78266,93 AUXILIAR SP PR

BAMER nmus DR Oli

BANERJ OHOSCILACAo % CQMPONENTES DO IBVES
BANF.SPA

1+ O,lQ .(SUBIRAM IDEM

DEM

BEL l1.DfEIRA

are �NA.fI.K

I ONTEM
.

I HÁ UMA SEMANA 1- 1,,9 I BAIXARAM
I HÁ UM M�S '1- 4,16 I ESTÁVEIS·

BRADESCO O,

-, PN

I DR

PPC/16

IDEM
RESUMO DAS OPERAÇÚES BRASIL

IDEMTI'rULOS Nl? NEGÓCIOS VALOR VENAL

BRASldOTORTI"TULOS PR1VAOOS 677..1872l 1.397.023,58
CAP BRAS !LIA pp

CASA ANGLO OPC/24
TI'Tu�os P.uSL!COS •

DIREITOSoe SUBSCRiÇÃO
CASA J SILVA pp

CASA MASSON50.498 10.604,58FUNDOS DL 1376 01

CESP
TOTAL DO DIA 727,68, 1.407.628,1622 CIM ITAU

CIMETAL

COBRASMA
AÇOES _ COMPAR'A.TIVO AÇOES MAIS NEGOCIADAS

��"�R�lb�_O__ -4_'�_�_L���_'�R_EL_AÇ_ÀO�� AÇ_OE_S__ -4_�_�_'���-+_%_D-40
���IJ:oD�����sr:;:e 3.354.700 100 ,ao >-z_IV_r pp_c/�1-'!��.='00�.00<=!_�78==l.1,

f-'k-,-o.l;,.o"=1,�"A�",_A__ -4='='2�4�.4�4''j--'4�'�4-'-14 REP.IPIRANGA Pl

h-"'�"'��"-�,����=��=AA__ -4,-,-.-,,07-,-2=.9�0(+-,)_,,�9�S BRASn OI

.__"'"_' ---+�.�40�7�.6�28+__'4-',�9_,6 IDEM PPC/H

.393.850 41 55 DIST.IPIRANGA 01

IDEM PP P

COM E nrn sp PN

IDEM PPC/21
116.14 9 69"

, CONFRIO
4 4,

3 89
CONST BEl'ER

CREMp
OORATEX20.40 '145
IDEM

IDEM

ID�.M
J;OEL

MIN. r-ME;O. MÁX. ÚLT,ESPECIFICAÇAO QUANT. ABT,VAL. NOM.

ªêl1Qºª,"
BRASIL
IDEM

.g�êl11!�
DIST.IPIRANGA OP
LIVR.GLOBO PP
RErR. IPIRANGA pp
SID.RlOORAND PPC/28
ZIVI FPC/17
Wm2��4g'!l!I���
BRASIL OH

���=-�g:!=é'}1�

1,20 I1.Ex:EIROZ.
1,27 ID:EM

O.
PPC/16

1,18
1,26

51.972
43.217

1,19
1,26

1,19
1,27

1,20
1,27 PP!NT 0,70

ESTRELA Pro/82 2,,50
3,00 3,00 ETERNIT fiA BON 3,"301
0,70 0,70 J CATAGUAZES fie/19 0,72

i:;õ i:;6 FAE ç REliAUX PPC/17 1,45
2,20 2,20 ,IN BRADESCO PR 1,30

'ORD BRASn OPC/04 2,72

1,14 1,14 FUND TUPY OPC/68 0,82
IDEM fiC/68 q_,95

6.803 3,00
6.000 0.70
56.110 2,43
12.500 1,50
500.000 2,20

),00
0,70
2,43
1,50
2,20

3�00
0,70
2,4"3
1,50
2,20

1,00
1,00
1,00
1,00
1,00

1,14 1,14585 1,14

FINOR , 0,21
GIl A.RAR.APES

ELENO FONS

IBEIlA

IGUAçu CAFE

IDEM

IDEM

TIm VILLARES

nrns ROMI

,0.4981.00 0,21 0,21 0,21 0,21

..

ITAUBANCO

LIGHT OPC/25
LOJAS AMERIC OP

l{)NAPLEX FPc/o?
II.lDEIRIT

IDEII
. ,

1W<Al1

,---------------------,---------,-----70------,
�COPOW

COMPRA' VENDA mIDES JR

i-=ª�A_=�.=��_.���=º=º!I!:�Mll=_=.t;=_---------+---------+------+--------i IJIESllLA
OFERTA DE TITULOS QUANTJDADE

MET A EBERLE PPC/1O
IrIIIETA..L LEVE PPC/17
)llIllHO SART OPc/49
JfOROEST RST PP INT

PERDIGID PFC!Ol
P�TRO]RAS OH

IDEM ppc/21
IPROSDOCIlIJ PPC/16
REPR IPIR.AlfGA PP

SADIA coacca, PPC/25
SCHLOsSER pp

SERVIl ENG OP

SHARP pp

SIAlI UTIL pp
SID RIOGRAND OPC/28
mEl&! PPC/28

S�ZA' CRUZ OP

TE! RrnAUX pp C/14
TRANSPARANA PR::/15
\'ALE R DOCE PP

VARIG pp INT

VEPLAld PE

V!DR SIiARINA OP

ZIVr P'pc/17
--�----�----�

DIR HIDR..WL
WAQ IDEAL
DISTR"lIl. IPIRANGA
RFl'fNER HER14A.NN
BANRISUL
ElEII
IDEII
IDEM
TRAl'O
KALIL SEHBE
IDEII
CASA lW3SOft'
PANVE�
GERAL
IlfDAH.L
lICO CRED REAL RS

, ArUBOS GRA
IDEII
STA CJaJZ SEG.
Tia SERE
SOLBRASILEIRO
ID'"
BRASIL
ITJ.DBAJlCO
IDEII
ALBARUS
csmL lRJJI I

ON
pp
PN
PPc/08
PFC!20
PN
PPC/20
PN'
PPC/Ol
OH
PN
PP
OP
CP
PPC/l)
(II 'PN
ClP
OP
Dl!
PPC/10
OH
PN
ON

g: ./
OP
011

15.550
35.000
49.442
3.960
40.000
10.000
45.000
50.000
50.000
2.090
).247

145.000
30.000
10.000
75.000
70.000
200.000
50.000
143.000
15.000
7.09,
4).887
6.000

10.000
s.ooo
87.000
40.000

Of37
�,QO
3,10
36,00
1,40
1,40
1,20
1,20
1.45

i;gg ,
1.30

1.30
1,50
1,00
2,60
0,25

2,70
1,00

1,10
1,00
1,00
1,20

1,65
1,34

7,10
,
2,30

ON

pp B/D
?PC/1,
OP iNT

OF B/D

0,8,
1,02
2,55
2,45
1,45
2,45
1,85
0.90

�,OO
0
.. 80

0,77
1,60

-

0,78
0,9,

0,63
1,80
1,70
1,18
1,28
4,12
1,8,

6,50
0,90
0,61
2,75
0,59
1,30
1,25
1,00
1,00
0,39
0,38
3,40
1,65
1,65
1,20
1,20
0,40
0,65
0,66
2,45
3,30
0,72
1,45
1,30
2.72
0,81
.0,95
2,00
0,76
2',35
4.03

4,80
4,60
1,30
1,15
1,35
0,63
2,10
3,70
4,00
1,70

1,5�
1,3)'
0,80
2,98

0,81
1,00
2,45
2,38
1,40
2,40
l,B5
0,90

1,00
o.so
0,77

1,53
0,77
0,93

0,63
1,80
1,70
1,23
1,21
4,20
1,85

917.000 - 5,8
709.000 _ 1,9
175.000

1.607.000 - 4,7
131.00'0 ., 3,4
226.000 '_ 2,0
232.000 - 2,.6
220.000

112.000

1,.500.000
ll5.000

490.000

542.000

470.000

824.000
83.000

196.�00
755.000

3 .�35 .000
623.000
228.000

Ariovisto de Almeida Regó, Presidente da CEF.
'

críticas por parte dos corretores. A Caixa opera
dentro de um objetivo meramente social. Se alguém
quer adquirir um imóvel já usado, com fins especu
lativos, a Caixa não tem nada a ver com isso, e não
atende este tipo de pedido".

Depois de observarque nos primeiros três meses

do início de financiamento dos imóveis novos,
ocorreu algumas restrições", já que existiam cerca

de 13 milhões de processos nesse sentido nas prate- I

leiras, cujo interesse era atender os 'que estavam na

fila", Ariovisto Rego observou que atualmente não
existe nenhuma restrição quanto a esse upo de finan
ciamento, "pois esta é justamente a função da Caixa".
Disse que o teto'máximo para o financiamento da

casa própria em Santa Catarina é de 2.500 U PC
(Unidade Padrão deCapital, o que corresponde
em torno de Cr$ 800 mil. Po
rém, observou, que eXlstúTi-estudos pa�a aumentar
o teto limite de financiamento. "Esse assunto já foi
abordado, numa reunião recente que fizemos com
toda a diretoria da Caixa, sendo aprovado por una
nimidade. Mas não existe ainda prazo para deter
minar qual será o teto".

FINANCIAMENTOS
,
Ariovisto Almeida Rego revelou que as críticas

feitas à Caixa quanto ao fechamento das operações
de financiamento à Casa Própria, "não tem funda
mento nenhum. O que houve - observou - foi
disciplinar os setores, sem restringir o sistema fi,
-'nanceiro de habitação". Informou que no ano pas
sado, a Caixa Econômica concedeu Iinanciarnentos
de 178 milhões de cruzeiros por dia e até novembro
do mesmo ano, aplicou 21 bilhões em financia
mento habitacional. "Esses números comprovam
que o setor de operação da Caixa não esteve fe
chado", disse Rego.

Para a construção de casas por parte do empresá
rioo teto limite é de 3.500 UPCs, segundo explicou
Ariovisto; acrescentando que para os que desejarem
um financiamento de Cr$ 500 mil, a renda familiar
exigida é de 17 mil, num prazo de pagamento de 22
anos. Já para um financiamento de 800 mil, a renda
familiar exigida é de 33 mil, nli'ín prazo de paga-
mento de 15 anos,

'

já não convinha aos brasilei-
, ros pela sua coincidência çom
as vésperas das solenidades da
posse do futuro presidente
João Baptista Figueiredo,
passou tambérr a preocupar
os negociadores da Embai
xada americana em Brasília;
pelo fato de que o vice

presidente. Walter Mondale
estará chegando ao Brasil
nessa ocasião para as mesmas
cerimônias, É provável, por
isso mesmo, que as duas par
tes cheguem a um "acordo de
cavalheiros" no sentido de

prorrogar por mais 60 ou 90
dias após 31 de março a vigên
cia do atual acordo, enquanto
examinam em ·reuniões in
formais as alterações que
serão feitas no texto oficial.

Quanto ao financiamento de imóveis usados, o
presidente da Caixa Econômica Federal disse que
ele. não é obrigatório. "Nós fazemos esse tipo de
financiamento quando temes condições, ou na me

dida do possível. Em função disso, surgiu várias

Governo estuda renegoc;aç�o
do'acordo dos têxteis c om EUA

osc. %

- 6,4

.14,2
_ 1,2
- 4,3

_ 2,1
-+- 5,0

+6,0
_ 0,7

- 2,1
+ 1,6
- 1,0

- 5,1

... 5,5
-+- 1,4
I

I'
_ 4,0
_ 4,7
I

-16,4
_ 2,0
I
I

CASA ECONOMICA
-Ariovisto Rego disse também que .ainda não

.

existe data para a implantação em Santa Catarina,
do sistema "Casa Econômica", devido a proximi
dade das mudanças administrativas que se proces
sarão a partir do dia IS de março. Explicou que este

sistema se destina a pessoas físicas com uma renda
até 'cinco vezes o 'maior salário vigente no País,
sendo que o financiamento gira atualmente em

torrio de 1l5mil cruzeiros.

O sistema "Casa Econômica" s-egundo Ariovisto,
"é acessível a um grande numero de pessoas de baixa
renda e irá solucionar o problema habitacional no
País". A Caixa Econômica para o financiamento do
sistema "Casa Econômica" exige terreno já pago ou

no início do seu pagamento, e a taxa de juros a ser

OPC/67

2,95
.

2,85
6,50

PP 0,90
PR:!22, 0-,60
pp 2,78
PFC/06' 0,59
pre/06 1,35

PPB

pp

PPC/lO
ON

OPC/,2
PN

PPC/52
PPC/1)
PP._]?

1,25
1,00
1,00
0,37
0,36
3,40
1)65
1,6'?
1,20
1,25
0,42
0,65

178.000' - 5,0
300.000

100.000

2.522.000

35i.ooo
1.656.000
�.096 .ooó
1.10,0.000,

5,09.000

4.000

410.000

363.000
200'.000

3.367 .. 000

382.000

117 .000
1.267.000
2.221.000

235.000
2)0.000

702.000

,100.000
100.000

60.000

177.000

97).000

30.000

124.000

116'.000

412.000

10"0.000
152.000

39, .000

+ 2,7
- 2,0
... 2,0
+11,6

Brasília -- Dos resultados
de estudos que estão sendo fei
tos por técnicos da CACEX e

da indústria vai depender a

decisão do Governo brasileiro
sobre a necessidade ou não de
se renegociar com os Estados
Unidos os termos do acordo
dos têxteis que está em vigor
desde 1976equeva,iseesgotar
AO próximo dia 31 de março.
Com os dados levantados

até agora já existe a certeza de

que um único ponto do
acordo merece atenções espe
ciais. É o que trata do terceiro

grupo de produtos -- as con

fecções -- cujas exportações
mais se aproximam dos limi-

,

tes das quotas estabelecidas
em 76,

São calças, jaquetas, vesti
dos e roupas para crianças,
submetidas a um controle

duplo através das licenças de

exportação da CACEX e os

registros de entrada das auto
ridades aduaneiras norte
americanas.

Sobre os dema is ítens, se

gundo conclusões do cha
mado "grupo têxtil brasi
leiro", quereúne representan
tes dos Ministérios da Fa
zenda, da Indústria e do Co
mércio, do ltamarati, da CA- •
CEX, do Conselho Nacional
da I ndústria Têxtil e da Con
federação Nacional da 1 ndús
tria, existe uma relativa satis
fação do Brasil quanto às quo
tas em vigor. Isso se refere aos

fios de algodão e aos tecidos
que constiiuem os chamados

primeiro e segundo grupos de

produtos,
Mesmo parti as confecções,

afirmam os técnicos do lta
marati, existe apenas a possi
bilidade de que se redistribua
as quotas estabelecidas. no

âmbito interno. havendo de

pois disso apenas urna comu
nicação aos negociadores dos
Estados Unidos para efeitos
de aprovação dos novos limi
tes, Segundo as normas

padrões do chamado "acordo
de multifibr ás" do GATT, que
rege a realização dos acordos
bilaterais corno este nego
ciado com os Estados Unidos,
existem três artifícios capazes
de permitir a quebra "legí
tima" das quotas previstas.
Admite-se, por exemplo, que
não. alcançando o limite das
suas quotas para um determi
nado ítem num ano, o país ex
portador possa elevar até em

10% do total o seu volume de
vendas no ano seguinte: ou,
sentindo a necessidade de

romper o teto nesse ano, ele se

comprometa a red uzir as suas

exportações. no volume cor

respondente ao que excedeu,
para o ano seguinte. Final
mente, um terceiro artifício
permite a transferência de

.

q uotas de um para out ro ítem,
ou seja, de fios para-conlec
ções. ou de tecidos para fios e

I ice-versa. São esses os artiíí
cios do "carry-over", "carry
Ioward e do "swing". .sc

gundo a' terminologia gat
teana

Ein princípio, seguindo o

critério do rodízio. a negocia
,'50 de UI11 !l01 o acordo de têx
teis Brasil-EUA \ ai se realizar
cm BratíliCl (uúltima foi cm
Wnxhmgton I entre li é 1-1 de

111:11\,0, h,a ,,�llt;1. 11or0111, que

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDIClÁR!O

COMARCA DE FLORIANÓPOLIS
CARTÓRIO DA 6.0 VARA CíVEL

Desde que aceitou reduzir

gradualmente. ao -longo dos

próximos cinco anos os subsí
dios concedidos às suas expor
tações como forma de se

adaptar às novas regras do
comércio internacional que
vão ser instituídas a partir das
negociações no GATT, em

Genebra,
.

o Brasil teve bas
tante melhoràda a sua posição

, negociadora com os Estados
Unidos. A despeito da elimi

nação gradual dos subsídios e

já graças à qualidad3e da pro
dução e baixo custo de mão

de-obra, o Brasil -- segundo
as previsões dos técnicos da
CACEX e do ltamarati .:_

ainda manterá preços compe
titivos. no mercado de têxteis
dos Estados. Unidos.

O Síndico da Massa Falida de Medil Medicamentos Ilha

Ltda, na forma do art. 118 combinado com o art. 73 do
Decreto-lei 7661/45, anuncia que está recebendo propos
tas para venda do acervo constitutivo do ativo da supraci
tada Massa Falida, repr�sentada por:

1 - Medicamentos e produtos de beleza;
2 - Móveis de escritório, máquinas de escrever e so

mar; telefone prefixo 44, rnimeóqrafo e qutros utensílios
farmacêuticos.'

.

Sobredita propostas deveráo ser apresentadas 'devida

mente encerradas em envelope lacrádoaté dia 20/03/79, e
entregues ao Escrivão da 6,a Vara Cível da Comarca de

Florianópolis, '

Os interessados poderão receber maiores esclarecirnen
tos à Rua Felipe Schmidt, 21 -11.° Andar, ou então com o

Sr. Escrivão da 6, a Vara Cível no Edifício do Tribunal de

Justiça do Estado, à Praça da/Bandeira, nesta Capital.

Eládio Rocha
Síndico

EDITAL

�.--------------------------------�----------------�-------------------------------------------------------

,_

ATI;NÇA

OPC/20
ilPc/12

2,00

Oj76.
2,35
4,00
4,35
4,25
1.30
1,1:8
1,34
0,61
2,13

�,70
<,00
1,60
1,55
1,38
0,80
2,95

124.000 + ,9,5
888.000 _ 3,7
204.000

598.000
658.000

- 4,1

+ 3,2

)

ESTABELECIMENTO·S

A' MODELAR S/A

••

III

JUNTAM!ENTE COM

A CAIXA, DO CREDIÁRI,O,
FORAM' TRANSFERIDAS
PARA '0

,

PRED.IO
.

\

P,EGADO,
AS ESPLÊNDIDAS SO,BRAS

DA L,IQUIDAÇÃO
DESPEDIDA·

DA MODELAR.

CORTINAS, TAPETES, MÓVEIS,
,

I

PORCELANAS

SALDOS P'ARA CORTINAS.

TUDO PELO CUSTO,
E AGORA, TÉ

ABAIXO DO ·CU·STO!

E MUITOS

DP

FPA

PPB

FPC/20
ClPC/15
PR

ON

PPB

PP

PP

PPC/1)
PP

2,10 2,10
2,20 2,18
1,12 1,10
1,45, 1,46
2,80 2,77
1,35 1,32
1,71 1,61
0,70 0,70

2,40 2,�0
4,05. 4,'05
1.82· ,1,82
0,3-9 0,39
1;67 1',67
0,35 0,35
1,10 1,10

,1,50 1,55
1,65 1,66
2,30 2,.30
9,74 0,74
1,17 1,18
1,52 1,'50
'1,10 1,10

1,97 1,90
2,25 2,25

520.000 - 1,4
499.000 - 1,3
591.000 /
429.000

225.D<?0
275.000
200.000

202·900
946.000

... 9,6

." 1,2
- 4,9
- 2,4
- 0,6

205.000 - 0,9
273.000 - 1,7

1.428.000 ... 0,6
346.000 - 1,9

2.411,.OOO /2,2
6.173.000 - 1,7
1.000.000 ... 2,9
225.000 - 4,0

50.000 - 1,6
390.000
200.000

450.ÓOO
.

183.000 - 4,)
9B.OOO + 1,9
260.000 - 2,3
300.000

320.000 - 1,3
283.000

1.124.000 - 5,0
163.000 -12,0
65'1.000 _ 3.,5
200.000 ... 7,1
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Chevette perde direçiio e

cai no Canal do Aterro

Após tentar se desviar de um auto

móvel que lhe cortou a frente o Che
vette placas AV-9671, de Curitiba, di
rigido por Francisco Maximiliano
Costa Guimarães, perdeu-se e acabou
caindo no canal que sai da Avenida
Hercílio Luz e acaba no aterro da Baía

Sul, local do' acidente. Segundo tes-,

EMA, proveniente da Prainha, .teve DETRAN - chegou ao local para
a visãol'dificultada por um ônibus que fazer exame de perícia e apurar as res-
estava parado nas proximidades e ponsabilidades pelo acontecido. Se-

quase chocou-se com o Chevette. gundo o perito do Detran, "o culpado
Este, ao tentar desviar, acabou foi o Alfa Romes, pois seu motorista

desgovernando-se e caiu dentro do não observou devidamente a placa de
canal. Com o motorista estava sua es- PARE, existente no local".

posa mas nada aconteceu com ne- Um guindaste das Centrais Elétri-
nhum dos dois. O acidente ocorreu cas de Santa Catarina - Celesc, auxi-
por volta das l3h e 15m de ontem;' liou os soldados do Detran ria retirada'
�hamando de imediato a atenção de ,do Chevette, que estava dentro do

populares que acorreram ao local. canal e nas primeiras horas da noite

Poucos instantes depois uma via-' 'nenhum vestígio do acontecido exis-
tura do Departamento de Trânsito -

'

tia.
'

temunhas, o Chevetie se airigla para a

ponte Colombo Salles, quando o

Alfa-Romeu placas AW-5294, de
Porto Alegre, dirigido por Maria
Ramos Abreu, da Editora Meridional

APARELHOS ULTRA·MODERNOS��-
'" Recém chegados da Europa.'. ,Consulte urn médico especialista

'�;-P�E�,NCHÃ ESTE CUPÕME ÃE'-' z: 'i
I GRATIS FOLI;!ETO '

1 "COMO OUVIR MELH?R" .'

de WALDEMAR NAZARETH i ��;e : C '

Rua Felipe scnmtot. 27 . 10? ando "1 Cidade...... . . . .. . .... .

I

Cl100a ' !ohe: 22·6847 ' CEP 88,000 I Estado .. , .... , .... :...... , .. :Florianópolis· SC 1 _

Mudanças locais, nacionais e internacionais

�claudiaIllill» a mudança bem di rigida

Florianópolis: Rua Arno Hoeschel, 62
Fone: (0482) 22-4102

•

como RESPONSÁ
VEL pela família, o que fez vocé
para GARANTIR o seu futuro?

cornprcndo um ter
reno na zona .urbonc atente
bem: ,NA ZO,NA URBANA, onde a'

valorização é MULTIPLICA�
DORA '(como no JA�DIM
ATLÂNTICO), você ficará
TRANQÜiLO; ,o FUTURO ES
TARÁ GARANTIDO

informações na
Modelar. fone",22-2'381

Polícia Federal divulga
lista de aprovados

Antônio Carlos dos Santos Souza
Antônio José de Souza
Arsênio Valmir Soares da Silva
Carlos Alberto, Santana da Lapa I

Dittmar Jacob Klosterhoff
Hélvio Ferreira
Jairo Jorge Rodrigues
Jorge Augusto Morais de Lima

Jorge de Paula Bastos
José Veríssimo Martins
Luiz Carlos Thiesen
Rui Alberto dos Santos Machado
Tadeu Ricardo Gaadolfi da Silva
Vera Janisch
Voimer Luiz Guolo.
Para Escrivão:

Jorge' Alberto dos Santos Rosa
Marisete Contin �

Marize Schmitz

Renato Santana da Lapa
Timolau Adada

"

Valdemar Cruz

\ '

A Superintendência da Polícia Federal
'divulgou na tarde de ontem os nomes dos
aprovados dos concursos públicos para'
Delegado, 'Perito, Agente e Escrivão. Dos
83 candidatos inscritos para Delegado e

Perito, nenhum deles foi aprovado, en

quanto dos 404 na busca de vagas para
Agente e Escrivão, 21 foram aprovados.

Os cinco candidatos commelhor coloca
ção em todo o Estado, estão sendo convo
-cados pela Academia Nacional de Polícia,

para fazerem o respectivo curso a se iniciar
no próximo dia 19. Os demais aprovados
farão os cursos apenas no segundo se

mestre deste ano. Os cinco melhores são os

seguintes: Arsênio Valmir Soares da Silva,
Rui Alberto dos SaD_tos Machado, Jorge
Augusto Moraes de Lima, Dittmmar
Jacob Klosterhoff e José Veríssirno Mar-
tins.
Para Agente são os seguintes osaprova

.dos:

Batida causa

vítimas no

trevo de

Jurerê
, Por volta das noves horas de ontem

no trevo de Jurerê da rodovia,sC40l, •

um Volks e um Brasília chocaram-se
violentamente, levando omotorista do
primeiro para o Hospital dos Servido
res gravemente ferido.' Também os

ocupantes do Brasília, placas AB-
0613, provenien te do cen tro da cidade,
em direção a Jurerê, ficaram levemente
feridos e foram internados no mesmo

hospital para fàzerem curativos.
,

São eles, Ivonete Machado, domés
tica dj: 17 anos, residente na casa de
Tania Paupi�a motorista, 24 anos de
idade, mais sêus-dois filhos, Juliana,
quase dois anos e Carolina, com seis
meses, Segundos os patrulheiros do
Posto da Polícia Rodoviária Estadual
que atenderam à ocorrência, o moto-o,
rista do Brasília ao atravessar o trevo
não observou o Volks que ia para o

centro, sendo batido na lado direito,

o FERIDO

Alcino Millen da Silveira, casado
com 63 anos de idade, dirigia o veiculo
de sua esposa, Vilma Váz, ambos resi
dentes na Avenida Mauro Ramos,
33.6, Ele se encontra gravemente ferido
no Hospital dos Servidores, para onde
foi levado pelos Patrulheiros da PRE.
Seu Volks possui as, placas AA-7597 e

assim com o Brasília, ficou danificado,
causando prejuízos materiais de

,

grande monta,

Polícia não conclui inquérito
sobre sequestro do .garção

RELEMBRANDO

Segundo as noticias já di

vulgadas, o 'proprietário do

Restaurante Lindacap, Ar
lindo Bortolotti no dia 16 de'

"Eu estou estranhando a

atitude deste delegado que
está demorando muito em de
volver o processo ao juízo

O advogado Jacob de novembro do ano passado,
Souza Filho declarou na tarde, ,"convidou" seu empregado,
de ontem estar estranhando o Ademir Rodrigues, com 28
atraso,por parte da Delegacia anos de idade, casado e resi
de Segurança Pessoal, do in- dente no bairro de Capoeiras,
quérito decorrente da repré- para dar um "passeio". Se

sentação criminal impetrado gundo a vítima, ele foi levado
junto ao Juiz da 4a Vara de para o Balneário de Cambo

Florianópolis, que visa apurar riú na noite do dia 16' � es

as responsabilidades do "se- pancado até perder os senti

questro" ocorrido com o ex- dos, causando-lhe posterior-
, garção Ademir Rodrigues no mente sérios problemas de.
dia 16 de novembro do ano ordem psicológica:
passado, Ainda conforme fatos co-

O Delegado Luiz Bahia Bit- nhecidos, acompanharam o

tencourt, respondendo às proprietário do restaurante,
acusações de "atraso proposi- alguns policiais ,da Delegacia
tal da polícia no envio do pro- de Segurança Pessoal e inclu
cesso", respondeu que nada sive o próprio Delegado Ba
"tinha a declarar": trata-se de ' hia. O advogado Jacob de
assunto interno desta reparti- Souza Filho entrou imedia

ção policial e não podemos tamente com uma representa-
��������������������������������������������_- estu ���ndo i�mm�õ� �ocri���jun�à4aVua

deste tipo. Pergunte ao moço de Florianópolis 6 já 'passam
(Jacobj-c-prossegue-c-quan. três meses sem que o processo
tos inquéritos, em atraso ele tenha sido devolvido pela
possui. DSP"

HOJE

FORÇA E LUZ DE CRICIÚMA S.A�
AVISO

'

A diretoria da Forçae Luz de Criciúrnà S.A" comunica

que acham-se à disposição dos Senhores Acionistas', em
sua sede à Rua Lauro Müller, 151, na cidade de Criciúma,
Estado de Santa Catarina, osdocumentosa que se referem,
os itens I, II e III do artigo 133 da lei n.o·6.404, de 15 de
dezembro de 1976, relativos ao exercício financeiro encer
rado em 31 de dezembro de 1978 .

'C'riciúina,12'de fevereiro de 1979
José Pimentel
Dir. Gerente

Wilson Eddi Faraco
Dir. Financeiro

para que tenha prossegui
mento a ação movida contra
ele - afirmou Jacob de Souza

,

Filho que acrescentou: ele
sabe que o prazo de entrega de
um inquérito policial é de 30

dias, citando o artigo 10 do

Código, de, Processo Penal.
Por outro lado este mesmo -

advogado deverá entrarainda
hoje na justiça com uma re

presentação criminal' contra
Silvio Canzanette, gerente do
restaurante onde trabalhava

Ademir, o garção "seques
trado". A acusação deverá ser

,

de injúria, difamação e' calú
nia para que o mesmo prove'
qual foi o ato praticado pelo
garção naquele estabeleci
mento que motivasse declara
ções feitas aos jornais de que
ele estaria fazendo "sujeira"
no local. Ou seja, Canzanette
afirmava na época que Ade
mir roubava dinheiro, "pois
não entregava o pagamento
de algumas contas no caixa do
restaurante" .

O motivo da representação
visa "limpai o nome de Ade
mir Rodrigues, pois há quatro
meses ele está desempregado'
devido às informações que
foram veiculadas pela, im
prensa. "Tanto ele quanto sua

família estão abalados mo:

ralmente", afirmou- Jacob.

NADA
Sentado em seu gabinete da

Delegacia de Segurança Pes

soal, Luiz Bahia Bittencourt
afirmou que "nada tinha a de
clarar sobre o caso". Ele are

gou que demora em entrega de

processos é a coisa mais

comum do mundo e exempli
ficou afirmando que "os jor
nais de vez em quando trazem
notícias ge que neste ou na

quele local, existem mais- de
mil processos em atraso e que
seriam necessários mais juízes _

contratados para colocar tudo
em dia".
"EIi gostaria de saber quan

tos processos ele tem .penden-:
'tes e atrasados na justiça,
para poder reclamar da de
mora do referido, uma vez

que nefl) o juiz da 4a, Vara,'
Criminal de Florianópolis re

clamou da demora", disse Ba
hia. Antes de encerrar suas

declarações ele ainda dirigiu
um alerta ao repórter para que
não fosse "atrás de qualquer
advogado destes, pois .a

grande maioria tem segundas
intenções. Bahia concluiu di

zendo: se você quer saber mais
detalhes sobre este advogado,
pode procurar se informar na
Polícia Federal pois existe um

dossiê completo sobre a vida

dele.

AVISO

o Centr� Assistencial do Trabalho Co·m.lnd. do Bra

sil - CATIBRA avisa aos seus associados e Ex

Associados, para comparecerem em nosso escritó
rio de Florianópolis, no Ed. Aplub, rua dos Ilhéus, n.?
8 -9.0 andar, sala 92, a fim de tratarde assuntos de

seus interesses.
. A DIREÇÃO

; .

Ministério das Comunicacões
I

�

�
TELESC / telecomunicações de santa catârina se

,

"

,

'

'

"

,

Empresa do sistema Telebrás f+1, ,

'

'

COMUNICADO

CORREÇÕES/NOVA LISTA

Assinante: Se seus dados estiverem errados 'na Lista Telefô
nica (nome, endereço, ou número), comunique os dados cor
retos à TELESC, até o dia 16 de fevereiro.

Use o formulário próprio", encontrado na Lista, ou disque
1 04 e passe as informações à telefonista.

'

Em maio, a TELESC distribuirá nova Lista Telefônica, por
endereços, com os assinantes de Florianópolis, Itajaí, Blume
nau, Joinville e Lages, contendo informações turísticas e um

adendo com as correções do último catálogo telefônico.
Colabore: confira e, comunique os dados corretos à TE

LESC.
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Empate em um gol no amistoso
do Joinville e Atlético PR

Joinville (Sucursal) - Depois dos dois últi
mas jogos amistosos contra ,o Figueirense
onde o Joinvníe apresentou um futebol de
baixa q�a_Iidade, na noite de ontem um �úblico de pouco mais de 2 mil pessoas pode
assistir uma boa disputa entre Joinville e Atlé
tico Paranaense no Estádio Ernesto Schlemm
Sobrinho que terminou empatada em 1 xl,
com" uma marca toda especial: a equipe de

Curitiba, como vem ocorrendo nos últimos

jogos do Joinville, conseguiu empatar no final
da partida, aos 44 minutos.
O empate inesperado, contudo, não tornou

.

o resultado injusto para o Joinville. A equipe
de Orlando Peçanha fez um excelente pri
meiro tempo, assim como o Atlético, com

jogadas objetivas e bem disputadas, criando
'inclusive boas oportunidades pelo setor di
reito onde Britinho foi o melhór atacante.
Mas foi somente na segunda fase que o Join
ville marcou. Depois de uma boa trama pela
direita o lateral Joel cruzou fechado para a

,

cabeça do centroavante Renato que forçou c

zagueiro Ademir a ceder o rebote. O goleiro
Cícero também tentou evitar a jogada e Sidi

neiç recebendo a bola limpa, aproveitou a I

confusão' e
. tocou de fora da I

área por coberturaç assinalando
1 x O. O gol do Atlético surgiu aos 44 �

minutos finais quando Márcio inadvertida
mente tocou a bola com a mão dentro da área
e Alvir Renzi anotou pênalti. Rota cobrou
bem no canto direito de Bosse empatando a

partida.
O Joinville formou com Bosse, Joel, Wag

ner, Jorge Carraro, Carlos Alberto; Márcio,
Balduino e Sidinei; Britinho (Gilmar), Vargas
(Renato) e Italiano (Paulinho). Atlético com

Cícero, Lott, Ademir; Belga e Augusto; Rota,
. Bira Lopes (Paulinho) e Evans; Catinha (Fla
vinho), Ziquita e Lula, Árbitro Alvir Renzi,
auxiliado por Nelson de Oliveira Borges e Rui
Farias da Silva. Renda: 66 mil e 71O.cruzeiros
para 2 mil 198 pessoas ...

Criciúma venceu por 2 a 1
o amistoso contra C. Renaux

�I Jogando com Jurandir; Marco Antônio, Lico, Berson, Coral e Clóvis (Assis); Rei-
Messias, Veneza e Valdeci (Bruno); Serrano naldo, Miltinho (Pepe) e Paulinho; Jair,
(Jorge Luiz), Ricardo (Sabiá) e Careca (Jadir); Ademir e Mário; (Egon Luiz). O marcador de
Nunes, Laerte e Damásio (Doriva), o Cri- 2 a I foi constituído todo no segundo tempo,

-

quando Laerte e Careca mar:caram para o Cri- .

ciúma venceu o amistoso realizado ontem à ciúma e Pepe descontou para o time brus
noite, na capital do carvão, contra o Carlos quense. O juiz foi Valdir Lodetti e a arrecada
Renaux, de' Brusque, que atuou com Dilon; ção não foi fornecida.

Guarani, Juventus e ABC,
três favoritos no teste 430

o teste desta semana dá Loteria Esportiva
- de número 430 - apresenta como princi
pais favoritos o Guarani no jogo 5, o Juventus
no jogo 7 e o ABC no jogo de número 9. Nos
demais encontros há algum equilíbrio,
Jogo 1: Palmeiras X Co.rfntians - Campeo
nato paulista - Morumbi:

Um dos maiores clássicos do futebol p�
lista, com ligeiro favoritismo para o Conn
tians, que faz campanha mais segura e venceu

o Santos de 2 a I rodada passada. O Palmeiras
faz uma campanha apenas regular. O time
folgou na última rodada e vai começar agora a

disputar, simultaneamente com o campeonato
paulista, a Taça Libertadores da América.

Jogo 2: América X São Paulo - Campeo
nato Paulista - S.J. Rio Preto:

Jogo de prognóstico muito diffcil. O Amé
rica joga em casa, onde sempre/atua bem, e o

São Paulo,' que está em crise e com Minelli

ameaçado inclusive de perder o cargo, perdeu
para o Francana 1 a O domingo.
Jogo 3ESantos X XV de Nov. Jaú - Campeo-

.. -r i -

nato Paulista'Vila íklíiüiõ:'
. . ,,",

Por incrível que' possa parecer, o Santos

costumt cair de ppodução quando joga em

casa. �inio passado o time esteve bem
contra � 'Corfhtians mas teve um jogador ex
pulso e acabou se descontrolando e perdendo
o jogo. O XV de Novembro está entre os times
mais fracos do interior paulista e em circuns
tâncias normais não deve oferecer muita resis
tência ao time de Santos.

Jogo4: P. Desportos X Ponte Preta-Cam

peonato Paulista -: Canindé:
A Portuguesa, que joga em seu campo, per

deu de 4 a O para o Guaram rodada passada. Já
a Ponte saiu de Campinas e foi a Ribeirão
Preto onde derrotou o Botafogo local de 2 a I.
Como o jogo está marcado para o campo da

Portuguesa, fica ligeriamente equilibrado.
Parao apostador o melhoré marcar um triplo.
Jogo 5: Guarani X Ferroviária - Campeo
nato Paulista - Campinas:
O Guarani é seguramente o maior favorito

do teste. Campeão brasileiro, faz uma exce

lente campanha até agora e na última rodada
não tomou conhecimento da Portuguesa de
Oswaldo Brandão, vencendo de 4·a O. A Fer
roviária é apenas um time de muita luta, mas
em Campinas suas chances de vitória são mí
nimas.

Jogo 6: São Bento X Comercial- Campeo
nato Paulista - Sorocaba:
O São Bento vem de uma vitóna surpreen

dente sobre o Palmeiras e vai jogar em seu

campo novamente. V Comercial é superior
tecnicamente e tem na defesa o ponto alto do
time. Por ISSO, o apostador deve marcar Um

palpite triplo para se tranquilizar.
Jogo 7: Juventus X Noroeste - Campeo
nato Paulista - Rua Javari:
O jogo está pendendo ligeiramente para a

coluna um. O Juventus continua entre os me

lhores times do 'interior e além de estar fazendo
uma excelente campanha vai jogar em seu

próprio campo. O Noroeste deve escalar mais
uma vez Jairzinho como seu maior trunfo, mas
nem isso aumenta suas possibilidades de vitó
ria.

,
I

I
I·

Guarani no jogo 5, contra a Ferroviária. i

Jogo 8: Operário X Dom Bosco - Campeo
nato Matogrossense - Campo Grande:
O Operário atravessa má fase administra

tiva, que culminou com renúncia de quase
todos os seus dirigentes. Entretanto, em

campo, isso não parece ter ll1flufdo nos joga
dores que continuam conseguindo bons resul
tados. O Dom Bosco também tem um bom.
time e mesmo jogando no campo do adversá
rio pode pensar num bom resultado. Jogo para
palpite triplo.
Jogo 9: ABC X Riachuelo - Taça Cidade de
Natal - Natal.

Jogando na Capital, o ABC não tem como

perder o jogo. É um time de mais tradição,
finalista dos campeonatos por excelência e

neste ano continua como um .dos melhores
times do Estado. O ABC é um time de menos

recursos técnicos e pretensões bem mais mo

destas. Jogo para coluna um.

Jogo 10: Atlético X Goiânia - Campeonatc
Goiano - Serra Dourada: ,

Os dois times se equivalem tecnicamente,
embora o Atlético .esteja fazendo uma cam

panha mais segura. O Goiânia começa a dar
sinais de recuperação depois de alguns resul
tados ruins e tudo faz prever um grande clás
sico. Jogo de prognóstico muito difícil e o

melhor para o apostador é marcar um triplo,
Jogo 11: Anapolina X Goiás - Campeonato
Goiano - Anápolis. \

O Goiás é o melhor time do Estado e mesmo

jogando em Anápolis aparece mais creden
ciado. O time do Anapolina tem uma boa
defesa mas o ataque está longe de correspon
der. O Goiás é mais coeso em suas linhas e

pode vencer o jogo.
Jogo 12: América X Valeriodoce - Cam
peonato Mineiro - Mineirão:
Jogo de resultado Imprevisível. Os dois

times se equivalem em tudo e perderam para os
mesmos adversános,- Cruzeiros e Atlétíco->-
seus dois últimos jogos.

.

O vencedor deste jogo terá dado um impor
tante passo para a conquista do título mineiro.
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FUNDADA EM 17/02/72

ASSOCIAÇÃO CATARINENSE
DE SUPERMERCADOS

EDITAL
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

De ordem do Presidente, Sr. Erico Antônio Contesini, em cumprimento às disposições
estatutárias, convoco os Associados desta entidade para a Assembléia Geral Ordinária, a
realizar-se no Lagoa Iate Clube - L1C, localizado na Rua Geral- Lagoa da Conceição, na
cidade de Florianópolis (SC), no dia 05 de março, em primeira convocação às 14:30 horas, e
na falta de. "quorum", em segunda convocação às 15:00 horas com qualquer número de
Sócios, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
1 -.Leitura, Discussão e Aprovação do Relatório de Atividades da Diretoria -1978, com

o parecer do Conselho Fiscal;
2 - Leitura, Discussão e Aprovação da Previsão Orçamentária para o. Exercício de 1979,

com o parecer do Conselho Fiscal;
3 - Assuntos Diversos de Interesse da Sociedade.

Florianópolis(SC), 15 de fevereiro de 1979

Adolar Felix Carstens
Secretário Executivo

-�-,� -... -�---- ---_.---

Sob ·protestos das delega
ções do Amapá, Acre e

Rondôn ia, o Congresso
Técnico, realizado, ontem à

noite, no auditório da Secre

tariado de Educação, apre
sentou a todas as equipes
participantes a tabela do

Campeonato Brasileiro de

Voleibol, terceira divisão,
masculino e feminino.

Santa Catarina estréia

hoje à noite, no Ginásio
Charles Edgar Moritz, en

frentando Rondônia, na ca

tegoria feminina; e Amapá,
masculina.

As reclamações- em rela

ção à tabela, que, segundo a.

Federação Atlética Catari
nense, foi elaborada levando
em conta o aspecto finan

ceiro, surgiram a partir do
protesto do representante de
Rondônia, que não queria
enfrentar a equipe catari
nense logo na primeira ro

dada. Logo depois, as quei
xas de Rondônia foram

apoiadas pelo Amapá e
"

Acre, mas o representante da
Confederação Brasileira
de Voleibol, Nelson Bruno;
que presidia a mesa, pôs um

ponto final nas discussões,
alegando que o Artigo 40 es

tabelece que "compete ao.

Congresso Técnico dar co
nhecimento da tabela, sem

alteração em hipótese al

guma".
TABELA
Todos os iozos do Carn-

BRASILEIRO DE VOLEIBOL

Santa Catarina estréia hoje
contra o Amapá, no masculino

Apesar de alguns protestos, o Congresso Técnico apresentou a tabela às equipes participantes

peonato Brasileiro de Volei

bol, terceira divisão, serão

.
realizados nos Ginásios do

SESC, Charles Edgar Mo

ritz, e Municipal, ao lado do
estádio do Figueirense, com
os ingressos ao preço de Cr$
15,00.

horas, serão no período no

turno (início às 20:00 hs).
Hoje, à noite, corno ha

verá a solenidade de aber
tura do campeonato, com o

desfile de todas as delega
ções, a partida inaugural
terá início somente às 20:30
horas.
A tabela do Campeonato

é a seguinte: l ." RODADA:
Ginásio do SESC, mascu

lino, Rondônia x Acre; fe
minino, Santa Catarina x

Rondônia; masculino, Santa
Catarina X Amapá. Ginásio

: Municipal, feminino, Espí
rito Santo X Amapá; mascu-
lino, Paraná X Espírito
Santo. 2a RODADA:

feminino, SC X SE; mascu
lino, SC X RD. MUNICI
PAL, feminino, Amapá X

RD; masculino, PR x Acre.

4.3 RODADA: SESC, mas

culino, PR x RD' feminino'
RC x ES; mascuÚno, SC X
ES. sa e última RODADA:
SESC, rnasculino ; ES; x

Acre; feminino, SC x ES:
masculino, SC x PR ..Muni
cipal , feminino, SE x RD;
rnasoulino , RD x Amapá.

SESC, feminino, E.S. X

Sergipe; masculino, PR X

AM; masculino RD x ES.

Municipal: feminino: SC X

Amapá; masculino, SC X
Acre. 3,3 RODADA: SESC,
masculino, Amapá X ES;

Os horários dos jogos,
com exceçâo da última ro

dada,
-

quando as partidas
programadas para o ginásio
Municipal iniciarão às 14

o
.J:
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Jabur S/A Pneus chegou a Florianópolis com pneus e serviços
de 1 � linha, para sequrerrçe.e economia dos motoristas de todo tipo de
veículo.

Veja só o que Jabur oferece: balanceamento eletrônico,
montagem automática, rodízio gratuito, controle de frota, onentação
e essistêncía especializadas. "-

E ainda uma completa seção de equIpamentos e acessórios.

Jabur tem também toda linha de bicicletas Peugeot.
Passe por Jabur Pneus - você vai sair rodando com mais

segurança e economia.

o nlélcacopocle tirar férias.

4·
·

JABUR S.A. PNEUS

.". PNEUS E SERViÇOS DE 1� LINHA
-:

Rua Max Schramm, 1655 - fone 44-4579 - com amplo estacionamento

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PASQUALOTTO FOI.A ASSEMBLEIA
,

,

I

No gabinete do deputado emedebista Manoel Corlos de Souza, o
vice-presidente da Federação Catarinense prometeu renunciar ao cargo,
em razão das irregularidades que estãÇ> sendo cenunclodos diariamente.

"Teoho um nome a zelar. Se Giuliari não sair, saio eu-", ameaçà Pcsquolotto.
Apesar de afirmar que es

lava comparecendo à As
sembléia Legislativa, ontem
à tarde, para "defender" a

José Elias Giuliari, o vice

presidente da Federação Ca-
,

tarinense de Futebol, Heitor
Pasqualotto, deu um prazo
de dez dias para que o presi
dente da FCF tome provi
dências - "esclarecendo os,
fatos" - contra as acusações
que lhe estão sendo feitas

pelo deputado Manoel Car-
'los de Souza. Caso Giuliari
não se explique publica
mente, Heitor Pasqualotto
diz: Ou ele ren uncia, 'ou
então renuncio eu".

Pasqualotto estava sendo

esperado terça-feira na As
sembléia Legislativa, mas

somente ontem à tarde é que
compareceu ao local, onde
manteve um encontro com o

deputado Manoel Carlos de
Souza. Primeiramente o vice
da FCF conversou em parti
cular com o. parlamentar,
sendo somente permitida a

entrada no recinto de fotó

grafo e cinegrafista. Na

porta do gabinete vários re

pórteres aguardavam o

momento de entrevistar ao

dirigente. Afinal de contas,
o deputado tinham anun

ciado que Pasqualotto lhe

forneceria elementos para
aprofundar suas de
núncias contra "irregularida
des" que estariam e foram.
cometidas pela Federação.
RENUNcIA'

-- ,

Vestindo um terno claro e

pedindo cigarros aos repór
teres, Pasqualotto, depois
de conversar com o depu
tado, finalmente esclareceu
sua presença ria Assembléia.
O vice-presidente da FCF

explicou que não conhecia
Manoel Carlos de Souza

pessoalmente.
-Minha primeira atitude

é defender ao presidente
José Elias Giuliari, Afinal de
contas sou o vice da Federa

ção, Quero defender a moral
, da Federação em razão das

acusações do deputado -

afirmou Pasqualotto.
Aso poucos, e muitas

vezes dirigindo-se a Manoel
Carlos de Souza, Pasqualotto
foi se tornando mais incisivo
em suas declarações.
-A Federação não está

tomando providências con

tras as acusações do depu
tado. Há muito silêncio em

torno do assunto. Isto não
está me agradando porque
tenho um nome a zelar e não

posso permanecer envolvido
nesses problemas.
Lembrando sua influência

e relacionamento no futebol
catarinense, Pasqualotto fi
nalmente deu um prazo para
que Giuliari esclareça os fa
tos:

-Se dentro de 10 'dias
Giuliari não tomar as pro
vidências necessárias para
esclarecer as acusações
contra a Federação, ou eu

renuncio, ou então ele 're
nuncia.

Pasqualotto ainda recor-

dou sua atuação em Cha
pecó, afirmando que as re

percussões dos últimos
acontecimentos chegaram a

atingir sua própria família:'
'-Quando saiu a notícia

no Jornal O Estado minha
filha imediatamente me mos

trou a reportagem. Eu
nunca tirei uma agulha de
ninguém e construí, com a

ajuda de minha esposa, um

império em Chapecó. Não
tenho porque me envolver
em possíveis irregularidades
dentro da Federação.
AMIZADE'

Pasqualotto diz que sua

amizade com Giuliari ini
ciou há três anos atrás,
sendo que no ano seguinte
foi convidado para a .vice-

Conselho adiou decisão para
os problemas do figueirense

foi o presidente Luis Carlos Be
zerra, que ao final da reunião

qualificou-a como "a melhor e

mais produtiva de todas as que jl
assisti, porque se provou que a

diretoria e o Conselho nunca esti
veram tão unidos". O presidente
saiu do restaurante - local em que
foram debatidos os problemas do
clube com 'muito entusiasmo a

ponto de alguns apartes serem

ouvidos mesmo fora do recinto,
onde ficou a imprensa - convicto
de que "serão encontradas as ne

cessárias sol uções":
- Vamos atacar os problemas

de frente. Decidimos criar co

missões para examinar a situação
do clube e descobrir as melhores
fórmulas para 'que haja uma

maior colaboração de todos, e

estas comissões vão trabalhar até
a próxima terça-feira, quando
voltamos a nos reunir. Aliás, eu

Mesmo depois de uma reunião

que durou cerca de três horas e

que para o presidente Luis Carlos
Bezerra "teve importância fun-'

damental; pois nela foram discu
tidos e se iniciou a apontar solu
ções para todos os problemas do
Figueirense", pouco transpirou
sobre a fórmula que será adotada

para que os conselheiros colabo
rem com o clube, e principal
mente com os planos de estrutu-

. ração de uma grande equipe; No
entanto, o encontro da noite de

ontem, prestigiado por 25 mem-'
bros do Conselho, parece ter ser

vido para limitar o número de

contratações a serem feitas, em

dois ou no máximo mais três jo
gadores,

diria que a reunião de hoje (on
tem) não terminou, e que o Con
selho permanece ern atividade in

cessante, providenciado as solu

ções de que o Figueirense está

precisando - explicou.
O mais importante, de qual

quer forma, é que os conselheiros
aprovaram a idéia de serem feitas

promoções de vulto para movi

mentar a torcida, bem como o

lançamento de campanhas a

serem planejadas e também a

criação de encontros mensais de
caráter social mas com fins lucra
tivos de campanhas é- formada

pelos Srs. Ney Hubner, Roberto
Daniel de Souza e Odorico Du

rier, e até o dia 20 próximo, apon
tará soluções para as finanças.
Quanto ao futebol, entretanto,

o presidente Luis Carlos Bezerra
tem uma idéia formada: "vamos

,

contratar um centro avante, um

líbero e um ponta esquerda, que
. pode ser Basílio ou Parazinho. E

.

vamos contratar todos agora,
. porque não pretendemos dar so-
luções parceladas. O time está
quase formado e não pretende
môs ir contratando aos poucos. ,

TREINAMENTO
A tarde, o técnico Jorge Fer

reira dirigiu mais um coletivo, e

que teve como novidade a con

firmação do ponta Chiquinho
como titular para o amistoso de
amanhã, contra o Criciúma - ape
sar de o jogador só ter treinado na

equipe principal durante uma

etapa. O time provável para este

'amistoso é Daniel, Djalma (que
terá seu contrato renovado),
Márcio ou Casagrande, Regi
naldo e' Casagrande ou Raul

zinho; Serginho, Doval ou Se
binho e Edson; Chiquinho, Naza
reno e Heleno ou Parazinho.

Natanael testa substituto de Otacílio

t

No setor de meia cancha, o
treinador também deu opor
tunidade para Rosa Lopes.
Na segunda etapa, este aca

bou formando no meio de

campo com Carioca e Linha,
sendo que Lourival baixou

para a equipe reserva. '

maneceu no gramado durante
muito tempo ensaiando uma

jogada com os laterais. Ape
sar de ter limitado as subidas
dos laterais para o campo ad
versário - "somente quando
isso for absolutamente se

guro" - o técnico demonstra
certa preocupação com os ar

remates à gol a partir dos Ilàn
cos da equipe.

Na primeira etapa do treino
Dirceu atuou no comando do

ataque, sendo que na segunda
foi a vez de Zé Paulo ter sua
oportunidade. Ao final do co

letivo este último deu maior

produtividade a linha titular.

De qualquer forma, .os dois fi
carão como opções para Na
tanael compor o seu ataque.

Depois de encerrado o cole
tivo, Natanael Ferreira per-

NOTA D.E FALECIMENTO

Cia Catarinense de Cimento Portland, cumpre o, dolo
roso dever de comunicar o falecimento do seu Di retor, SR.
WISMAR COSTA LIMA FILHO, ócorrido ontem as 13 horas
na capital de São Pau lo.

O sepultamento será realizado' hoje em Curitiba no Ce
mitério Municipal por volta d�. 12 horas.

O corpo está sendo velado na Capela doreterido Cemi-,
tério.

A DIRETORIA

Giuliari por enquanto'
prefere utilizar a

tática do esfriamento.

�

joinville (Sucursal) - As acusações do deputado Manoel
Carlos de Souza (MDB) contra o presidente da Federação Cata
rinense de Futebol,lacompanhadas dos adjetivos de ladrão,
velhaco e sonegador ao senhor José Elias Giuliari, parece que
surtiram pouco efeito, assim como as denúncias de que Giuliari
"cometeu diversas irregularidades contra os cofres da federação"
e ficou com 30 ou 40 por cento "dos mais de um milhão de
cruzeiros arrecadados com a venda dos carnês catarinão".
A verdade aparente é que Giuliari está usando o princípio da

não agressão para "esfriar" as denúncias pois viajou para o..

Balneário de Barra Velha e tem planos de voltar somente no final
do mês, no dia 28 de fevereiro. Em seu apartamento na cidade de

Jojnville, apenas a empregada recebia as visitas para dizer que
Giuliari está em Barra Velha. "Ele viajou hoje (ontem) cedo e eu

nem sei o endereço certo. Sei que é na rua Bahia mas não tenho o
número. Deve ser na terceira casa".
A mesma técnica do esvaziamento aconteceu na última

quinta-feira, um dia depois do mesmo deputado Manoel Carlos
de Souza subir à tribuna da assembléia e dirigir os mesmos

adjetivos de "ladrão, corrupto, sonegador etc" e José Elias Giu
liari preferiu não ·comentar, porque "estamos na véspera do
casamento de minha filha e vou tomar providências a partir de
segunda-feira". Passou-se a segunda-feira e Giuliari, indiferente,
pelo menos na aparência, foi ontem para sua casa de veraneio e

deve voltar ao futebol somente no próximo dia 24, quando será
realizada a assembléia geral de prestações de contas do ano

I anterior, e as novas verbas da federação para este ano.

presidência da Federação.
-Giuliari até hoje é um

grande amigo meu. Sempre
concordei com suas idéias.
Por isso mesmo acho impor
tante que tudo fique esclare
cido.
O vice-presidente da FCF

afirma que pretende manter

um encontro imediatamente
com Giuliari para ouvir as ex-

plicações cabíveis sobre os

atuais problemas que envol
vem a Federação. No en

tanto, até o momento esta
reunião ainda não foi acer
tada.

Por outro lado, o depu
tado Manoel Carlos de
Souza afirma que as denún
cias que está fazendo agora
contra Giuliari, ainda não

Joaçaba estréia
,

.

oito jogadores
contra'o Inter

Casagrande, ex-Operário, uma estréia hoje no Joaçaba

Joaçaba e Lages (Sucursais) - O Joaçaba volta a jogar esta
noite em seu estádio, mostrando uma equipe completamente
modificada, principalmente no meio de campo e ataque, en
frentando amistosamente o Internacional. O técnico Edgar Fer
reira, depois de algumas viagens e muitas reuniões com a direto
ria, conseguiu oito reforços e resolveu lançar todos nesta par
tida, para motivar a torcida já no início da temporada.
Para o Internacional, a partida tem especial significado porque

o técnico Silveira acha este o amistoso mais importante da fase
pré-campeonato. Apesar de não poder contar com Mickey,
Tangará e Vacaria, o treinador considera o amistoso válido
porque yai aproveitar para fazer novas experiências, entre as

quais o rodízio dos goleiros Luis Fernando e Tadeu, e dar mais )

uma chance para o zagueiro Nelson, irmão de Nivaldo.
Os estreantes do Joaçaba são Carlão, goleiro, Adão, lateral.

esquerdo, os meias Ivan, Maurício e Sérgio Ronaldo, e os

.atacantes Baianinho, Júlio César e Geraldo, a maioria já con

tratados. Edgar Ferreira, acha que com esta equipe poderá
começar o campeonato, bastando alguns ajustes a serem feitos
durante os amistosos programados para este mês.
EQUIPES '. .' _"

As duas equipes .aprontaram para o Jogo desta noite, a�
.

21 horas. no estádio Oscar Rodrigues da Nova, fazendo coleti
vos. O Joaçaba começa a partida com Carlão, Sidnei, Mário
José, Baiano e Adão; Ivan, Maurício e Sérgio Ronaldo; Baia
ninho, Júlio César e Geraldo. O .lnternacional com Tadeu,
Amaral, Nivaldo ou Nelson, Eduardo e Clademir: Paulo Feijó,
Renato e Birn; Jones, Tenho e Jorge Guilherme ou Daniel. O
trio de arbitragem será indicado pela Liga de Joaçaba.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
JOSÉ ELIAS GIULlARI, Presidente da Federação Cata-,

ri nense de Futebol� no uso de suas atribuições e de acordo
com o artigo 7. °dos Estatutos da Entidade, resolve convo
car para quinta-feira (dia 22/02/79, na Cidade de Joaçaba
no salão da Associação Comercial, com início às 19,00
horas em primeira convocação e 19,30 horas em segunda
convocação, uma reunião da Assembléia Geral Ordinária,
com a seguinte;

ORDEM DO DIA
1. O) Apresentação de contas referente ao ano de 1978.
2. O) Apresentação do relatório do Tribunal de Justiça

de Desportiva de 1978.

3.0) Assuntos gerais,

Florianópolis, 13 de fevereiro de 1979

José Elias Giuliari
Presidente

tinham sido feitas porque
"falta coragem a muitos",
acrescentando que "vou
provar tudo o que estou di
zendo e aí vai haver uma de
vassa na Federação". O par
lamentar também não dei
xou de acusar a Pedro Lo
pes, "um homem que há
muito tempo dá cobertura
para Giuliari, desde o tempo

em que este era.presiden te da
Liga de Joinville".

O' deputado também in
formou' que somente em

março a Comissão Externa
da Assembléia �erá oficiali
zada e viajará à Brasília,

,
onde denunciará a situação
do futebol catarinensé �o
Ministro da Educação.

Jorge Luis acerta

renovação mas pode

)ir para oCoríntíans
JoinvilIe (Sucursal) - Depois.
de negociar por mais de duas
semanas, o centro médio
Jorge Luiz renovou contrato
na manhã de ontem por mais
um ano com bases não revela
das mas que devem girar em
torno de ISO mil de luvas mais
um salário mensal de 20 mil
cruzeiros, perfazendo um

total de 32 mil e 500 por mês .

A grande notícia de ontem no

Joinville, contudo, foi o con

tato mantido com o diretor de
futebol do Coríntians, Leonel
Marconi, com o supervisor
João Lima, do JEC, que soli
citou o empréstimo de Jorge
Luiz para fazer um amistoso

pelo Corintians a título de tes
tes no começo de março.
Inicialmente João Lima te

lefonou para o clube paulista
a fim de solicitar o ernprés-.
timo do meia Rubinho e, em

contrapartida, o Coríntians
mostrou-se bastante interes
sado por Jorge Luiz. Este

amistoso que o Coríntians vai
fazer depois elo carnaval é
contra uma equipe de Ponta
Grossa e Jorge Luiz vai atuar.
pelo menos 45 minutos para
dar ao treinador Teixeira
oportunidade de analisá-lo
melhor. Mas o Corintians está
exigindo que o jogador se

apresente com um carta onde
será estipulado o preço de seu

passe "que não seja acima de
1,5 milhão" conforme anu'n
ciou O supervisor João Lima.

Neste caso, se for apro
vado, sua compra será concre
tizada de imediato ou prece
dida de negociações com a di
reção do Joinville pois está
deverá fixar o preço de Jorge
Luiz em pelo menos 2 milhões
de cruzeiros. Quanto ao em

préstimo do meia Rubinho
para o Joinville, a resposta
final será dada no prazo de
quatro dias, conforme decisão
do diretor Leonel Marconi,
após uma consulta à direção
técnica do Corintians.

.Ioaquínzfnhodeflne
elenco do Palmeiras
com nove, amadores

Blumenau (Sucursal) - A di

retoria do Palmeiras esteve reu

nida ontem antes do almoço com

o técnico Joaquinzinho. quando
este apresentou a relação dos jo
gadores em testes, e que interes
sam para a formação do plantel.
Corno já havia anunciado. a dire
toria quer definir o elenco até sá
bado e já contratou 18 jogadores,
entre os quais nove amadores.

BEZERRA SATISFEITO
O mais satisfeito com os resul

tados do encontro, sem dúvida,

O coletivo de ontem à
tarde, no Adolfo Konder, ser-

viu para Natanael Ferreira
testar Zé Paulo e Dirceu no

comando do ataque da equipe
titular. No entanto, o treina
dor não se definiu por ne

nhum dos dois jogadores para
subslitLiir a Otacílio, que está
fazendo testes no Caxias.

Vários dirigentes. torcedores e

comentaristas esportivos da re

gião ainda não chegaram a anali
sar com profundidade as condi

çpes técnicas do elenco que Joa

quinzinho está formando, em I'ir

rude deste ter realizado, ate

agora, movimentações quase que
com o objetivo único de observar
individualmente os atletas em

teste. o que influi sobremaneira
no rendimento dos coletivos em

virtude do próprio comporta
mento dos jogadores: mostram

qualidadespara atrair as atenções
do treinador,

Joaquin/inho entende c já cspc
ruv a esta conduta nos coletivos.
considerados dentro das expecta-

tivas. "A partir de amanhã (hoje),
cQIl1 o plantel definido e acertado,
é que posso realmente iniciar o

trabalho técnico e tático mais in

tenso, adaptando o esquema de

jogo a ser adotado com o material
disponível".
Ontem a aparelhagem de mala:

batismo começou a ser desmon
tada do gramado do Aderbal
Ramos da Silva e o campo estará
livre hoje, para o segundo cole
til o da semana. Como ponto reti
rado da observações do técnico

Joaquinzinho, a meia cancha,
provavelmente titular, formada
por Cacapa. a. Márcio e Dito
Cola. "superou as expectativas,
apresentando um bom rendi
mcnio para pouco treinamento".

Dependendo de contato do su

pcrv isor Cláudio Wagner do Fi

gueirense, o presidente Altair

Carlos Pimpão espera marcar

para o inÍCIO da próxima semana

o primeiro amistoso do l'almei,
raso "Caso o Figueirense não acei
lar, pois depende do parecer.do
treinador Jorge Ferreira. tenta
remos jogar contra o Carlos Re
n3UX. na quarta ou quinta -Ieira.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vereador

denuncia

a existência

de salgas
clandestinas

São Francisco do Sul (Cor
respondente) O vereador José
Silvio Brito, do MDB, denun
ciou na última sessão do legis
lativo de São Francisco do
Sul" a existência de diversas
salgas (local permitido pela
prefeitura para os pescadores
de�cascarem o· camarão)
clandestinas, principalmente
no Bairro de Paulas.
. Depois de fazer uma longa
explanação sobre os prejuízos
que resultam a reputaçãô tu

rística da cidade e que o mau
cheiro pode ser sentido a

longa distância, o vereador

oposicionista afirmou que "as
salgas clandestinas estão ins-
taladas em residências e os de
tritos dos peixes são deixados
em terrenos e, em alguns Ca

sos, ria própria praia.
- Depois de limparem os

.

peixes, estes elementos dei
xam os detritos em locais
comprometedores, onde pro
piciam a criação de moscas e

proliferação do lixo. Se a pre-
, feitura não solucionar este
"

.problerna, a orla marítima vai
se transformar em depósito

. de lixo.
O vereador prosseguiu seu

pronunciamento dizendo ter
sido ele mesmo testemunha
deste tipo de ·ocorrência: no

,

domingo estive na praia de
Paulas e senti o mau-cheiro,
que assusta todo mundo".
Silvio Brito solicitou ainda

a prefeitura que faça fiscaliza
ção no tráfego' de canoas a

/

motor, nas proximidades da

praia. Segundo o vereador
"muitas pessoas não estão

respeitando a lei que proíbe o
,

tráfego de canoas a motor, a

menos de 200 metros da orla,
colocando em risco a integri
dade dos banhistas.

Fepevi vai

este mês

Itajaí (Sucursal) - Por
; não ter preenchido todas as

vagas disponíveis, em três de
seus cursos - História, Geo-

, grafia e Pedagogia e Letras -
ii Fundação de Ensino do Palo
Geo-Educacional do Vale do

Itajaí - Fepevi _:_,.. vai realizar
um novo concurso vestibular,
objetivando o preenchimento
das vagas.
O segundo vestibular será

realizado no dia 22 de feve
reiro e as inscrições poderão
ser feitas de 14 a 21, no cam

pus universitário, no horário
comercial. Orequerimento de
inscrição custará a-irnportân
cia de, Cr$ 395,00 e junta
mente com a carteira de iden
tidade ou a profissional sãoos
únicos documentos exigidos.
As provas serão realizadas

no campus universitário e

estão assim distribuídas: das
7h30min às 9h30min, Comu
nicação e Expressão, das
9h30min às llh30min, Física
e Matemática, das Bh30min
às 15h30min, História, Geo
grafia e OSPB e das 15h30min'
às 17h30min, Química e Bio
logia. Para conseguir aprova
ção neste segundo vestibular..
o 'éandidato terá que conse

guir nota superior a um.

MATRICULAS
Por outro lado, as matrícu

las de todos os candidatos
aprovados no concurso vesti-.
bular da Acafe, serão realiza
das somente hoje e amanhã"
ficando impossibilitado de in
gressar na Faculdade, o ca-

. louro que não se apresentar
dentro do prazo.

Para a matrícula, os calou
ros terão que apresentai- certi-

.

dão de nascimento ou' casa
mento, carteira de ide'ntidade,
título de eleitor,certificado do
Serviço Militar, Histórico do
Segundo Grau, Diploma do
Segundo Grau, Certificado de
Conclusão do Segundo Grau,
Declaração de horário de tra-

, balho em. folha corrida, Ates�
tado de Sanidade Física e

.

Mental, dUas fotografias 3x4 e

duas fotos 2x2.
O diretor de ensino da Fe

pevi, Jonas Nunes explicou
porém, que somente realizará
a matrícula dos .candidatos
q ue i ngressaram na justiça
.com mandado de segurança.
(porque seus nomes consta
ram da primeira lista e nao da
segunda) mediante a apresen
tação da liminar concedida
pelo jui/.

Horto Florestal de
Chapecó vo;·produzir
59milmudas este ano

CHAPECÓ '(Sucursal) - O horto florestal do mu

nicípio, localizado no Bairro Passo dos Fortes, produzirá neste
ano cerca de 50 mil pés de dez variedades de mudas, que serão
totalmente plantadas na cidade - centro e bairro - conforme

previsão 40 Projeto Cura e outras obras urbanísticas.

Prejuízos causados pela.
estiagem elevam-se' a

Cr$ 72 milhões em Tubarão
Tubarão (Sucursal) O presi
denta do Sindicato dos Traba
J!ladores Rurais' de Tubarão,
Vaimor Zacaron, disse ontem
que os prejuízos sofridos na

região, em consequência da

longa estiagem que assola
todo o Estado atingem a casa
d?s Cr$ 72.000.000,00.

Zacarron informou que os

produtos que, mais sofreram
foram a batata e o leite, que
registraram uma perda em

torno de 40%. A batata foi
. ..

.

plantada numa área de 19 mil'
hectares e tinha uma produ
ção esperada de 228 mil sacos.
A queda na produção do leite,

por sua vez, foi em conse

quência do. secamente das

pastagens, o que diminuiu a

alimentação do gado.�

O arroz, que estava plan
tado em uma área 'de 6.500

hectares com uma produção'
esperada de 325 mil sacas cau

sou uma perda de 20%. Os pre-
.

juízos as nesta altura foram

ocasionados não só 'Pela falta

de água, mas também pela en
trada de água salgada nas

plantações, já que os rios tem

ligação com o mar.

O milho. que tinha também

uma área plantada de 14 mil

hectares e uma produção es-

perada de 4.490 sacas teve

uma' perda de 30%1 o mesmo

acontecendo com a man

dioca, que foi plantada ern

uma área de 19 mil hectares e

com uma produção esperada
de 109 mil toneladas, também
causou uma perda de 10%)_

.

O feijão, que foi plantado
em uma área de 6 fnil hectares
com uma produção esperada
de 60 mil sacas sofreu uma

<perda de 10% na produção. A
safrinha 'que deveria ser plan
tada agora, nos meses de ja
neiro e fevereiro, ainda 'não

. foi feita, porque o solo está
muito seco e não oferece con

dições para plantio.

Em Mafra, Cr$ 67,7 milhões.'
Mafra (Correspondente) O
prefeito Naçal Nassif , de

Mafra, encaminhou esta. se

'mana um expediente às auto
ridades competentes; solici
tando providências para os

agricultores prejudicados pela
seca qae afeta a região.

No documento, o prefeito
solicita a cobertura do segure
agrícola em 100% do finan

ciamento, 'prorrogação dos
financiamentos para custeio e

investimento e subsídio para
os agricultores que não fazem

financiamerrto.a fim de que es

.

mesmos possam cobrir <?s
gastos feitos até agora.

Na última semana, o pre
feito de Mafra recebeu um re

latório da Cooperativa Re

gional, Agrícola Norte

Catarinense, com levanta

mento de todos os prejuízos
até agora causados pela estia

gem. De acordo' com o relató-:

rio, somente em Mafra, os

prejuízos já atingem a Cr$
67.795.000,00, tendo a safra
de arroz perdido 80%, a do

milho .60%; a' de soja 20% e a

de feijão 15%.
No global, isto é, nos 14

municípios filiados a Coope
rativa, os prejuízos já alcan

çarna Cr$ 303.743.300,00 e a

queda da produtividade está
assim: arroz 80%, Ieijâo-ei
milho 40% e soja 20%.

Os técnicos da Cooperativa
.

que realizam o levantamento

em todos os municípios adián-
. /
taram que as "chuvas que cal-

ram neste início de semana em

nada adiantaram em termos
I

gerais".

Gazaniga defende autonomia
dos municípiosdo ItajaíAçú

Itajaí (Sucursah+
., I

Promover uma auto-

afirmação
dos municípios
da F0z do Rio Itajaí
dentro do contexto

estaduaf sob �

o lema de que
todos são iguais,
com capacidades
semelhantes e

com os mesmos

direitos são os objetivos
principais do

prefeito
.

Amilcar Gazaniga,
de 1 tajaí,
junto a

Associação dos

Municípios •

da Foz do Rio ltajaí Açu- I

Amfri onde foi·
•

reeleito.para a presidência.
Amilcar falou
também da necessid�de
de conscientização
dos municípios
associados,
para o fato de que o

desenvolvimento
\

. integrado depende de

cada município e,

que nenhum município dentro
da Arnfri é maior

. -"

que os outros .

A eleição da
nova diretoria foi
realizada esta

semana, no

gabinete do prefeito

rídica cooperativada, é um
dos mais rudes golpes que
poderá sofrer o cooperati-

.
vismo brasileiro é interna

cional, por pefmitir a for

máção de cooperativas, a

partir da filiação de empre
sas constituídas sob a

forma de sociedades anô

nimas, de responsabili
dade limitada.
Auri Bodanese, que

além de presidente da Fe

coagro, é presidente da
. Cooperativa Regional
Alfa, de Chapecó,
rmanifestou�se contrário ao

citado projeto-lei, afir
mando que sua aprovação
pelo Congresso Nacional
ou a sua aprovação por de
curso de prazo e a conse

quente sanção pelo poder·
executivo. representará o

rasgamento da lei que regu-

'do "",lri
. foi reeleito presidente

. G010n.go

Gaz.aniga
em I tajaí
estando assim
constituída:

presidente; prefeito
Amilcar Gazaniga,
de ltajaí,
vice-prefeito de

Navegantes,
João José

Fagundes e no Conselho
Fiscal os prefeitos
Mário Serpa
de Porto Belo;
Nelson Santos,

lamenta o funCIOnamento
das cooperativas no Brasil.
Ao mesmo tempo, Bo

danese acredita que "se

hoje permitirmos a aber
tura de um perigoso prece
dente para acomodar a si

tuação das companhias
.

usi neiras - Coopersucar e
Coperflu -, dando QPor

(. tunidade para O' surgi
.

mento· de cooperati\·as
biônicas, com base neste

mesmo procedimento irão

surgir nQ futuro acomoda

ções espúrias que levarão
ao desaparecimen to. das
legítimas cooperativas
formadas por pessoas físi-
cas".

- Não \emos outrà al
ternati\ a para o caso .

centinuou Bodanese -

senão a transformação das
sociedades anônimas e li-

de ltaperúa e .

Willibaldo Bylardt,
de Luís Alves.

Apesar de
terem faltado três_

. prefeitos - de Penha,
llhota e
Luls Alves,
a nova

diretoria foi escolhida
.. por unanimidade,'
já que. os faltosos
haviam enviado seu votei
de apoio
a diretoria eleita.

80danese não apóia legalização
das coopera'�vas de usineiros

americano.

ETC

, ' Joinville (Sucursal) - Falando um português fluente, com
realizar raro sotaque da Neiva Inglaterra, 'o csonul americano Fred

,
.

' Exton manteve ontem um encontro corri os empresários de
.

.'i'.....,..,......,..,.....,�nQ� .,.,_,..:.•. :'"Jôinv'ilJe: na' sede i:ÜC"Kssôclãçaõ' Comei<:Tãr-e':'Tfíãusfrfa1';
-

vestibular quando explicou o trabalho que seu Consulado está fazendo'
com relação à política de comércio exterior, .principalmente
com os três Estados doSul do Brasil.

Acompanhado pelo prefeito Luis Henrique da Silveira o.

cônsul depois de visitar a cidade, manteve o encontro c,?m os

empresários, quando solicitou que os mesmos' procurassem o

consulado, quando tivessem qualquer problema com as expor

tações.
- t;:m meu país -r-r- disse Exton - Governo e comércio

exterior são duas coisas distintas. O consulado é apenas o

intermediário e após o convênio feito, ele se retira porque
cumpriu sua missão.

Exton mostrou aos empresários a revista oficial do Departa
mento de Comércio Exterior dos Estados Unidos, onde são

publicadas as correspondências de todos os empresários do

mundo, que desejam manter convênios com as empresas
norte-americanas. Esta-revista é lida pela maioria dos empresá
rios do país o que favorece o intercâmbio comercial entr€ os

empresários.
O cônsul, falando ainda sobre a revista, explicou que a

mesma dedica uma página para registrar a visita de qualquer
empresário aos Estados Unidos. "Nesta página, o empresário
pode escrever a área de atuação de sua empresa, os produtos
que exporta e outras informações e dias após, receberá convites
de outros empresários arnericanos, para encontro de negócios".
Ao deixar a cidade ontem, ocônsul americano demonstrou

sua admiração com e estágio industrial da .-Cidade e.os serviços
sociais da prefeitura, "tanto na área social como industrial,
Joinville está muito bem servida"; disse o cônsul norte-

De acordo com o Secretário do Melá Ambiente, Elvino Be
din, o munícípíc gasta,rá,_ neste ano, .cerca de Cr$ 2
milhões para manter o Horto Florestal, o Departamento de

Parques e Jardins, pessoal; caminhões, ceículos, equipamentos
e sementes. O secretário lamentou que, em agosto passado, 80%
da produção de mudas foi destruída pela geada.
O Horto de Chapecó, o maior do Oeste Catarinense, está

.

instalado sobre uma área de 36 mil metros quadrados e é

atendido por 12 trabalhadores. As principais plantas ali produ
zidas são sobragi, espatodia, estremosa, guarameira, chuva
de-ourei, mimo de vênus, ipê, guarapuruva e acácia em"'o(nco
qualidades diferentes e f1amboyant. Apenas de roseiras, serão
distribuídas 12 mil mudas em 1979.

. \
Utilizado para a política de reflorestamento e florestarnento

da administração pública rnunicípal, o horto florestal propi
ciará a arborização de todas as ruas dos bairros abrangidos pelo
Projeto Cura, ampliação dos programas próprios de reflores

tamento e distribuição de mudas e sementes aos agricultores
.

interessados na preservação e extensificação das áreas verdes,
conforme explanação de Bedin.

Nesse mesmo sentido, foi assinado convênio entre a Secreta
ria de Agricultura e Abastecimento-com a prefeitura municipal
de Chapecó para prestação de serviços e assistência técnica ao

viveiro florestal.

Pelo documento firmado, caberá à Secretaria o fornecimento
de materiais necessários à formação de mudas, ressarcimento
das despesas dos serviços de terceiros, treinamento e capacita
ção de trabalhadores e orientação. técnica para o dese-nvolvi
mento da política florestal municipal.

. De parte do município, as obrigações relacionadas com um

terreno de 600 metros quadrados 'que será colocado à disposi
ção, contratação de um funcionário em regime de tempo inte-

,

gral, forneeimento de barro para enchimento das embalagens
(substrato para a. formação das plantas). construção d� �m
galpão de ôx 8 metros, isolamento da área e instalação de água,
além de colaboração no. esquema de distribuição de mudas ..
Esse convênio passará a vigorar este mês.'

-Cônsul dos -EUA fala. ,

sobre _� .comércio
exterior'em Joinville

mitadas em cooperativas
de rato, distribuindo suas

quotas entre os agriculto
res produt'ores de cana

de-açúcar, para depois bus
carem a legitimação de di
reito dentro do sistema

cooperati\'ista e perante a

legislação já em vigor.
O presidente da Fe-.

coagro acredita que: "se a

.

atual legislação em vigor
ror destiruída acontecerá o

absurdo e com isso, aquele
ou aqueles que o perpetra
ram estarão demonstrando
toda a insensatez e falta
mais absoluta de conside

ra<;ão para com as \ erda
deiras cooperati\as hoje
existentes no Brasil e que
'congregam quase Cr$ 10
milhões de brasileiros nos

seus quadros as.sociat.i
\ os"

Joinville (Sucursal), - A construção da ponte que
ligará os bairros de Boa Vista e ltuarn, os dois mais

populosos de Joinville, sobre o rio, Cachoeira, poderá
sofrer um considerável atraso: nenhuma das quatro em

presas que apresentaram propostas, preencheram os re

quisitos necessários e a prefeitura terá que publicar novo
edital.

Uma das empresas construtoras foi eliminada por não

cumprir as exigências do edital, quanto a documentação.
As outras três apresentaram um orçamento muito alto se

,comparado com o que está sendo proposto pela prefei
tura, de acordo com um levantamento feito preliminar
mente.

+
Lages (Sucursal) - Uma ponte s'obre o rio Canoas

na localidade de Passo Santa Rosa deverá ser um;
das próximas obras da prefeitura municipal, no dis
trito de Bocaina do Sul.
A decisão foi tomada após a visita de inspeção que

o prefeito.Dirceu Carneiro fêz a todos os distritos do
município. Estudos preliminares para a construção
da ponte já foram iniciados. A ponte a ser construída,
deverá substituir uma velha balsa que faz o.trans-
porte na localidade.

'

.

Chapecó - O presi
dente da Fecoagro - Fe
deração das Cooperativas
Agropecuárias de Santa

,

Cagarina, Aury Bodanese,
enviou.ontem telegrama de
apoio ao Sr. Seno Dreyer,
presidente da Organização
da� Cooperativas do Es
tado do Rio Grande do
Sul, relativamente a'o mo

vimente
..
liderado. por

aqt.ieli:�iidaue��úclúi,
contra a legaliiaç'ã'[���§e
cooperativas de Usineiros
de Açúcar.

Bodanese explica no te

legrama que "em nome

das 25 cooperativas fede
radas, apresentamos a

Vossa Senhoria a solida
riedade das co-irmãs do
setor de produção e con

sumo do Estado de Santa
Catarina, contra essa aber-

ração que pretendem seja
consumada contra Os mais

sagrados princípios dp
cooperativismo interna

cional, na defesa da singu
laridade do associado".

Embora o sistema COO"

perativista de Santa Cata
rina não tenha promovido
até agora uma reunião es

pecífica para tratar do as

.sunto, vários de seus diri-.
gentes tem se pronunciado
através da imprensa, ar
gumentando que o projeto
de leÍ"Cle.no 5.727, encami
nhado pelo executivo ao

Congresso, em' regime de

urgência, procurando lega
lizar a situação irregular de
alguns éonglomerados de '

, empresas que operam no

ramo da usinagem de açú
car e que se utilizam, inde
vidamente, da fórmula ju-

+
Itajaí (Sucursal) -A diretoria da Associação Co-

mercial e Industrial de Itajaí - ACII reassumirá hoje suas

atividades, durante reunião a ser realizada às 20 horas, na
sua sede.

Um dos assuntos que será tratado na reunião de hoje
será referente aos festejos do cinquentenário de fundação
da Associação Comercial e Industrial de Itajaí. que se

realizará no dia 28 de maio próximo. Uma programação
especial será elaborada para o evento.

'.

'\.

\

Lages (Sucursal) - A Secretaria do Bem Estar
Social da prefeitura de Lages atendeu durante o mês
de janeiro 10.802 pessoas e forneceu 5.834 unidades
de medicamentos aos necessitados.
O atendimento compreende serviços de assistên-'

cia médica, odontológica, ambulatorial e pronto so
corro .

+
Lages (Sucursal) - O Instituto Nacional de Reforma

Agrária, encerra hoje em Lages o curso de capacitação
municipal de cadastramento, ministrado pelo supervisor
Atíernir de Andrade e Silva.
O curso é dirigido a representantes de 17 prefeituras do

Estado e foi iniciado no último dia 6.

+

,

I

Itajai (Sucursal) - A Secretaria de Educação.
Cultura e Esporte da Prefeitura Municipal de ltajaí,
divulgou ontem, a relação dos candidatos aprovados
ao concurso do magistério públicomunicipal, no ano
de 1979.

Os primeiros 27 candidatos que ocuparão as vagas
'inicialmente oferecidas, são: .

Emília Salete Ba:lduíno, Elisete Maria Coelho, .'
Eliana dé Souza,EugêniaMárciaFigueiredo, Léá de
Oliveira Pitz, 'Eceacir Nunes, Beatriz Pítz Batista,
Darlene Correa, Solange da Silva, Sebastiana da
Silva Garcia', Mariza Lúcia Argus da Silva, Tânia
Mara Albernaz, T. de Assumpção, Cláudia Maria Se
drez Gonzaga, VeraMariaAgostini, Clarice Sali Feh

lauer, Raquel Maria Sedrez Conzaga, Odete Alves
de Araújo, Sônia Maria de Silva, Maria Lúcia Bor

nhausen, Tani- Maria Vargas, Evanilda Tolomeottí,
Marlene Enedina Ferreira do. Nascimento, Eli de
Camargo Prange, Maria Aparecida Rodrigues,
SandraMariaBelingVictorino, SôniaRaquel Rebelo
Rodrigues e Elian Maria de Souza.

A escolha das vagas ocorreráno próximo dia 19 de

fevereiro, a partir das 9 horas, na Escola Básica Ave-
lino Werner.

.

,
LEILÃO

DE IMOVEIS DO GRUPO GODOY,
NA CIDADE DE BUJMENAU (SC)

DIA: 17 de fevereiro de 1979
HORA: 14,30 horas.
LOCAL: Rua Nova Friburgo, esquina com Rua Caxambu (antiga
Rua 1 e Rua 4" no loteamento Jardim Petrópolis, em BLUMENAU
(SC,.
DIRCEU DIAS PIMENTEL, Leiloeiro Oficial, com escritório à Rua

Nilo Peçanha, 190, bairro Conta-Dinheiro, em Lages (SC:, devida
mente autorizado pelo Sr. WILSON JANUARIO IENO, liquidante de
GODOY S/A: - FINANCIAMENTO, CRÉDITO E INVESTIMENTOS -

"EM LIQUIDAÇÃO EXTRAJUDICIAL", fará realizar no dia, hora e

local mencionados, leilão dos seguintes imóveis:
- Lote nO 23 da quadra 4, com área de 560,20m2., fazendo frente
para a Rua Novo Friburgo, no loteamento Jardim Petrópolis, em
Blumenau (SC,. Valor mínímo Cr$IOO.OOO;OO;

- Lote nO 24 da quadra 4, Bom área de 576m2., fazendo frente
para a Rua Novo Friburgo, no loteamento acima. Valor mínimo Cr$
1 oo.ooo.oc: .

- Lote nO 25 da quadra 4"com área de 584m2., fazendo frente.
para a 8uaNovo Friburgo, no loteamento acima. Valor mínimo Cr$-
1 00.000,00;
- t.ete nO 2 da quadra 7, com área de 354,75 m2., fazendo frente

para a rua Caxambú, no -lotearnento acima. Valor mínimo Cr$
65.000,00; _

- Lote nO 3 da quadra 7, com área de 401 ,25m2., fazendo frente
para a Rua Caxambú, 'no loteamento a�ma.·Valor mínimo Cr$
75.000,00;

- Lote nO 5, da quadra 7, com área de 503,60m2., fazendo frente
para a rua Novo Friburgo, no ioteamento acima. Valor.mínimo Cr$
9Q.Oqo,00,

.

_. Lote nO 10 da quadra 7, com área de 415m2., fazendo frente
para a Rua Caxambú, no loteamento acima. Valor mínimo Cr$
75.000,00;

.

-,Lote nO 11 da quadra 7,com área de318,15m2., fazendo frente
para a. Rua Caxambú, no loteamento acima. Valor mínimo Cr$ .

58.000,00
- Lote nO 12 da quadra 7, com área de 389,60m2., fazendo frente

paraa Rua NOVO Friburgo, no loteamento acima. Valor mínimo Cr$
4.000,00. , ..

CONDIÇOES: OS preço's mínimos para as arrematações, deverão
ser os· men'Cionad9s acima, lote por lote, sendo que no ·caso da
oferta ser para pagamento à p�azo, este não· poderá superar o total
.de 6 (seis, meses, pagáveis em iguais parcelas mensais e sucessi
vas' com o dos-custos na base de (vinte e quatro por cento" ao ano,
a título de juros e correção monet.ária pré-fixada, 'capitalização
simples, pagos juntamente com as parcelas do principal: Nas ofer
tas à vista ou à prazo, o comprador pagará, no ato, 25'

·

.. (vlnte e

cinco por cénto sobre o valor da arrematação, a título de sinal e
princípio de pagamento, inclusive mais 5'·. {cinco per cento. cor
respondente ii comissão do Leiloeiro. Depois da efetivação do sínal
e princípio de pagamento, em qualquer das o.fertas, perderá o

comprador o.sinal dado, em favor desta empresa liquidada, caso
ele desista da arrematação. No caso de pagamento à vista, o saldo
de 75' (setenta e cinco por cento será pago no ato da lavratura de
escritura, dentro dos 30 seguintes à data d.o ieilão. O não compare
cimento do arrematante comprador, quando solicitado para assi
natura da escritura, quer referente a oferta para pagàmento, à vista,
como para pagamento à prazo, implicará no imeaiato cancela
mento �a arremataç�o, n�o lhe cabendo o direito de qualquer
devoluçao de numerarlo Ja pago, o Ç]ual reverterá'em favor desta

- empresa liqu.idanda.
Maiores informações pelos telefones37.2149, 37.2141 e3"".2146,

em S,ão Paulo (SP" <':làs 14:00 às 18:00 horas, nos escritórios da
GODOY S.A. - FINANCIAMENTO, CREDITO E INVESTIMENTOS -

em liquidação extrajudicial (Rua Anchieta, 18 - 12° ando - CEP
01016 - São Paulo/SP., ou diretamente com o Leiloeiro Oficial, Sr.
DIRCEU DIAS PIMENTEL.

GODOY S/A
Financiamento, Crédito e Investimentos

EM LIQUIDAÇÃO ESTRAJUDICIAL
.

Wi Ison Jan uário Leno - Liquidante
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Já em desenvolvimento os testes do
" .

Utro/ei&us" daMarcopo/o
• •

primeiro \
A lJTfIMflTOBES

WIIMHI L.
• Mede"...

Já estão. em pleno. desenvol
vimento, os primeiros testes
de linha do.' revolucionário
tróleibus, .que está sendo. pro
duzido. pela em

presa gaúcha Marcopolo, que
lidera um consórcio de cola- ,

boração tecnológica, int�-,

grado. pela Scania, Ansaldô
Inepar e a Bardella-Borriello,
todas brasileiras e constitui
ram o. denominado Consórcio
de Sistemas de Tração.
Elétrica-CSTE, que apresen
tará o novo Tróleibus com
Lima série de novidades, as

quais o. tornam 0.' mais mo-.
'

demo. veículo. de tração. elé- /
trica sobre pneus, superando,
em muitos detalhes, o. equi
pamento. em uso. na Europa.
SEGURANÇA
Reunindo. todas as rígidas -

normas de segurança adota
das em países europeus, o. veí
culo. fabricado. pela Marco-

'

polo conta, ainda, com dispo
sitivos de segurança inéditos,
tais como: portas co.m bordas
sensíveis, que fazem com que
seja revertido o. sentido de
movimento. das mesmas, caso
venham a fechar-se contra um

passageiro; equipamento ele
trônico que detecta qualquer
possível defeito no. sistema de
iluminação. externa do. veí
culo, transmitindo a informa
ção ao motorista; através de
sinais luminosos no painel;
além de dispositivo que blo-

As' janelas são panorâmicas
e com vidros de segurança de
têmpora especial.

As poltronas são anatômi
cas, com estofamento. em

formas que permitem a indi-
.vidualização dos assentos.
Um excelente nível de ilumi
nação interior é garantido pelas
lâmpadas fluorescentes, dis
postas de modo. a permitir
fácil 'leitura, em, qualquerJ
ponto no interior do veículo.
Provido, ainda, de sistema

de ventilação. forçada, a qual
proporcionou a renovação do.

'

volume de ar existente no seu

interior a cada minuto, já que
o tróleibus da Marcopolo foi
projetado. visando, princi
palmente, tornar o. mais con

fortável possível sua utiliza
çâo como. meio de transporte
urbano, estimulando, assim,
o uso do transporte de massa,
em busca de uma rnaior eco
nornia nacional de combustí
vel.
Além disso, buscando o in

teresse dos frotistas, todos os

materi.ais ernprêgados, bem
como. o processo construtivo e

o. sistema de proteção, foram
cuidadosamente selecióna
dos, garantindo, desta forma,
uma prolongada vida útil ao.

veículo.

o troleihus da Marcopolo, uma maneira eficiente de enfrentar ª crise de petróleo.
'"

coloca o. veículo produzido
'pela Marcopolo, corno parti
cipante da última geração, no.
que diz respeito. a tróleibus.
Todo o desempenho do veí
culo é comandado por con

trole eletrônico, sendo. que a

tração poderá' ser efetuada
por dois sistemas: controle
por contactores atuados por
circuito eletrônico ou controle
po.r recortadores - "chop
per" -', Estes dois sistemas
são totalmente inéditos, não
havendo nada semelhante em,

uso. O veículo. poderá ser do-

assegurando o. conforto dos zíõíssimo nível de ruído, bem

passageiros, evitando. os ruí- corno uma desaceleraçãobem
dos de molas e trepidação, menos sensível aos passagei
uma que o. sistema absorve ros. O sistema elétr ico-ar

. melhor qualquer irregulari- comprimido de freios, ,é o. que
.dade da pista, A direção é hi- de mais: moderno existe no

dráulica, permitindo. maior mercado mundial de veículos
manobrabifídade para o veí- de tração elétrica sobre pneus,
culo. _

CARROCERIA
Para proporcionar maior Com estrutura em perfis es-

conforto e segurança aos tampados-de aço estrutural, a
usuários, a unidade é dotada carroceria tem revestimeQJ.o
de sistema de frenagem elé- externo em chapas de aluml
trica e a ar comprimido, nio, com isolamento termo

atuando as' duas sequencial-; acústico em espuma rígida de

mente, assegurando um redu- poliuretano. O revestimento

interno é constituído de mate-
, ria'í 'refõrçacto, de grande'du
rabilidade e resistência, além
de proporcionar facilidade de
conservação. O piso do as

soalho tem revestimento de
mantas de borracha anti-
derrapantes, .

Conta com três amplas por- ,

tas de serviço, com vão livre
de 1,10 metros cada uma, e o

embarque e desembarque dos

passageiros é, ainda, facili
tado pelá àltura do primeiro
degrau, posicionado quase ao

nível do meio-fio da calçada.

queia o acelerador, nãs> per
mitíndo que o veículo entre
em marcha, enquanto todas
as portas não 'estiverem devi
damente fechadas; limpadores
de pára-brisa acionados
eletro-pneumaticamente,
permitindo que á velocidade
de varredura do pára-brisa
seja regulada em escala contí
nua de velocidade, de acordo
com as condições exigidas.
OCOMANDO

.

O comando programado
por' lógica estática
cérebro-eletrônico - é que

tado, ainda, de sistema autô
nomo de-pro.pulsãõ�quepêr
mite seu deslocamento mesmo
em caso de falta de energia elé
trica, operando como sistema

emergencial.
'

O TROLEIBUS
Com estrutura e base, for

mando uma unidade integral,
o modelo tem 12 metros de
comprimento e 2,5 metros de
largura" com capacidade para
35 passageiros sentados e 71'1
em pé. ,

Dotado de equipamento. de
suspensão pneumática total,

Denísío I estréia nova

moto na abertura
da temporada de 79
Denísio Casarini, que teve uma temporada de muita falta de

sorte em 1978,quando perdeu os títulos brasileiros e paulista de

motociclismo - Categoria Esporte -, por pequenos contratem

pos, o piloto da equipe Gledson espera começar esta temporada
com o pé direito, já tendo trocado, para tanto, o seu antigo"
equipamento, devendo estreiar, já no próximo domingo, na

abertura datemporada, suas novaHonda de 1000 cc, 'enquanto
disputará a categoria Especial, corri uma moto TZ
Monoschock de 350 cc, também nova.
A temporada será aberta no domingo, em lnterlagos, com a

disputa da Copa Brasil de Velocidade, que contará com a

presença do ex-campeão muncial da; categoria Especialde.Jóü
cc, o. italiano:Walter Vi,lIa. AIêlÚ de Yilla, �staFãô presentes,
também, o. venezuelano Carlos Lavado, campeão sulameri
cano; Vittorio Minguzi, Panty Cattania e Marcelo Diez, os três
da Argentina e, ainda, os uruguaios Limberg Moreira; Egles
Sagrera, Tomás Baison e Evaristo Rosich.
As provas - categorias Esporte e Especial - serão disputadas

em 12 voltas, pelo circuito completo de Interlagos, e promete
ser uma éxcelente abertura de temporada, devendo atrair um

grande público.
Falando a respeito de suas possibilidades para esta corrida e

para o ano de 1979, adiantou Denísio Cesarini: "Minha nova

Honda tem tudo para transformar-se num equipamento quase
imbatível, apesar de aindanecessitar algum desenvolvimento".
"Quando terminou a última temporada - continuou -� pensei

-

- .
-

em fazer uma revisão geral no meu antigo equipamento. Mas,
quando você perde a confiançanomaterial, fica muito difícil ir
para pista e "virar" um bom tempo. Assim, auxiliado pelos
meus patrocinadores, comprei um motor de 1000 cc e instalei

toda a preparação Yosfiliiiurá.D'novo chassis, de molibidênio, é
bem mais resistente e a moto. tem, igualmente, rodas desenvol
vidas péla Scorro, com o mesmo material empregado nas rodas

do Copersucar. Os freios são Lockheed e a carenagem é total

mente nova e muito mais aerodinâmica".
E concluiu o pilo.to da Gledson: "Meu objetivo principal,

nesta temporada, será a categoria Esporte, onde tive condições
de equipar competitivamente. 'Na categoria Especial, apesar de
saber que possuo um material de primeira linha, sei, também,
que existem outros pilotos nó )3rasil que conseguiram trazer

coisa, ainda, mais moderna do exterior. Na Especial,
preocupei-me mais com a nova caren(lgem e com algumas adap
tações no chassIs. Agora é esperar um pouco 'mais de sorte para
está temporada, e os grandes resultados, na certa, deverão

aparecer".

Emerson Fittípaldi já está voando com seu avião "Seneca-I1", fabricado pela Embraer e adquirido
através de um consórcio.

I

Emerson agora também no

ar, com o seu "Seneca-H",
(j:::�,;:I,I\<ln,,; construído, pela Embraer
f! no ' i .'

Para seus contínuos e rápidos
deslocamentos, Emerson Fitti-

, paldi conta, agora, com um avião
"Seneca-Il" - EMB-8 10 - fabri
cado pela Embraer e adquirido
através do Consórcio Gaplan,
'que entregou a aeroriave 'ao seu fa-
mo�o consorciado.

'

Nõ momento, a equipe Me Chad constrõi ó Minelli-J2, que será substituído, ainda nes%n
temporada, pelo J3, uní"éair'ó'âsa".'" .:

, '"

-, - '�>lc
semere foi aficcionado da avia
ção, 'está sempre visitando a

Errrbraer, para acompanhar o de
senvolvimento e a fabricação dos
aerofolios de seus novos carros,
não perdendo a oportunidade de
"curtir" um

-

vôono seu novo

avião, afinal, diz ele: "Voar é )

sempre tão emocionante como
um giro com o novo Copersucar,
sem contar que o "Seneca-Il" tem
uma velooctãde de cruzeiro de 335
km/h,

Chico Serra já está .n,� Europa
e corre no dia 4 em Silverstone

F�VW '300 também terá um

ucarro asa", pilotado
, y

.pelo (ampeão Élcio Pellegrini'

'mesmas cores da escuderia,
Com essa pintura bastante ori- ,

. ginal, o·"Seneca-I1" de Emerson'
Fittipaldi, prefixo PT-ETH, já'
está prestando inúmeros serviços

, à Fittipaldi Empreendimentos,
deixando de 'ser problema para a

empresa, as constantes viagens
que os dois irmãos têm de reali
zar, para atender seus negócios ou'
para cumprir seus compromissos
de caráter publicitário.

Por outro lado, Emerson, que

Também na F-VW-j300 poderá apare
cer, nesta temporada, um "carro-asa", se
guindo o. princípio aerodinâmico desco

,
berto por Colin Chapmann e já consa-

r

grado na F.:'I. Trata-se do Minelli-B, que'
será pilotado pelo bi-campeão brasileiro
da categoria, Élcio Pellegrini, que acaba de
renovar seu contrato com a equipe Me
Chad, para defendê-Ia no campeonato de
79, devendo este carro aparecer na segunda
parte do certame.

.
'

Éicio começará o campeonato corri o
Minelli-12, igualmente um novo carro, po
rém, com linhas convencionais e que de-

,

verá estar pronto até o final deste mês e que
é baseado no projeto antenor, o Jl , com o

qual Pellegrini venceu o campeonato pas-
sado. ' 1.,

Sem querei- reveiar muitos detalhes do.
novo. carro, adiantou seu construtor, José
Minelli: "As alterações realizadas no novo
modelo., são os resultados das informações
fornecidas pelos pilotos, após os treinos e

corridas, bem como de minhas observações
pessoais, colhidas no transco.rrer da tem

porada passada".
O Minelli-12 trará, como principais alte

rações: a distância entre eixos, agora redi
mensionada; a treliça trazeira, çom di
'mensoes novas; tinque de gasolina e o reser
vatório de óleo., com dimensões menóres; o,
peso que pas-:_
sará, agura para 376 kg e o seu compn
mento alongado, passando. a medir 3,60m.
No entanto, noque se refere a aerodi

nâmica, as modificações foram fundamen
tais, com a substituição das linhas retas do
J I, por linhas suaves e curvas do novo
modelo, que tem um "castelo" de formação
mais compacta, proporcionando maior

proteção ao piloto, em relacãCJ ao vento,

Segundo Élcio Pellegnni, "o chassis é
um autêntico monocoque"construído em

duralumfí1io - ó mesmo usado na fabrica
ção de aviões, Foi eliminada a estrutura
tubular do chassís, que conta treliças aco

pladas ao chassis, nas extremidades dian
teira e traseira, para instalação da suspen
são e do motor".

1\ nova caranagem, construída pela Rod.,
Indústria e Comercio, empresa éspeciáli
zada na fabricação de carenagens de com

petição em geral, teve seu desenho original
, aperfeiçoado pelo diretor técnico da Rod,
Paulo Roberto de Oliveira, e deverá pro
porcionar uma melhor penetração aerodi
nâmica ao carro.

O Minelli-Jz já se encontra nas oficinas
da Guaracar, revenda,VWB que presta as
sistência -mecânica a Elcio Pellegrini, onde
José Minelli e o preparador de motores
João Batista de Brito, concluem a prepara-

'

ção da parte mecânica do carro, para
deixá-lo em condições para ps primeiros
testes, que deverão ser realizados antes do
início do campeonato, ma!'Cado para o

próximo. dia ll, �mlnterlagos.
MINELD TIPo-nÁ.SA"

o avião' recebeu uma pintura
personalizada, projetada pelos
próprios estilistas da equi pe Co
persucar, sendo empregadas as

.

Chico Serra, depois de dois �

meses de férias no Brasil, que
aproveita' para acertar seus novos

contràtos de patrocínio, retornou
no último sábado a Europa,
acompanhado de, sua esposa
"Pupi".
Ainda nesta semana, o piloto

da Sadia iniciará seus' preparati
vos com vistas à próxima tempo
rada inglesa de F-3, que tem sua

corrida inaugúral prevista par;;! o
dia 4 de março vindouro, em Sil
verstone. Ao todo, Chico Serra'
participará, neste ano, de 22 pro
vas, sendo 20 pelo Campeonato
Inglês de F-3 e as duas restantes,
nas preliminares dos GPs de Mô
naco e da França, podendo o pi- ,

loto b(asileiro qisputaí, ainda,
algumas corridas da F-2, já que
a temporada inglesa de F--3,
neste ano, terá apenas um cam

peonato, o "Vandervell", o que
dará maior disponibilidade de
tempo ao corre<lor.

No que diz respeito aos seus pa
trocinadores, Chico Serra conti
nuará contando com o apoio da
Sadia"seu principal patrocinador
e,' também, com o da Perfumaria
Rastro que, assim, volta a

patrociná-lo, Além dessas empre-
, sas, Chico Serra terá, ainda, a

apoiá-lo, como CO"

patrocinadores, o Banco Itaú, Bi"
cicletas Caloi, Biscoitos Bau
ducco e a Petróleos São Paulo.

Em seu segundo ano de F-3, o
,

, "Frango Veloz" continuará rece

bendo a assistência técnica e me
cânica da "Project Four Racing",
do inglês Ron Dennis, Seus mecâ
nicos serão os mesmos do ano
passado, sob a direção ae Jimmy
Tulley, No início da temporada,

Tão-jogo seja'-íniciada a temporada de
79, José Minelli já começará a trabalhar na
construção. do 13, que deverá .estar con
cluído até o final de junho próximo, po
dendo estreiar na 5. a Etapa do Campeo-
'nato, em Goiânia, a 22'de julho.

'Esse nQvo proierg. sera financiado pelos
patrocinadores de Eleio Pellegrini: a' Me
Chad, a Ipel e a Guaracar, mas que só será
utilizado pelo bi-campeão brasileiro de
F-VW-1300, quando estiver realmente
competitivo,
Ao contrário dos modelos anteriores -

11 e 12 -, oMinelli "Asa" não será comer
cializado, pois seu projeto pertencerá a

.Elcio Pellegrini, que é o responsável 'pela
sua construção.

'

Com relação a esse projeto, comentou
Jósé Minelli: "O modelo 13 é uma versão
,totalmente nova, em relação ao m�delo
que estamos concluindo e sua construção
obedecerá a tendência atual do automobi
lismo de competição, a do tipo I'carro
asa" Inicialmente cCJnstr\1iremos um pro
tótipo e, a Inedida 'do possivel, o Êlcio irá
trabalhando no seu desenvolvimento, pas
sando a correr com ele, somente quando o

mesmo se mostrar superior ao 12".

o último sábado, Chico erra e upi Viajaram para ng aterra.

,sõrriêiite para a primeira corrida, ,loto da March-. Apesar de c6irtãr
o piloto brasileiro contará com com o "running" do Ron Qennis,
dois carros March-792 .. Para a vamos ter sempre em nosso box o

prova seguinte, a II de março, em Robin Herd, projetista da March, I

Thruxton, Chico Serra já contará para implantar nos meus carros
com dois "carros-asa" da todas as modificações que se fize-
MarCA, rem necessárias, A March vai ter

sua equipe ofícial, com dois pilo
o. piloto� da Sadia-Rastro, em tos. A nossa será, também, ofi

sua despedida, b�stante otijnista, . çial; somelHe funcionando fora dà
revelou: "Vou ser o primeiro pi- March,"

,

Com sua nova Honda de 1000 cc, Denísio esperamelhor sorte em
1979,.

o sucesso mais forte com·a linha 1979
Venha c.onhecer novas opções e' novas cores na

PhilippiAutomóveis s.a. - PHIPASA

Av. Ivo Si Ivei ra, 1.401 Estreito - fone 44-3937
Súa conces�ionária ·allaB em Flori?lnópoHs
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COMANDO GUERRILHEIRO INVADE
EMBAIXADA AMERICANA NO IRÃ

mente de resgatar os empre
gados da missão diplomática e

expulsaram do local os agres
sores, em uma batalha que
durou três horas e meia.
Um oficial da embaixada,

com os olhos inchados pelo
gás lacrimogênio dispatado
pelos fuzileiros navais, disse
acreditar que os assaltantes
eram guerrilheiros urbanos

esquerdistas.:-GruPos seme
lhantes foram acusados de

Teerã - Comandos não
identificados irromperam
ontem violentamente com

armas automáticas pesadas na
embaixada norte-americana,
crivaram de bãla suas instala

ções e feriram dois fuzileiros
pavais que a custodiavam.

realizar outros dois ataques vavam insígnias com ae��e.de
esta semana em Teerã, onde Khomeini, abriram fogo dos
milhares de armas pesadas telhados dos edifícios vizinhos
carram em mãos particulares e e depois invadiram o recinto
de vigilantes armados. da embaixada. O motorista de
'0 Governo provisório de uma ambulância disse que

Khomeini mandou ontem cinco pessoas, pelo menos, re
para a embaixada centenas de sultaram feridas na luta. Os
seus próprios guerrilheiros em danos causados à embaixada
caminhões e motos para ex- foram grandes.
pulsar dali os assaltantes. Os
jovens corribatentes muçul
manos, muitos dos quais le-

havia retornado a seus postos.
Khomeini condenou a in

fluência dos Estados Unidos
. no Irã e exigiu a partida dos
assessores militares norte

americanos, mas ordenou a

suas forças revolucionárias vi-
_

toriosas que protejam todas as

Um guarda de Khomeini, embaixadas estrangeiras nesta
destacado no portão de en- capital.
trada da embaixada, disse que' MaiS--de 100 norte

a maior parte dos funcioná- americanos estavam na em

rios da sede diplomática Já baixada quando ocorreu o

Relações Exteriores Karirn

Sanjaby salram preocupados
da primeira reunião do gabi
nete para ir à embaixada.
Yazdi disse posteriormente
que ele garantiria a segurança
dos norte-americanos.

estado não é grave. Outro fu
zileiro naval recebeu ferimen
tos leves, disseram osfuncio
nários da embaixada. Du
rante o ataque, os técnicos da
embaixada queimaram ou di
namitaram equipamentos. de
comunicações eoutros, para o
envio e recepção de mensa

gens emcódigo, pelo valor de
meio milhão de dólares.
Também foram destruídos
documentos secretos.

ataque. A maioria deles se re

fugiou no gabinete do embai
xador William Sullivan e em

um centro de comunicações,
enquanto vinte fuzileiros na

vais atiravam para o ar e ten

tavam, sem êxito, deter os

atacantes com gás lacrimogê
nio, disseram os funcionários.

Mas guerrilheiros rivais,
designados pelo governo pro
VISOrIO do Ayatollah Kho
meini, trataram imediata-

O sargento Ken Kraus, de
22 anos, foi ferido por um

fragmento de metal. mas seu

O vice-primeiro ministro
lbrahim Yazdi e o ministro de

·Lutas em

Tabriz já
mataram mais

de cem
Teerã - Fortes

combates ocorreram.ontem
na cidade de

Tabriz, no Noroeste do
.

País, e os jornalistas
iranianos disseram

que haviam morrido
centenas de pessoas.
Circularam versões

contraditórias
dos choques,

nos quais participaram,
segundo se informou,
membros do Exército

leais ao X�
ex-agentes da polícia

secreta, elementos
marxistas e

separatistas do
Azerbaidjão,

Khomeini exorta povo,
a suspender greves e

reconstruir economia
Teerã _ O Ayatollah Khomeim fez apelo ontem aos iranianos

para encerrar neste fim de semana uma onda de greves nacionais e .

dedicar-se à reconstrução da economia nacional.
O dirigente religioso emitiu um comunicado no qual indicou que

as greves tinham conseguido sua meta de forçar o Xá Moharnmed
Reza Pahlevi a deixar o País e a derrubar o governo designado pelo
monarca e liderado por Shahpour Bakhtiar.
As greves deterioraram seriamentea economia nacional, ao inter

romper ou reduzir os serviços aéreos, as comunicações, os transpor
tes e as vendas de mercadorias.
"Agora que, com a ajuda de Deus e a resistência do valente povo

do Irã, a base da monarquia ditatorial foi erradicada, as bases de
colonialismo estão caindo uma após outra ea justiça fói estabele
cida, espera-se que toda a nação iraniana, incluindo operários,
funcionários, comerciantes, vendedores ambulantes e professores

.

ponham fim a suas greves e, a partir de sábado, reiniciern.as ativida
. des", expressou Khomeini. Adiantou que a não ser que se adotem
imediatamente medidas tendentes a restaurar a economia, "os ini
migos externos e internos" poderiam tentar o aproveitamento da
situação. "Aqueles que criarem obstáculos ao programa revolucio-
nário serão castigados", ressaltou o dirigente muçulmano.. I

o embaixador americano. no Irã, William
c-: Sullivan, é escoltado por forças de Khomeini,

-

após o tiroteio na representação diplomática
dos EUA.

Um soldado de Khomeini, cuidadosamente se

colocava em posição, para defender a embaixada americana,

80llvia quer mediação
do Papa.para o"ter .

uma saída para omar

Petróleo é Portugal ,é atingido por
tema vital

da viagem
de Carter

ventos e inundações
_I

Lisboa - Ventos fortíssi
mos somaram-se ontem às ex
tensas inundações que inter

.

romperam o tráfego nas es

tradas de Portugal, causando
danos de milhões de dólares e

obrigando milhares de pes
soas .? abandonarem suas ca-

Buenos Aires - Três jornais locais dedicaram ontem amplos comentá
rios ao centenário da Guerra do Pacífico, que envolveu oChile, Peru e a

Bolívia, qualificada pelo "Clarin" como uma das maiores tragédias
sul-americanas, cujas consequências se prolongam até nossos dia(.

. O "Clarin" publica tambem declarações do presidente da Bolívia,
general David Padilla Arancibia, o qual manifestou que uma eventual
mediação do Papa Joaõ Paulo II para a solução do centenário �roblema
exi=ente com O Chile, pelo fato de ter sido o país privado do altiplano de

sua saída para o mar, "seria bem-vinda".
"Fez ontem um século, .a 14 de fevereiro de 1879, começou uma das

.

maiores tragédias sul-americanas, cujas consequências se prolongaín
até nossos dias. Um batalhão chileno integrado por 500 homens, sob o

comando do coronel EmÚio Sotomayor, desembarcou no corto boli
viano de Antofagasta e o ocupou sem encontrar resistência. Havia come

çado aGuerra do Pacífico, cujas ações se prolongaram por quatro anos e.

que envolveram também o Peru, ligado por um tratado secreto d�
defesa-mútua com as autoridades bolivianas.
"A conflagração terminou com. a vitória militar chilena, o desfile

triunfal pelas ruas de La Paz teve o custo adicional de perda de seu
litnr,,1 marítirrm ficando o país confinado numa mediterraneidade oue
constitui um entrave persistente para Q desenvolvimento de seu poten
cial e de sua soberania", atirma o editorial'do "Clarin".

Cidade do México - O presi
dente norte-americano Jimmy
Carter chegou a esta capital
ontem às 12h 14m - hora local
para uma visita oficial de três
dias, na qual, o mais impor
tante é e tema do petróleo.
A sua chegada, prometeu

"escutar e aprender" e fez.
apelo por "um novo sentido
de associação", que permita
eliminar as divergências de
ambos os países em matéria de

petróleo, comércio e leis de
imigração.

o avi'ão do presidente
norte-americano pousou no

Aeroporto Benito Juarez,
onde Carter foi recebido por
Lopez Portillo e por outros
altos funcionários do Go
verno mexicano,

Depois das cerimônias de

recepção. os dois mandatários
tinham previsto iniciar suas

conversações 'particulares no

Palácio Nacional. Posterior
mente Carter visitará rapida
mente alguns pontos turísti
cos da cidade e às 16 horas -

hora local - almoçará com

Lopez Portillo no prédio da
chancelaria.

O presidente dos Estados
Unidos depositará uma coroa

de flores no monumento à in

dependência mexicana, visi-.
tará o embaixador de seu país
e à noite, segundo fontes não
oficiais, assistirá a um espetá
culo de dança e folclore mexi
cano,

sas, "

Em Lisboa, os serviços de
eletricidade e telefonia conti
nuaram interrompidos. O
amanhecer registrou a pre
sença de ondas gigantescas
açoitando a costa do país e

causando danos em edifícios

próximos às praias.
Os bombeiros de Espinho,

perto do Porto, revelaram ter

prestado ajuda a 300 morado
res que abandonaram suas

casas quando o mar ultrapas
sou as barreiras de pedras da
costa e as ondas começaram a

lavar as ruas da cidade.
As inundações, as piores

desde 1876, já obrigaram
cerca de 15 mil pessoas a

abandonarem suas casas. Até
o momento, só foram anun

ciados dois mortos. Multid
ões de flagelados estão sendo

abrigados em escolas,' hospi
tais e acampamentos levanta
dos pelo Exército e pela Cruz
Vermelha.

Cinquenta helicópteros da

Força Aérea e navios da Ma
rinha levaram víveres às popu
lações e gado ilhados pelas
inundações provocadas pelo'

Ofic;al é 220. vítima

da ETA na �spanhao embaixador americano Adolph Dubs, assassinado ontem em
Kabui. _

EmbaixadoJ; dos EuA
é sequestrado e

morto no Afganistão
Nova Délhi - O embaixador norte-americano no Afganis

tão, Adolph Dubs, morreu ontem, durante um tiroteio entre os

muçulmanos que o haviam seqüestrado e as forças cio Governo

que assaltaram o hotel onde O diplomata se encontrava detido,
informaram funcionários norte-americanos.

Os seqüestradores conduziram Adolph Dubs ao hotel Kabul,
em pleno centro da cidade, e exigiram a libertação de três
c1éricos muçulmanos que se encontram encarcerados, informou

aqui um porta-voz da embaixada norte-americana,
O regime esquerdista, não obstante um pedido enérgico de

diplomatas norte-americanos para que se evitasse o uso da

força, negou-se a negociar com os seqüestradores, mandou
cercar o hotel com tropas da polícia e do Exército e ordenou o

assalto ao local, onde o embaixador Dubs estava detido há

quatro horas.
As tropas, com armas automáticas e coletes à prova de bala,

dispararam durante um minuto, através de uma porta de ma

deira do'prédio , depois de tomarem posição em um corredor e

atrás das janelas de um edifício fronteiro.
O prédio metralhado ficou bastante danificado, mas não foi

possível saber se os disparos que atingiram o embaixador Dubs
foram seqüestradores ou das forças de seguraI1J;a.·

__Q,ois sequestradores morreram e um terceiro foi capturado.
Em Washington, funcionários norte-americanos censuraram

duramente a decisão do governo do Afganistão de determinar o

assalto ao hotel, em vez de partir para a negociação.
SEQUESTRO

Quando" na manhã de ontem, o embaixador Dubs, de 58

anos, se dirigia ao seu gabinete de trabalho, seu automóvel foi

interceptadopor dois ou três homens armados, que disseram ao

diplomata que se tratava de uma "detenção".
Os seqüestradores levaram o diplomata para q hotel Kabul,

alugaram um quarto e exigiram a libertação de três "Mullahs"
. (mestres religiosos da seita muçulmana xiita recentemente deti-
dos pel()_Governo esquerdista do Afganistão.

,

Em Washington, o porta-voz do Departamento de-Estàdo:
Hodding Carter, criticou a maneira como as autoridades do

Afganistão encararam os acontecimentos, "A embaixada
norte-americana repetidamente pediu ao Governo afgão que
tivesse paciência e tentasse obter a libertação do embaixador
sem recorrer à força", declarou Hodding Carter.
"As autoridades afgãs não deram atenção ao pedido, que

expressamos nos termos mais enérgicos possíveis", acrescen

tou,

Vitória-Espanha-c- Um indivíduo matou ontem a tiros um coronel
do Exército nesta cidade, Segundo informaram as autoridades, o coro
nel Sérgio Borrajo, de 67 anos, foi liquidado por um tiro na cabeça
quando caminhava por uma rua do centro desta cidade, disseram as

autoridades.

Borrajo é o terceiro óticrat do Exército assassinado na Espanha este
ano. A Organização Separatista Basca "ETA" assumiu anteriormente a
responsabilidade pelas mortes do governadormilitarde Madri e de um

major do Exército em São Sebastião.
.

A polícia disse que cartuchos de um tipo de munição habitualmente
, utilizado pela ETA foram encontrados perto do cadáver do oficial,
vigésima segunda vítima da violência política este ano. A "ETA" assu
mi u a responsabi lidade por 16 desses crimes. Os guerrilheiros separatis
tas mataram a tiros há dois dias o chefe de polícia de um pequeno
povoado, em sua campanha pela independência da Região Basca e

contra as eleições gerais de primeiro de março.
O assassino abordou o oficial quando este se dirigia para casa, a fim

de almoçar e o matou com um só tiro na cabeça, informou a polícia, de
'acordo com o que foi declarado por testemunhas oculares. O rei Juan
Carlos foi informado imediatamente do atentado, disseram as autori
dades.

Moradores de Ribeira de Santarém oram seriamente atingi os

pelas enchentes do Rio Tejo.

rio Tejo, no distrito central de

Ribatejo.
.

Tudo funciona precaria
mente, enquanto numerosas

estradas estão bloqueadas.

Especialistas do serviço de

meteorologia anunciaram que
o tempo deverá melhorar e até
o fim da semana as águas de
verão começar a baixar.

,

REUNIÃO DE PUEBLA TEIlMINA E fAZ
APELO CONTRA POBREZA E OPRESSÃO

Puebla, México - Bispos e tade dos 750 milhões de cató- validade das comunidades de de Puebla, também aprova- ..

"As ideologias marxistas
cardeais terminaram a Ter- licos do mundo. base, dará grande importân- ram a deciaração dos bispos. tê;n difundido promessa de
ceira Confedncia do Episco- Também pediu medidas ciaaosmeiosdecomunicação A conferência culminou com maior justiça social, .. Na prá
pado Latino-Americano, com para pôr fim à opressão exer- social e' se comprometerá na uma votação secreta, cujo re- tica, às estratégias terroristas.
um apelo a todos os católicos cida em nome da "segurança causa da evangelização. sultado não foi divulgado. têm sacrificado muitos valo-

para que entrem em ação, no nacional" e denunciou vigoro- res cristãos, Deste modo, vem
sentido de combater a corrup- samente a perseguição, tor- O cardeal Sebastião Bag- DIGNIDADE crescendo a espiral de violên-

ção, ii pobreza, a opressão e tura e outras táticas repressi- gio, enviado especial do Papa cia", se lê no documento,

i! violência política no hemis- vaso João Paulo II à conferência de O documento final denu�- Adiante, condenou a explora-
íério. Puebla, disse que havia "con- ciou "a falta de respeito pela ção da mulher na América La-
O apelo, feito ontem em um O documento sugere aos re- senso de am bas as partes dignidade humana expressada tina, indicando que, em mui-

documento de 200 páginas, ligiosos que retomem o papel, sobre o documento final", na ausência de sindicatos tra- tos casos, a mulher tem sido

produto de debates a portas pastoral da Igreja, como pe- Também o secretário da con- balhistas". Os regimes milita- transformada em um objeto
fechadas de I g7 bispos e car- diam os setores mais conser- Ierência, arcebispo Alfonso res, disse, reprimem a "orga- de consumo para uma socie

deais , não recomendou um vadores, mas dentro de um Lopez Trujillo, da Colômbia, nização dos' trabalhadores, dade hedonística que disfarça
plano concreto de ação. O do- marco mais próximo do exi- afirmou que houve unidade a camponeses e setores popula- a exploração da mulher sob a

\

curnento criticou tanto o capi- gidó pelos clérigos mais cons- respeito do documento final. res". máscara do progresso hu-

cienuzados, simpatizantes da Os setores conscientizados, A respeito do capitalismo, mano -'- erotismo, pornogra-
escola da "libertação". que temiam um abandono do assinalou que "tem aurnen- fia, etc",
Adiantou que a Igreja enla- ativismo social, gerado pela tado a distância entre ricos e

tizará o ministério urbano, o conferência de Medellín de pobres, antepondo o capital
ministério rural e a irnportân- 1968 e mantiveram LIma as- ao trabalho e o interesse eco

cia dos leigos; reconhecerá a, sernbléia paralela em um hotel nômico ao interesse social".

reação repressiva dos gover
nos autoritários da América
Latina e os liberais, que pe
diam que se aprofundassem as

recomendações feitas pela
conferência de Medellín.

Uma fonte da conferência

paralela à de Puebla manifes
tou que "dificilmente os regi
mes militares poderão apro
veitar o documento". Adian
tou que, por outra parte,
"permite a Igreja continuar'
seu trabalho em benefício dos

pobres e dos oprimidos".

O documento foi enviado
ao Vaticano, para ser subme
tido à aprovação papal. "Es
tou seguro queo Papa João
Paulo II o aprovará, pois re

flete seus desejos", comentou
uma fonte de conferência,

talismo materialista com? o

marxismo ateu e assinalou
que, tampouco constituem

uma solução para a esmaga
dora pobreza da América La

tina. onde reside quase a me-

O debate enfrentou geral
mente as hierarquias conser

.
vadoras, temerosas de uma

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rua Gaspar Outra 90
Estreito - Faohs
Fone: 44·0522

ESTOQUE DE VElcUlOS USADOS:

MODELO
Passat TS
Passat lS
Passat lS
Kombi
Kombi
Kombi
1300 l
1300 L
1300 L
1300 L
1300 N
Yamaha 125 CC - OK
Yamaha 75 CC - OK
Honda 200 CC

ANO COR
1976 Marrom
1976 Bege
1975 Branco
1977. Azul
1976 Azul
1976 Branco
1978 Marrom
1978 Bege
1976 Branco
1976 Vermelho
1974 Azul
OK Diversas
OK Diversas

1976 Vermelha

Revendedor Yarnaha para toda a grande Florianópo
lis, completo estoque de peças originais e acessórios.
OBS.: O novo telefone do departamento de Veículos Usa
dos e Motocicletas é: 44-3864.

AV. RIO BRANCO, 78
FONE: 22.9077 - 22,1392

PASSAT TS : OK
MP LAFER , OK
CHEVETTE V ICORES OK
OPALA V/CORES OK
VW 1300-L , OK
CORCEL II LDO 78
CORCEL IrL 78
VERANEIO SUPER LUXO 78
OOOGE POLARA GL 76.

Rua Heitor Blunn, 242 - fone 44-4990
Comércio de veículos

Oficina especializada em toda linha nacional
com mecânica, lataria, pintura com estufa.

:======= Veículos em estoque ======�I

Fiat Azul Marinho
Luxo 1977

Opala Vermelho 1975
Corcel Amarelo 1978
Corcel Vermelho Luxo 1971
Alfa Romeu Azul .....1975

Brasília' Branca Equi-
pada 1977
Brasíl ia Vermelha: 1976
Volks Branco 1975
Volks Bege 1970
Volks Branco 19�5

Toda linha nacional OK 79

/
AUTOMÓVEIS

"'I

MARTINS
RUA JOÃO MOTTA ESPEZIM. 329 - FONE: 33-0677

1J::)·";j't...:o L.,
o

.. , ,.

CHEVE'PPE GP prata ; ............................ '. t976"
VOLKS 1600 branco ..............................1975
OART coupê luxo marrom (super equipado) .......1974
K,ARMANN GHIA TC azul (equipado) ...............1974

" COMPRA· VENDE-TROCA r
J

.
"" zU�VEíCULOS
.---..

vEICULOS EM ESTOQUE
vElcULOS oI<:
Corcel Luxo II ..

Fiat 147 .

Chevette Luxo .

VElcULOS USADOS:
Fiat 147 .

..1978 Branco
Volks 1300 L . . .... 1978 Amarelo
Kombi. . .. , ... 1978 Bege
Chevette SL . . , . , .. . . . . .. . . . . . . .. . . .. . . .1978 Vermelho
Chevette Especial. ,................ . 1978 Bege
Fiat 147 L . .. 1977 Branco
Fiat 147 L .. ' ' 1977 Azul
Fiat 147 L. .. . , .. 1977 Vermelho
Passat . . 1976 Vermelho
Dodge 1800. . 1974 Azul
Volks 1300 1970 Branco

. OK Branco
. OK Azul

. OK Areia Metálico

Rua Gaspar Dutra, 92 'Fone 44-2890 - Estreito

SANTOS SARAIVA· 554 , FONE 44-0611

Corcel Luxo Branco 1977.
Corcel' Bronze LOO : --:1976
Corcel GT - Verde 1977
Corcel STO - Branco 1977
Corcel GT - Branco e/Preto 1978
Maverick Prata : 1978
Maverick GT - Branco 1978 ,

Brasília Azul 1975
Passat LS - Branco 1975
Chevette Amarelo : 1976

OFERTA DA SEMANA
Caminhão F-7000 c/ Carroceria-1977 -180 mil·

!'

]BEIRA MAR l
COMERCIAL e"EIRA MAR VEICUlas E REPRESENTAÇÕES lTOA.·

. Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norte)
Fones 22-5757 - 22-9944 e 22-9344 l.

Aberto das 8:00 às 19:30 hs.
Ford -Corcel II Luxo 1.6 Branco 5 marchas OK 1979
Passat LS. Marrom metálico 1979
Ford Galaxie 500 Bege metálico equipado 1978
Chevette Super Luxo Vermelho vinho 1978
FIAT 147 L Amarelo 1978
Oodge Polara Luxo Amarelo 1978
Volkswagen Sedan 1300 L Bege 1977
Ford Corcel Cupê Branco 1975/1976
Passat L.S. Branco 1975

Opala Cupê Azul4 cilindros 1973
Variant Branca 1972

.... Ford Galaxie 500 Azul metálico 1972 ....

BRASíLIA - MARROM -

.. , 77-

VOLKS 1300 L - BEGE - 77-

PASSAT L - MARROM _ 75-

MOTOR HONOA 125 CL.LARANJA - 77-

MOTOR YAMAHA 80 CL CINZA - 76 -

VENDE-SE APARTAMENTO
COQUEIROS

Com dois quartos, sala de estar/jantar, BWC social, co
zinha, área de serviço e dep. completa de empregada e

garagem. Por apenas Cr$ 50.000,00 e o saldo totalmente
financiado pelo S.F.H.; Tratar à rua Fernando Machado,
65, apto. 42 com Di ná.

.

O ESTADO - 15 de fevereiro de 1979 e.

õ

PHIPASA

.
I

CASA BARREIROS
Pronta para morar, ótimo acabamento, com 2 quar
tos, living, banheiro amplo, varanda, área de serviço.
e cozinha. Azulejo decorado até o teto. Entrada: Cr$
40.000,00, saldo totalmente financiado. Tratar pelo
telefone: 44-0384.' .

lllIliIB
Autotnoveis s.s:

Avenida Ivo Silveira, 1.401 - Estreito

Telefone 44·3937

VENDE-SE APARTAMENTO
DEFRONTE À UNIVERSIDADE

Com 2 quartos e demais dependências, c/garagem.
Totalmente financiado. Entrega em Março. Vendo
ou Troco por' carro. Tratar c/Sr. NELSON ou CAR
LOS. Fone: 22-4277

PR�CISA-SE
CEP 88000 - Florianópolis - Santa Catarina

CENTRO: "BOM ESTILO" - 165 mil entrada e 7.436,00 p/mês (7
peças). OUTROS
APTO. ESTREIT.(): 300 mil entrada e 1.980,00 mês em-s anos (6
peças).
TERRENOS TRINDADE, SiTIO 22.500m2 NA CAlEIRA, FONE:
22.7488.

OPERADOR DE MÁQUINAS
OPERATRIZES DE PREGO

Vantagens:
f3emuneração compatível
Otimo ambiente de trabalho

Oportunidade de progresso
Seguro de Vida em Grupo

Concessionária DEPARTAMENTO
. DE CARROS USADOS·

APARTAMENTO NOVINHO

�

APTO. CENTRO - VENDE·SE
À rua Tte. Silveira, defronte ao Lira, 9.0 andar, novo, 98m2.,
excelente vista p/Baía Norte, acarpetado, gás central,
c/garagem, living, 2 quartos, c/armários embutidos, co-
zinha, BWC, área de serviço, por Cr$ 650.00.0,00. Aceita-se
parte em imóvel. Tratar fone: 22.5858.

'

'- -

VENDE':'SE
Uma casa com 3 quartos, sala, jantar/visita, suíte, banheiro social, cozinha,
garagem, hall de entrada: a 600m da ELETROSUL.Preço: Cr$ 700.000,00 mais
Cr$ 360.000,00 financiado. Tratar no telefone 33·1788 ou na própria casa, à rua
Maria do Patrocínio Coelho, n.o 84.
I

VENDE-SE
Uma casa na Agronômica, c/2 quartos, banheiro, sala, cozinha, e
área.

.

Valor: Cr$ 180.000,00 mais Cr$ 37.000,00 finahciada. Aceita-se'

qualquer negócio. Tratar rua Antonio Carlos Ferreira, 165.

Requisito:
Experiência anterior

Os cand idatos deverão
apresentar-se à RUa
Henrique Valga n.o 8

Florianópolis - se.

. Galaxie LTO 1975 Cobre Cigano c/areia
Galaxie LTO 1973 Marrom
Belina 1976 Branca
Volks 1975 Bege
F 75 1976 Turquesa Royal
F 75 1976_Amarel'a
F 75 1970 Bege
Kombi 1977 Azul
F 600. 1975 Verde
F600 Caçamba 1974 Verde
F 600 C/Carroc. 1969 Verde

GALPÃO DE ARCO
ALUGA-SE

Em Campinas, próximo à Av: Preso Kennedy, sólidaconstrução. 1.148.98m2,
moderno escrltório. telefone, frente p/2 avenidas com 2 estacionamentos,
ampla porta central e 2 portas laterais, ótima iluminação, rede trifásica etc,
Tratar c/proprietário pelos fones(0482) 44-0717 e 44-2877 (WALGRÁFICA).

DEMONSTRADORAS
Estamos admitindo 05 (cinco) moças para trabalhar como
demonstradoras.
AS CANDIDATAS DEVERÃO TER:
.Ótirna apresentação
Curso de 1.0 grau completo
Idade acima de 18 anos
OFERECEMOS: ,

Ótima ambiente de trabalho'
Ótima remuneração
As candidatas deverão apresentar-se à Srta. Sirley, muni
das de documentos e uma fotografia 3x4, à rua João Pinto
n.? 6 - Conjunto 505 (não atendemos por telefone)

.

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fpolis - Centro
Fone 22·2197 - 22-0844 e 22-3321

Estreito: Vereador Batista Pereira, 428
Fone: 44-0935

Brasília Bege 78
Volks 1300 L 75-77
Brasília Marrom 74
Corcel Branco 73
Carro do dia Oodge Dart-..

Cupê .. : 73
Belina LOO 76
Volks1.300 75
Fuscão .'.72-74-75
Dodge Dart .Cupê .....74

Alugo prefixo "22" Residencial. Preço Cr$ 600,00. Tratar
CARNEIRO - Fone 33-7104 das 9,00 às 17,00 horas.

VENDE-SE·
MAVERICK 76 - LUXO

C/4 cilindros, conservado.
part/part, 22.4186, após 14 horas.

TELEFONE

TELEFONES
COMPRO - VENDO - ALUGO

Tenho todos os prefixos cem instalação imediata. É só discar
22-8366 e resolveremos o problema de imediato, pelo melhor preço
da cidade. Financiamos a compra e venda do seu telefone.

TELEFONISTA - RECEPCIONISTA
PRECISA-SE

.

Para trabalhar na Trindade, no horário comer

ciaI, exige-se referências e que tenha boa apa
rência. De preferência se for datilóg rafa. Tratar
à rua Lauro Linhares, 252,.Trindade, na Loja
Ástor, c/Sr. Vanderlei, das 8 às 20 horas.

HOTEL E
RESTAURANTE SAMBURÁ

(AMBOS OS SEXOS)
Admite"Cozinheira, lavador pratos,

copeiros, garçons e pessoal p/limpeza.
Procurar Sr. Mauro - fone: 33'()633,

Local: Lagoa da Conceição.

CORC.EL. BEUNA II - 78
Vendo - ótimo estado com 10.000 Km. Cr$ 130.000,00.

VOL"'S 1300 L -VENDO
Bom estado, todo equipado, ano 76 - Cr$ 60.000,00. TRATAR PELO
TELEFONE: 33-0111 - ramal 282. Telefone "44" Resiaencial.

.
Tratar com FLÁVIO 44-3687

. . RECEPCIONISTA
Necessitamos com ótima apresentação, desembaraço, da

I tilógrafa. Tratar à rua Liberato B.ittencourt, 406,1.0 andar,
- 'Estreito, em frente ao Odivan.

VENÓE-SE _ MOTO HONDA
125 cilindradas, modelo 77/78,

excelente estado de conservação
Motivo viagem. Tratar tel-: 44-4633.

TAE·KWON DO

COZINHEIRA

LANCHA
Vendo - Lancha Macachi 14 pés - Motor' E.nverud 40HP

\ Partida Elétrica - Instrumental completo
Preço: Cr$ 80.000,00 - TRATAR FONE: 44-3411

DEFESA PESSOAL
ORIGINÁRIA DA CORÉIA
MATRíCULAS ABERTAS

Rua Felipe Schmidt Esq. R. P. Roma, 104

Família de 5 pessoas necessita de cozinheira(forno e ·fo·

gão), salário a combinar - fone 22.0285.

LANCHA DE FIBRA
OPORTUNIDADE

Modelo 78 e/motor Evintude-V, carreta Rodov., equipada
p/esqui e passeio.. Cr$ 225.000,00, aceito carro. Fone
22.0271, após 20 horas. LIQUIDAÇÃO APROVEITE

.

PATÁOPIMODAS

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL
Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5

Estreito-Florian6polis - fones: 44-4140 e 44-1996

VW 69·_ LANCHA

Vendo fusca 69 em excelente estado d�ataria com máquina conservadíssima
por Cr$ 23.000. Uma lancha em fibra de vidro Cassarino equipada com motor
Honda de 7,5 HP por Cr$ 28.000. Rua Conselheiro Mafra. 35 - Ricardo.

Liquida a partir de i 5, todo o seu estoque
. de verão com desconto até 50%.
Rua Antonio Luiz, E. Bahia - Fpolis.

LOJA -,CENTRO
.

Vende-se uma Loja instalada no Centro c/o imóvel.
Tratar Fone: 22-9129 - Horário Comercial

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

Foram extraviados os seguintes documentos, Carteira de
Identidade, Certificado de Reservista, pertencentesà An
tonio Marghoti, residente Florianópolis .

VENDE-SE
Uma loja no centro com instalações, estoque e boa clien
tela. Tratar: rua Tte. Silveira, 21 � 2. o andar s/1 05 ou pelo
fone: 22-7045.

AVISO

O Centro Assistencial do Trabalho Com.lnd. dc-Bra
sil - CATIBRA avisa aos seus associados e Ex

Associados, para comparecerem em nosso escritó
rio de Florianópolis, no Ed. Aplub, rua dos llhéus.ri.?
8 - 9.0 andar, sala 92, a fim de tratar de assuntos de
seus interesses.

A DIREÇÃO

"DOCUMENTOS PERDIDOS.
Foram perdidos os documentos, Carteira de Identidade n.? 12R 563134, se
gunda via autenticada da Certidão de Casamento, � perdido no cricular da
Agronômica, entre o trecho Rodoviária Via Mauro Ramos, Florianópotis no

30.01.79. Quem encontrar os referidos documentos entregar no DER-Edifícío
Diretoria, ou em Chapecó no DER fone 22-1471. Pertencente a João Mário Vaz
Machado.

BARBADA
Vende-se u�a chácara em Vargem Grande, cercada, a 4Km do
asfalto que da acesso a Ingleses; com água própriae uma belíssima
cachoeira. Preço Cr$ 650.000,00, a combinar. Tratarfone: 22-5507.

\

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Identidade, Cart. Moto
rista, Cart. do Banco, Título. Pertencentes a Sra. ELIANA DEJESUS
SILVA ALVES. Gratifica-se a quem' encontrar. Inform.: 33-0326 ou

Rua Acadêmico Reinaldo Consoni, 1.201, Córrego Grande.

VENDE-SE
TerrenoJardim Modelar, 382m2. - Cr$ 80.000,00, aceito
carro. Tratar c/Pedrinho no aterro Baía Sul, (cassambaAW
2080) ou na LUPA, rua St.? Antonio.

COLI:GIO ESPiRITO SANTO
Berçário, maternal, jardim de infância, pré-escolar e
1.0 ano.

Mensalidade: Cr$ 500,00
Alto nível pedagógico e social.
Acompanhamento das crianças de acordo com as

técnicas de orientação educacional.
Restam poucas vagas.
CANTINA ESCOLAR: Servimos refeições no local e
em marmitas - cada refeição: Cr$ 30,00.
Rua Almirante Alvim, 16 - Centro.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

VENDE-SE CASA SAMBAQUI
Com 3 quartos, living, S/TV, cozinha, banheiro, Churras
queira, Garagem para 2 carros. Tratar fone: 22-2382.

A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos sem fazer o

pedido, dentro de 3 dias será alcançada a graça por mais difícil que
seja. Publicar assim que alcançar a graça. Agradece ARA.

Foram extraviados os seguintes documentos: Título de Habilitação
Profissional de Sequro e Carteira de Registro de Corretora de

Seguro, pertencentes a Daura Borges, residente à rua Tereza Cris- .

tina, n. o 368.
.

BARBADA Cr$ 85.000,00
Casa de Madeira, mais terreno de 1080m2 na Servidão Corlntians,
Pantanal, ao lado da Eletrosul. Tratar .c/BENTO FAUSTINO na

mesma. OBS.: Entrada p/o terreno SERVIDÁQ DE 1mt.

ORAÇÃO AO EspíRITO SANTO

Espírito Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina todos os
caminhos para qúe eu atinja o meu ideal. Você que me dá o dom
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

instantes da minha vida está comigo, eu quero neste curto diálogo
agradecer-lhe por tudo e confirmar mais uma vez que eu nunca

quero separar-me de você por maior que seja a ilusáo material, não
'será o mlnimo de vontade que sinto de um dia estar com você e

todos os meus irmãos na glória perpétua. Obrigado mais uma vez.

CORTINAS?

A solução está com DiDó Decorações.
TeCidos especiais, ótimos preços, vendas a prazo.ipeça. Peça or

çamento pelo telefone 44.3745, Rua Santos Saraiva, 822.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os seguintes documentos, Cart. Identidade, Cart.
Profissional do. Crea, Cart. Cheque Nobre, talão de Cheque do
BESC n.os 569.932 a 569.940, pertencente ao Sr. SELGIO LUI
SACENTI.

VENDE OU ALUGA-SE
Edifício Hércules, com sala 47 metros,2.0 an

dar. Tratar fone: :?2-2382 .

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados todos os documentos do veículo de marca Ford F-60Ó:ano
75. placa ·WX 1286. cor terde, chassis LA7DRK-52741, pertencente· ao sr.

Valdemar Schmidt, residente à rua Domingos Filomeno - S. José.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os seguintes documentos: Carteira de
Identidade, Título de Eleitor, CPF, Carteira de Habilitação,
certificado de propriedade, Apólice Seguro, TRU , do veí
culo marca Chevette -ano 1978, cor branca - placa GB 1986
- sarandi RS; pertencentes a Sra. Therezinha Susete Sili-
prandi de R�sende.

.

Balneário Camboriú, 14 de fevereiro de 197·9.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados todos os documentos do veículo marca
Rural Willys, ano 1967 - placa 100197 - Indaial SC. Certifi
cado de reboque "Trailler" - 10 2647 - Indaial SC - CPF
Título de eleitor, Carteira de Sócio do Club de Caça e Tir�
de Indaial SC. Pertencentes ao Sr. Roberto Wamser -

Indaial SC.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



� ESTADO - 15 de fevereiro de 1979

APARTAMENTOS TODOS COM GARAGEM

COMPRE O QUE É BOM PELO MENoR PREÇO
Cr$ 3.000,00 - Cr$ 2.600,00 - Cr$ 2.500,00

Venha comprovar. Os apartamentos de 2 quartos são com dependência de empre
gada, sacada e garagem; pequena entrada e Cr$ 3.000,00.mensais. Os apartamen
tos de 1 quarto tem com ou sem sacada, mas são com garagem; pequena entrada e

Cr$ 2.500,00 mensais, no edifício residencial mais bonito, que está sendo cons

truído, da Capital. O acabamento éern esquadrias de alumínio, gás centralizado,
água quente para cozinha e BWC, azulejos decorados até o teto; salão de festas e

área de recreação na cobertura. Nosso preço é o mais justo e não cobramos

pagamentos na entrega das chaves.

Informações diretamente na Empresa ou solicite a visita do criterioso corretor.

Plantão diariamente até as 19:00 hs. SABADO até às 12:00 - DOMINGO até 12:00 hs.

, I
, I

r

PREDIBENS - incorporadora, construtora e imobiliária
,�

PREDIBENS
.Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131 - Fones - 22-6099,22-6756 e 22-4769

•
_.

r�gls
'

IMOVEIS' ALUGA
10) APTO. CENTRO - Av. Mauro Ramos - Edf, Veneza - 3

quartos (1 suite), garagem, salão de festas, carpet, es
quadrias de alumínio, Aluguel Cr$ .10,000;00.

20) PATO. CENTRO - E Edf. Santa Catarina - 2 quartos, .

liyi ng, copa, cozinha, banheiro, dep. de empregada, área
de serviço. Cr$ 5.000,00.

30) CONJUNTO C/3 SALAS - Edf. Flemin9, mobiliado
com cortinas, carpet, telefone - aluguel- Cr$ 8.000,00.

40) CASA PRAIA CANASVIEIRAS - a 40 m do mar, mobi

liada, a partir de 15 de fevereiro - Cr$ 1.600,00 p/dia.

50) PATO. CENTRAL -4 quartos, salão de festas, porteiro
eletrônico, aluguel Cr$ 20.000,00.

NECESSITAMOS URGENTE P/ ATENDER CLIENTES

A) Casa no centro c/ 4 peças e cozinha, aluguel até Cr$
9.000,00.
b) depósito com 300 m2 (aprox.) com telefone nas ime

diações do trevo.

Tratar com Régis Imóveis Ltda -Av. Othon Gama D'Eça na
139 -loia4

.

". ,

Telefones 22-3537 e 22-6551 - (CRECI 58).

(,

.

r�gis
IMOVEIS VENDE

VENDE

1) Apto. Beira Mar Norte - 184m2. - 3 quartos (1 suíte) - qaraqern,
armários embutidos, ar condicionado, carpet 11 mm. Cr$
1.400.000,00 (BNH 720.000,00).

'

.2) Casa Trindade - 240m2. - 3 quartos (1 suíte), jantar (desnível),
sala de TV, churrasqueira, armo embutidos: bancos de alvenaria, ar
condicionado, cortinas, telefone, etc. VER PARA CRER). Cr$

1.890.000,00 (BNH 900.000,00).

3) Casa Estreito - 200m2. - 2 quartos, terreno 600m2. (Ótima
pIquem precisa de depósito) - Cr$ 640.000,00.

.

4) Casa Sta. Mônica - 160m2. - 3 quartos (1 suíte), churrasqueira,
garagem, armo embutidos - Cr$ 1.100.000,00 (BNH 603.000,00).

5) Apto. 2 quartos - (Edf. Daniela) - Arm. Embutido, carpet. Cr$
600.000,00 (BNH 269.000,00).
6) CHÁCARA - Canasvieiras - 18.000m2. - arborizada - Cr$
290.000,00.
7) Casa Praia Daniela - 360m2. (2 pavimentos) c/2 aptos., iguais,
cada um c/hall, living, 2 quartos, BWC, copa-cozinha, dep. de

emprega9a, área de serviço, área coberta, churrasqueira, (ÓTIMO
P/2 FAMILlAS) - Cr$ 1.200.000,00.

TRATAR - AV. OTHON GAMA D'EÇA, 139 - LOJA 04'

FONES: 22.3537 e 22.6551 Creci 58
. .

APARTAMENTOS
VENDA E ALUGUEL

Vende-se em Coqueiros, apartamento com

quarto, sala, cozinha, BWC, área de serviço e gara

gem. Possui synteko e é novo. Entrada a combinar

ou aceita-se carro de valor médio como parte de

pagamento.

- Temos para venda, em Coqueiros, apartamento
com 2 ou j quarto, demais dependências e gara

gem. Aceita-se terreno ou carro como parte de pa

gamento ou então facilita-se a poupança. Entrega,
aproximada para 90 dias.

- Casa - Jardim Santa Mônica - Com 3 quartos, sala, 2

BWC, cozinha, copa, dependência de empregada com

pleta, área de serviço, despensa, 2 garagens( toda acarpe
tada.

- Centro - Temos também à venda apartamentos peque
nos, médios e grandes"com poupança fixa em 24 meses e

não cobramos pagamento de chaves. Venha ver estas faci
lidades e comprovar o melhor preço da praça.

- Aluguel: Temos para alugar em Coqueiros, apartamen
tos de 1 e 2 dormitórios, demais dependências e garagem.

- Centro - Ed. Dona Izabel - Kitinetti. Cr$ 3.000,00.
- Centro - Ed. Governador Felipe Schmidt - Kitinetti. Cr$
3.200,00.
- Coqueiros - Ed. Giarassol - Apartamento amplo de 2

quartos, demais dependências e garagem. Cr$ 5.244,00.

tl 'PREDIBENS• la incorporadora, construtora e imobiliária
.:J a:: Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131
PREDIBENS Fones - 22-6099, 22·6756 e 22-4769

'

c:.. ��:Euo L"�'Pha Centaurl-=.7 conj. 506 - telefones: 22-8177 22-8292

ALUGA

L-178 - Apto Ed. Itambé, Trindade, c/2 quartos e demais dependên
cias. Cr$ 4.500,00.
L-174 - Apto Ed. Margarida, Centro �/1 quarto e dep. completa de
empregada, sala, cozinha, BWC, e área de serviço. Cr$ 4.200,00.
L-179 -Apto Central c/1 quarto e demais dependências, box, corti-
nas, carpet. Cr$ 4.000.00. .

L-175 - Casa de alvenaria, Saco dos Limões, c/3 quartos, sala,
cozinha, BWC, sacada, dependência combleta de empregada sala
de jogos, área de lazer, lajotada frente para o mar. c-s 6.00'0,00.
L-169 - Várias salas comerciais, Ed. Ceisa Center, com garagem.
Cr$ 3.000,00. . VENDE
Ed. Saint Claude, apto de frente p/beira mar norte, 4 quartos'
(suite), demais dependências, Cr$ 500.000,00, poupança, saldo
financiado.
Ed. Itamaracá, Coqueiros, apto c/3 quartos e demais dependên
cias. Preço total - Cr$ 440.000,00, poupança Cr$ 260.000,00 a com

binar, saldo já financiado, c/prestações de Cr$ 2.300,00.
Ed. Margarida Centro (Rua Felipe Schrnidt), c/1 quarto e depen
dência de empregada.
BARBADA - Terreno ingleses (Vários Lotes) c/454m EXCELENTE

localização, 200m do mar.

Terreno sito em Canasvieiras próximo à Celesc, Cr$ 200.000,00
BARBADA - 1.000.000 metros2 próximo a BR-282, com casa, gal
pão, pastagem, áqua, luz, gado, todo cercado. Cr$ 750.000,00 a

combinar. -

.

Terreno em Coqueiros, praia do meio c/363m2. Cr$ 330.000,00

BARBADA - VENDE-SE

Linda casa em S. José, cl3 quartos, sala,
copa, cozinha, banheiro, área de serviço e

garagem. Toda carpetada com cortinas e

lustres. Construção moderna, de alvena

ria, pomar e jardim - Aceito carro - facilito

parte. Cr$ 300.000,00 -

Fone: 44-3744.

Classificados

GRAMA EM LEIVAS

Comum ou especial. Mão de obra especializada inc.lullVe
em taludes. Qualquer quantidade. Fones 44-2392 44-4842.
:-' Av: Preso Kennedy, 378 - Campinas - São Jose .

ALUGA-SE:
1) EXCELENTE RESIDÊNCIA localizada no Largo Benjamin Cons
tant, próximo ao Super Mercado Riachuelo, com 6 quartos, escritó
rio,3 salas, dependência de empregada, área de serviço, 4 banhei
ros, garagem para 2 carros, com uma área total de 350 m2. Ideal

para Clínica, Repartição ou Empresa Comercial.

2) Apartamento à Rua Tiradentes - Edf. Topázio, com 2 quartos,
dependência completa de empregada, área de serviço, fino aca

bamento.
3) Apartamento à Av. Hercílio Luz - Edf. Andrea, com 1 quarto,
área de serviço, fino acabamento.

4) Loja térrea na praça Pereira Olivrira - Edf. Sede Eme!ifl3ux,
frente, para Rua, com 152 m2 e sobre loja com 54 m2. "'_-
5) Conjuntos comerciais no Edf. Antero de Assis, à Rua Conse
lheiro Mafra, com 50 m2 cada unidade. Alugamos também todo o

pavimento.
6) Conjunto comercial no Edf. Tiradentes, à Rua Nunes Machado

(centro).
.

Tratar à 'Rua Felipe Schmidt, 51 - Gaieria Jacqueline 11- sala 107
- Tel.: 22-4059 - CRECI - 1501

VENDE-SE URGENTE
'Excelente apartamento com localização central,
Edif. Maria de Fátima, rua Almirante Alvim, n.? 34,
em frente ao Supermercado Riachuelo. Com living
para 2 ambientes, 2 dormitórios, banheiro social,
copa-cozinha completa, área de serviço, dependên
cia p/empregada, aquecimento central a gás e inter
fone. Área construída de 148,26m2 e mais a gara
gem. A 50mts das Faculdades de Medicina e Centro
Sócio Econômico (Administração, Ciências Contá
beis e Economia). Tratar pelo fone: 22-8722..

13

GASTÃO VENDE
FONE: 22-0053 CRECI 878
Escritório: Edifício Jorge Daux

.
.

APARTAMENTO COBERTURA -Ed. Martinho de Haro -c/3

quartos, dep. empregada e demais dependências - apto.
c/192m2 - preço: Cr$ 1.5.50.000,00 - Sendo Cr$ 718.000 00
já financiado pelo SFH.

'

Edifício VELAZQUEZ - apto. com 3 quartos, sendo uma

suíte, dependências de empregada, garagem e demais de
pendências. - Cr$ 1.250.000,00
EDIFíCIO POLARIS - Frente para a Avenida Beira Mar Norte
-4 quartos c/armários embutidos, cozinha c/armário, todo
c/carpet 20mm, lavabo, living, 89m2, cortinas, garagem.
Excelente apartamento. Cr$ 3.500.000,00, Sendo Cr$
1.070:000,00 já financiado pelo SFH.
EDIFICIO AUGUSTUS - Apartamento super privilegiado -;

bem central, perto do FLOPH, 4 quartos a suíte do casal
com uma banheira espetacular, armári�s embutidos re

vestimento da cozinha e copa com ladrilho italiano' ba
nheiro e entrada com mármore travertino enfim, um �imo
de apartamento. Preço Cr$ 3.000.000,00
DA VINCI. - DA VINCI - DA VINCI - parece um sonho, porém é
uma realidade, vendo uma unidade no edifício melhor de
Santa Catarina. Apto. com 4 quartos, 2 suítes, closed, 6
aparelhos de ar condicionado, salão devisita, sacada, área
de serviço com 30m2 - Oportunidade de morar no melhor

ponto da Beira Mar Norte. 480m2 de área construída um

por andar.
.

'

PS - atendemos para maiores informações, pessoalmente,
sem compromisso.
CASA NA TRINDADE - Transversal a Belarmino Carreias -

Casa com quase 500m2. Parte superior com 4 quartos,
sendo uma suíte com armário embutido. Parte térrea com

2 amp.las salas, cozinha, área de serviço, dep. empregada.
�arte inferior co� garagem, banheiro, quarto e amplo sa

lao. Um piso abaixo com churrasqueira, estar e quintal. -

Cr$ 2.1 QO.OOO,OO Parte financiada pelo SFH.
APTO. EDIFICIO SAN MARTIM - transfere-se contrato -

poupança a combinar. Apto. com 3 quartos e demais de-

pendências. Abaixo do preço de tabela.
.

CASA TRINDADE -. Rua Bento Aguido Vieira - casa de
alvenaria - aceita-se carro ou terreno. Preço: 800.000,00 a

combinar.
CASA - COQUEIROS - excelente casa, a rua Des. Flavio
Tavares da Cunha Mello - 2 pisos, vista p/mar. Preço: Cr$
8.000 UPCS. A combinar.

PRAIA - PRAIA - PRAIA- PRAIA - PRAIA - PRAIA
TERRENOS DE PRAIA - INGLESES - frente para o asfalto
c/1.500m2 somente Cr$ 680.000,00 - CANASVIEIRAS -

Zona nobre, vista para o mar, última rua de quem chega a

esquerda Cr$ 230.000,00 - CANASVIEIRAS-2 lotes me

dindo 13,00 x 30 bem perto do edifício Casabela Cr$
230.000 cada - LAGOINHA-Iote com 25 x 100 00 Excelente
vista Cr$ 900.000,00 - BALNEÁRIO DANIELA: vendo exce
lentes lotes. Vendo um quàse defronte a churrascaria rua

calçada Cr$ 1"20.000,00 - JURERÊ - Lote com 15,00 x 30m
lote a 300 m da praia - somente Cr$ 90.000,00 a combinar.
CASA EM JURERE - Casa mista com 4 quartos, 2 banhei
ros, sala enorme, varandâo, churrasqueira, cozinha, copa'
a 100 m da praia, rua geral. Cr$ 720.00000 - PS. EXCE-
LENTE PREÇO.

I

CA�O NO CENTRO - Rua Mauro Ramos, bem pertinho do
Instituto - Casa com 3 quartos, garagem, quintal etc.
Cr$ 1.700.000,00 a combinar.
TERRENO - CACUPÉ - área de 5.000m2 - 24x21 0,00, vista
para a cidade - Cr$ 550.000.00_

VENDA/APARTAMENTO

Fino apartamento, Edifício Polaris,
vende-se 7.0 andar, 702
Excelente apartamento com 4 quartos,
sendo uma suite; duas amplas salas,
uma de jantar, uma de estar, hall de

entrada,3 banheiros, closed, escritório,
cozinha completa, área de serviço, de
pendências de empregada. O aparta
mento está todo acarpetado com for

rações em todas as paredes, todo en

cortinado, possui telefone e duas vagas
na garagem.
Informações e chave com o zelador no
local.
Avenida Rubens de ArrudaRamos 462,

- Florianópolis, ou pelo telefone 22-

6066, com o Sr. Douglas.

LAVA-SI:
CARPETES E CORTINAS

Lava-se ca�pet� no local deixando seu carpete com cheiro de
.

limpeza, cortinas lava-se, faz nova e reformas. Reformas de estofa- .

dos, lava-se tapete etinge, temos tecidos para cortinas e estofados,
atende todo Estado, Orçamentos: 0482 fones 22-6322 e 44-4645. R.
São Cristavam, 650 Coqueiros - Florianópolis - S.C. TAPEÇARIA
.BRASIL.

ÓTIMA LOJA COMERCIAL

Vendo loja c/área de 73.00m2.
Localizada naGaleriaA.R.S. preço a combinar.
Tratar na C.A.B. - Imóveis - CRECI 180 - Rua
Nereu Ramos, 42. Fone 22-1179

BAR - CHOPARIA - PIZZARIA
PETISCARIA

Vende-se um dos mais modernos e' bem instalados da
cidade. Ponto privilegiado - ar condicionado - central -

música ambiente e demais instalações.
Tratar na C.A.B. -Imóveis - Rua Presidente Nereu Ramos42
- CRECI 180 - fone 22-9514.

IMÓVEIS A VENDA
001 T.-Quatro Lotes em Canasvieiras -1.800 m2, (60X30L esquina,
arborizado - Preço Cr$ 1.600 mil - Facilitados.
004 T - Praia de Sambaqui 12.000 m2 - Frente para praia particular
com 170 metros - único no gênero - Condições facilitadas.
007 T - Lote em Ponta das Canas - (20X1 00) 2.000 m2, (dois lotes),
frente para o mar, maravilhoso terreno - Preço Cr$ 530 mil-facilita-
dos.

.

009 T - Praia da Armação (ITAJAI) - 330 m2, próximo ao mar, Preço
de ocasião - Cr$ 70 mil - Facilita-se.

�1.0 T - Praia de Jurerê - Lote próximo ao mar, (15X30), 4qO m2,
ótima localização - Preço Cr$ 130 mil facilita-se.
013 T - Cachoeira de Bom Jesus - Terreno com 1.300 m2, frente
com o acesso principal, fundos com o mar - Preço Cr$ 300 mil -

facilita-se.
014 T,- Lote no Morro da Lagoa - Maravilhosa vista panorâmica,
arborizado, com 2.200 m2 - Facilita-se.
004 Ap - Apartamento residencial ou Comerciai - Edifício Joana de
Gusmão, sala, quarto, BWC, área de serviço, ante sala, vista para a

Baía Sui, Prestações Cr$ 4.680 mil - Poupança facilitada - Entrega
imediata.
010 C - CASA EM COQUEIROS - Rua Sebastião Calado, Praia
particular, 400 m2 de construção, 540 m2 de terreno, dois pavimen
tos, 02 salas, 05 quartos, copa cozinha, 04 BWC, garagem para 02

veículos, garagem para lancha, churrasqueira, construção de 1 a

categoria, 02 dep. de empregada, telefone. Preço Cr$ 3.200 mil -

aceita-se outros imóveis no negócio. .

001 A - Área rios Ingleses - Praia com 1.200 metros, 440.950 m2 de
área total, única no gênero, documentação 100% legalizada, com
Viabilidade para grande empreendimento - aceita-se imóveis como
parte de pagamento.
006 A - Praia do Campeche - 800.000 m2 -lagoa dentro da proprie
dade, frente para a praia com maravilhoso mar grosso, casa com

água e luz, acesso em toda a área, ótimo investimento - Condições
facilitadas.

OPORTUNIDADE.
Possuímos no calçadão de Florianópolis, zona super central, Pré
dio com 1_1 pavimentos, maravilhosa Loja e sobre loja, conjuntos
comerciais em funcionamento, Prédio recém construído, com
acabamento de 1. a categoria, ótimos elevadores, NEGÓCIO SUPER
FACILITADO, SEM EMPATE DE CAPITAL.

LANÇAMENTOS
001 Lt - Biguaçu - Jardim Saveiros - Lotes com calçamento água e

luz .

002 Lt- Itapema - Jardim Las Palmas - Lotes com calçamento água
e luz
003 Lt - Trindade - Lotes com calçamento, água e luz (15X42) 630
m2

Financiamos - Faça a sua reserva

(além dos imóveis acima, possuímos vários outros, consulte-nos)
Rua João Pinto 1J.0 6 - conjunto 505 - Edifício Joana de Gusmão -

Fone 22.8877 - Fpolis - SC.
.

GASTÃO - ALUGA
FONE 22.0053

VENDE-SE CASA

Excelente residência na Trindade/Lot. Flor da Ilha
(entre os Lot. Sta. Mônica e o Anchieta) com 185m2
área íntima c/carpet e área social sinteco, garage�
p/2 carros, murada, etc ... Procurar: Carlos Gomes
Fone: 22-8833, 22-8794.

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

OAB SC N.o 1365 - CPF 048441069
escritório: .

FLORIANÓPOLIS Bua Anita Garibaldi (esq. rua
dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 -1.0 andar- Fone

.

22-4242

APARTAMENTO - CENTRO - Edf. C. Florianópoüs - Rua Arcipreste
Paiva, 15 - c/ 2 quartos, sala, copa, cozinha, BWC social, área servo

dependo empregada, mobiliada e c/cortinas e persianas - Aluguel
Cr$ 5.000,00
APARTAMENTO - CENtRO, Edf. C. Florianópolis - Rua Arcipreste
Paiva, 15 - C/ 4 quartos, 2 salas, 2 BWC social, área de servo c/WC,
quarto empregada - Aluguel Cr$ a combinar.
APARTAMENTO - CENTRO - Edf. Jorge Da� - Rua dos Ilhéus. C/ 3
quartos, BWC social, hall, living, vestíbulo, copa cozinha, dep.
empregada, área de serviço e garagem - Aluguel Cr$ 8.000,00
CASA - BARREIROS - Rua São Pedro - no ponto final de Barreiros -

c/ 3quartos, BWC social, sala, copa, cozinha, lavanderia, churras
queira, garagem. Terreno murado - nova OK - 1. a locação - Aluguel
Cr$ 4.500,00
SALAS - Edf. CEISA CENTER - 2 salas coniuqadas, BWC social -

Aluguel Cr$ 7.000,00
1 SALA, BWC, c/41 ,70m2 Bloco "A" n.o·1.111 - Aluguel Cr$ 390000
3.900,00

.
.

SALAS Edf. EMEDAUX - CENTRO -

Conj. 802 - c/ 2 salas conj. 2 BWC social, vista panorâmica, carpe
tada, (grande) - Aluguel Cr$ 8.000,00
Con] .. 803 - c/ 2. salas conj., 2 BWC - social, vista panorâmica,'
carpetada, (grande) Aluguel Cr$ 7.000,00
Conj. 804 - c/ 2 salas conj. 2 BWC - social, vista panorâmica,
carpetada. (grande) - Aluguel Cr$ 8.000,00
Nota - Se V.as.aé proprietário de imóvel para alugar, procure-nos,
no Edf. JORGE DAUX Sala PLAY-GROUND, ou telefone para 22-

0053. Temos grata satisfação em servi-los.
Temos clientes para Locação de casas e apartamentos, com ur

gência.

. ALUGA-SE CASA
Com 3 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro. Felipe
Schmidt, 162 , Casa 8 - Tratar R. Felipe Schmidt, 34 -

Serratine.

ALUGA-SE.
ESTREITO - Casa alvenaria, 4 qtos, dep. empr., garagem,
demais dep. Cr$ 5.500,00

.

ESTREITO - Casa alvenaria, 4 qtos, garagem, demais dep.
Cr$ 3.500,00
J. ATLÂNTICO - Casa 2 qtos, demais dep. Cr$ 2.500,00
BARREIROS - Casa 3 qtos, garagem, demais dep. Cr$2.800,
CENTRO - Casas alvenaria 2 e 3 quartos a partir de Cr$
5.500,00
TRINDADE -Apto. novo, 2 qtos, demais dep., garagem. Cr$
3.500,00
ESTREITO - Salas térreas p/comércio a partir de Cr$
2.500,00
SAN REMO - Fone: 44-3989 - CRECI 515

DOGUE ALEMÃO
(DINAMARQUÊS GIGANTE):

Vende-se filhotes com excelente pedigree, dourados e ti

grados. Pai: Campeão importado dos Estados Unidos,
Mãe: Campeã. Tratar tel.: 22-4059 e 33-1433

).

APARTAMENTO EM COQUEIROS

Vendemos com 2 quartos, sala, cozinha, B'WC, garagem.
Entrada - Cr$ 110.000,00 - faci litados - saldo fi nanciado' -

chaves e demais informações com C.A.S. - Imóveis.
Rua Presidente Nereu Ramos, 42 - CRECI 180 - fone 22-
8026.

TRANSFERE-SE CONTRATO DE
LOCAÇÃO.

Casa central, próprio para escritório ou clínica com en

trada p�ra veículos e amplo estacionamento, ap�relhos de
ar condicionado e de telefone GTE instalados em todas as

dependências.
Tratar na C.A.B. - Imóveis - CRECI 180 - Rua Presidente
Nereu Ramos, 42.

APARTAMENTO CENTRAL
Vende�os um financiado com 2 quartos, suite, cozinha,
dependenci� ?omplet� de empregada, BWC social, gara
gem, em edificio de fino acabamento - chaves e demais
informações pelo telefone 22-1179.
C.A.B. - Imóveis - CRECI180 - Rua Presidente Nereu Ra
mos,42.
FACILITAMOS.

CASA:
Casa à rua Maria Claudina da Cruz - 3 quartos,
2 salas, copa, cozinha, área serviço, BWG, dep.
compl. emp., garagem, churrasqueira.

COLOMBI IMÓVEIS
R. DR. FULVIO ADUCCI, 473
,CRECI175 - Fone 44-3865

ALUGA-SE

1 - Kitinete - rua Dr. Fulvio Aducci - defronte a .

Hermes Macedo - Cr$ 3.000,00.
1 - Apto - loteamento Kobrasol 2 quartos, sala,
copa, cozinha, área serviço, dep. emp., BWC
Cr$ 3.300,00.

.

\

ALUGA-SE·
Apto: Ed. Kokeiros, 2 quartos c/AE, dep. ernp., garagem. Cr$ 5.000,00
Apto: Ed. Veneza, 3 qtos. dep. emp., garagem. Cr$ 10.000,00
con]: Ed. Apolo c/telefone, BWC e copa. Cr$ 7.500,00 '

Andar: Ed. Aliança (223m2), 3 BWC, copa, ar condicionado' cortinas divisó-
nas. Cr$ 16.000.00

' ,

Conj. Ed. Ceisa Center, carpetadp, BWC. Cr$ 3.500,00
Conj. Ed, Hércules, carpetado, BWC. Cr$ 3.500,00
Conj. Ed. ARS, BWC e copa. Cr$ 4.000,00

VENDE-SE
Lote: Morro do Stodieck; zona nobre e valorizada da Capital. Temos diversos
lotes a partir de Cr$ 280.000,00
Apto. Ed. Gemini II. Av. Beira Mar c/3 qtos e demais dependências. Cr$
160.000,00 de entrada mais ° saldo financiado.

.

..

Casa: Capoeiras .0/3 qtos, 2 BWC, living, copa, lavanderia, dap. emp., gara·
gem, churrasqueira. Cr$ 800.000,00
Lote: Jardim Itaguaçu com 660m2. Cr$ 480.000.00
Casa: Estreito c/3 qtos. sala, copa-cozinha BWC social garagem Cr$
800 000.00

".

Lote: Balneário Daniela; quadra da praia. Cr$ 130.000,00
Area: 54.40m frente para ° mar com 31.025m2. Localização excepcional entre
Praia do Forte e Daniela. Cr$ 1.000.000,00
Tratar: R. de Queiroz Imóveis (CRECI 761)
Rua TIa. Si Iveira, 51 con]. 408 . TeL 224870 .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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* * * da "Soberana Ordem da
Gralha Azul",

A invejável coleção de

'aquário na nova Flora
Primavera, vem sendo'
bastante elogiada

homenageado com um

almoço ror um grupo de

amigos, no Balneário
Canasvieiras.

* * *

* * * Provavelmente virá para
o nosso carnaval, artistas
famosos da Rede Globo e

Rede Tupi de Televisão.

Viajou para o Rio de Ja
neiro onde recebe a visita
do casal Edelyn e John
Willian Krarner, proce
dente dos Estados Uni
dos, o Sr. e Sra. Jacques
Schweidson.

* * *

Um nome que é sempre
notícia na sociedade cata
rinense, anda às voltas

preocupado com sua fan
tasia de Borboleta Impe
rial para ser o ponto alto
no Baile Municipal do
Clube Doze de Agosto.

* * *

* * *

Não participamos, mas

fomos informados que foi
bastante concorrida a

abertura da exposição da
arte de Tocripa, na Casa
Anita Garibaldi, em La

guna.

O comandante Omar
Fontana que está vera

neando em Canasvieiras,
foi visto almoçando no

Holiday-Center, com um

* * *

O Prefeito em exercicro,
Almir Saturnino Brito foi

grupo de amigos, nadar Antônio Carlos
Konder Reis presidiu a

solenidade de inaugura
ção do Centro Social Ur
bano Carlos Dorinelli.

-Rita de Cassia Bruggernann
e Mario.Ivo Berní Ramos

casa�-se amanhã

Amanhã às 20 horas na

Capela do Provincialato,
realizar-se-á a cerimônia
do casamento de Rita de

.
Cássia Brüggemann e

Mário Ivo Berni Ramos,

Após a bênção, os noivos
receberão cumprimentos
no salão dourado do Flo

rianópolis Palace Hotel.

* * *

Sábado, o jornalista Lá
zaro Bartolomeu pro
move baile de máscara no

Lira Tenis Clube.
* * ,*

Sandra e Douglas Souza
Luz, um casal que é notí
cia em nossa sociedade,
está preparando malas

para deixar nossa cidade
e residir na capital para
naense. Em Curitiba, o

engenheiro Souza Luz,
vai ocupar alto cargo,
convidado pelo governo
Federal.

* * *

* :I; ;l:

dina Maria dé Souza, da
cidade de Itajaí.

.* * *

* *' *

A diretoria do Centro
Promocional de Ciências

Religiosas e Jurídicas,
Cultural e Assistencial do
Brasil, promoveu ele

gante jantar no Iraperna
Plaza Hotel, para entrega

Vice-governador eleito, Henrique Córdova

E O poeta negro, .quem
diria, virou rosado.

o titular desta coluna. imaginando dante mão que no mínimo nos

próximos quatro anos não ultrapassará umbrais do Palácio Rosado,
agora Cruz e Souza. (se bem que o invisível e curioso ouvido d�
coluna fará o impossível pra sempre se fazer presente) mais que
depressa, antes que o atual pra lá se mude, o que acontecerá na

segunda agora, tratou de visitá-lo com vistas às restaurações a cargo
de Salvador e Eideval Bolanho.

Os dois, talentosos pai e filho, fizeram o impossível pra descascar e
sacar o que é que tinha por baixo de oito camadas detintas - uma

das quais, branca com filetes em dourado, sob inspiração do go-
verno Ivo Silveira.

.

Pra quem o conheceu assim, em branco e douradinho, e hoje o vê
absolutamente restaurado nos seus minirníssimos detalhes aliado ao
total e modernoconforte; com ar quente e frio em todas as depen
dências. funcionais banheiros em'mármore de alto a baixo, mais
uma pequena suite (o quarto, tipo claustro, uni tanto pequeno),
provavelmente terá um susto de alegria sacando-o feérico e variado,
uma colorida sala diferente da outra, com suas estampadas paredes
absolutamente pintadas a mão, verdeiros painéis de bom gosto,
rococó naturalmente. conforme exigia a época da sua primitiva
reforma - ele nasceu simplesmente colonial.

*

Além da restauração de suas paredes,muitas das quais em alto
relevo, e da ampliação de suas salas térreas, mais a troca completa
do telhado e da recuperação em gesso de colunas e florais internos e

externos, o assoalho viu-se 70 por cento do seu total igualmente
mexido: assim como muitosdos seus móveis originais, alguns inclu
sive, de tão estragados. há muitos em depósitos do Estado. Outros
sumiram em tempos idos, nunca mais sendo vistos em locais públi-
cos, . .

'

Como trabalho global de restauração, é único no Brasil, deixando
longe o executado há alguns anos no Teatro Amazonas e reinaugu-
rado sob enorme estardalhaço nacional.

'

*

Somente a parte de cima do Palácio ficará pronta agora neste final
dr semana � e mesmo assim às pressas porqueo Governador quer
porque quer passar um mês lá. sozinho, antes de entregar o cargo ao

primo - este sim. vai saber. e bem, aproveitá-lo. Afinal o sonho de
Konder Reis deve ser o de viver, nem que seja em temporada final de
veraneio, aquela que é considerada a sua mais importante obra na

capital do Estado, E realmente é: a beleza está de tal maneira que,
numas, pra nós, valeu o seu governo.

*

Agora, é um absurdo que uma obra dessas, que custou caríssimo aos

cofres públicos (quase o preço de um novo palácio), logo dinheiro
do povo, não seja acessível aos contribuintes. E aqui, uma sugestão:
por que não abrir suas portas ao público uma ou duas vezes por
semana. que inclusive poderia pagar pequena taxa em favor de bem
.iníormado guia. E não há o que alegar problemas de segurança:
afinal, tanto a ONU quanto a Casa Branca constantemente são
abertas ao curioso público em geral.

A jovem Sra. Beatriz
Costa Amorim, jáadqui
riu uma luxuosa fantasia

para brincar no nosso

carnaval.

* * *

No Quartel General do
63,° B.I., deu-se a soleni
dade de passagem do co

mando daquele Bata
lhão. ao tenente coronel
de Infantaria Miguel Pe
reira Duarte, Deixa nossa

cidade para residir em

Brasília, o ex-

'comandante, coronel de
Infantaria Ary Lima de

Magalhães Júnior.

O costureiro Lenzi em

sua bela residência rece

beu a visita do costureiro

paulista, José Nunes.

Depois do bate-papo
sobre moda na Maison, à
A v. Rio Branco, Lenzi
ofereceu um jantar ao

costureiro paulista no

movimentado Tritão.

As autoridades competentes,
nó caso a Fatma, deveriam pro
curar-se inteirar acerca da ma

tança de animais que anda
ocorrendo, a bel prazer de uns

poucos porém com disposição
.suficiente ao extermínio, na re
serva biológica 9.0 Rio Ver
melho, agora em fase de devas
tadora canalização.

*

Dizem os moradores das 'pro
ximidades que ainda outro dia
uns enaracadinhos se atreve
ram a vilmente assassinar urna
jacaré, no momento entretida
em chocar dúz ias de ovos.

Além disso, raras espécies na

turalmente em extinção e que
lá até, numas, se reproduzem,
estão sendo exterminadas sem

que alguém competente tome

providências em contrário.

O Laurinho Corona que me des

culpe, mas ele andou marcando:
depois do seu r.etumbante sucesso
na saudosa novela "Dancin '

Days", foi convidado, e de fato
merecia, pra fazer o principal
papel da próxima novela das seis,
baseada em "O Ateneu", de Raul
Pornpéia.

Dois corpos que caem

* *.*

O vice-governador Hen

rique Córdova, foi ho

menageado com um al

moço por um grupo de

amigos na movimentada

praia do Rincão. Entre os

, convidados estava o fu

turo secretário da Casa

Civil, Nereu Guidi.
* * *

Em Rio do Sul, o gover-

Nossos cumprimentos a

bonita Graça Barcellos'

pelo seu an iversário ocor
rido na semana que pas
sou. Em sua residência,
Graça reuniu convidados

para comemorar o acon

tecimento.

* *' *

Beatriz Costa Amorim'

Colou Grau na Facul
dade de Direito do Largo
de São Francisco, Orlan-

Pois o rapaz, quando do contato

que teve com dirigentes globais,
.

ao ser perguntado sobre suas pre
tensões salariais , não hesitou e

soltou "80 mil mensais". No que o
cara que o ouvia soltou sonora.

gargalhada mandando-o passear
sem antes afirmar que "vocês, jo
vens artistas, é que deveriam
pagar pra Globo pra serem lança
dos como te lançamos, em cadeia
nacional - e não ficar exigindo só
porque estouraste assi rn, na pri
meira novela. Pois não haverá se

gunda".

O Laurinho não teve nem tempo
pra rebater que "um pouquinho
menos basta" ...

Aquele casal (apesar de não devidamente casado) costumava se

encontrar na beira de um abismo, com praia 30 metros abaixo, a fim
de. sob o pretexto-de curtir a deslumbrante paisagem, poder namo
rar em paz, longe dos grilos convencionais que, numas, não admitia
aquele amor.

E praticamente todos os finais de semana lá podiam ser vistos os

dois, entrelaçados que nem par de pombos, longe do mundo e de
todos. entregues apenas àquele amor quase impossível.

Até que, num desses sábados ao entardecer, com o sol se pondo no
1

horizonte multicolorido, os dois. na horizontal, eram um só naquele
terno e-excitante abraço quando. rolando daqui, dali, tal qual cena
de suspense a cargo de H itchcock com o despenhadeiro logo ali,
foram se chegando a beirada, se chegando, e como sequer imagina
vam o que tinham pelas proximidades, distantes de tudo, os dois,
oooohhhh, depencaram lá embaixo, 30 metros aquém, com a

mulher, sempre por baixo, se espatifando junto a areia, e ele, belo e

folgoso sobre ela a que se quebrou por inteira.
*

E hoje, enquanto a moça está em casa penando em gesso depois de
uns dias de absoluto repouso num dos hospitais, ele está, livre,
inteiro e solto. soltando gorgeios por aí, pra cima doutras, que ela,
'coitada, no momento, de abraço, só quer distância ..

Se a bela senhorita ou a fina madame, ou mesmo o gentil
cavalheiro, vai pra Joaquina acompanhado de pertences entre

toalhas, camisas, chinelas e bolsas, com documentações e che-
ques, mai s alguma grana 'e quiser se

mandar .

ao mar, se deixar as suas

coisas sozinhas, sem ninguém zelando por elas, quandomenos
notar, está na iminência de ficar de maiô ou short em pelo, com
a ladroagem que anda solta l evando O' que pela frente encon-

trar.
*

A desculpa que depois dão, querendo livrar a cara do local.é de

que se trata de roubo de autoria de gente de-fora - no que a

coluna contesta e afirma que é coisa de gente daqui mesmo
que, infelizmente, está aprendendo justo aquilo que não deve

ria, a ser tão malandrinho quanto (inlcertos forasteiros,
*

Aliás, não há um dia que nâo se ouve falar qué alguém tenha.
sido vítima de um.rato de areia da joaquinaque não sabe mais O'

que fazer.

.� '�-------

LAGOA IATÊ CLUBE

NOITE DO HAWAI

Dia 17 de fevereiro, sábado, às
23 :00 horas, o ue realizará seu

tradicional baile de abertura do
I '.

carnaval, c�m muito sarongue e

colares.

A Diretoria.

COMUNICADO DA
SUL AMÉRICA
CAPITALIZAÇÃO

Milton.Nascimento, que jamais
se apresentou em

Florianópolis, finalmente
, aqui estará, em abril próximo,

cantando o seu mais

recente show, o "Clube
da Esquina 2".

*

Naturalmente que ele não

virá exclusivamente a Santa

Catarina, mas sim

porque estará de passagem, em

excursão nacional, do'
Oiapoque ao Chuí. E passar

por cima, como os outros

costumam fazer, nesse caso

seria um pouco demais.
*

o problema no momento

consiste aonde ele vai se

apresentar: acaba caindo

no ginásio do SESC,
que é O' único local' com'

algumas condições
de show na cidade.

Dona Ivone D'Ávila? Não, dona Elizabeth Taylor
ainda antes d'ontem em Nova Iorque,
mostrando que O'S seus belos olhos

violetas continuam tendo o encanto de outrora ..

<®><®><®> .

Depois de marchas e rés, de convi
tes e desconvites, eis que Neusa

Borges, a simpática Madá da no

vela "Danem' Days", florianópo
litana dos Barreiros, finalmente
virá a sua terra natal, cidade que
não visitava desde a estrondosa
apresentação do "Hair", há al
guns nove anos,

*

Neusa não só vem pra passar uns
dias de mar e carnaval como se

destacará numa das alas dos Pro
tegidos da Princesa que este ano

vem que vem com enredo a base
da visita que a família imperial fez
às Caldas da Imperatriz.

APOSENTE-SE
APÓS 6 ANOS

DE CONTRIBUiÇÃO
NÃO HÁ LIMITE DE IDADE·

SEGURO SAÚDE com cobertura médica nas 24
horas do dia, extensivo aos familiares.

GRUPO
CATIBRA

Rua dos Ilhéus, n,O 8 9.° andar - SI 92
Garantia de Seguro da
PANAMERICANA
SEGUROS GERAIS S.A.
GRUPO SílVIO SANTOS

A Diretoria da Sulacap lnforrna aos

seus clientes e colaboradores, que o

sorteio dos títulos de capitalização do
mês de fevereiro, será realizado no dia
28 do corrente, às 17 horas, no Auditó
rio de sua Sede Social, à rua Quitanda,
n.O 86 - 2.° andar.

Os pagamentos das mensalidades po
derão ser efetuados até as 15,30 h do
dia do sorteio, nas caixas da Compa
nhia.

Solicito maiores informações sobre planos, pens-
ôes e saúde,

' .

Sem maiores compromissos, .

--'--_---------_._----

Nome ..... ' .... ' , .. ,. , ,. ,., .. ,. ,. , ,.

End .. ,.,., .. "., ,." , .. , , , "

Cidade , .... ,'."., '.' .. ,.Estado ." ,.',., .

oESTADO

BANCO DO BRASIL SIA
CARTEIRA' DE COMÉRCIO

EXTERIOR - AVISO

CACEX

Comunicamos aos srs. exportadores
que a CACEX' está na posse de relações
de feiras e exposições a serem realiza
d as em vá rios países, durante este ano.

Os interessados podem se comunicar

preliminarmente através do telefone
22-2460.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CINE CECOMTUR
Eu ... e Meu Primo Virgem
Antinesca Nemour e

Lucio Flauto
14, 16, 19:45 e

21:45 horas
.. Censura: 18 anos

CINE ROXY
O Bando J.S.
As Deliciosàs
Traições deAmor
14 e 20 horas
Censura: 18 anos

CINE JALISCO
Uma Noite de Amor
Ewa Aulin, Jean Sorel
e Lucia Bose
20 horas
Censura: 18 anos

CINE SÃO JOSÉ
, I O Bom Marido
l.'

Paulo Cesar Pereio, I
•

Maria Lúcia Dahl, Sandra
J

Pera e Misaki Tanaka
15, 19:45 e 21:45 horas
Censurai 18 anos

CINE CORAL -,'

Tenda dos Milagres
Hugo Carvana, jofre
Soares e Sônia Dias

15, 20 e 22 horas
Censura: 18 anos

CINE RITZ
Tintorera
Susan George, Hugo
Stiglitz e Andres Garcia
17," 19:45 e

21:45 horas
Censura: 18 anos

CINE GLORIA
,

As Aventuras de
Robinson Crusoé
Costinha e Grande Otelo
Uma Aventura na

Floresta Encantada
Márcia Latini é
Wils�n Grey
20 horas
Censura: 14 anos

CINERAJÃ
'

Naná
Anna Gael e Keve Hjelrn
20 horas
Censura: 18 anos

CULTURA-6
H:I5 - TVE
11:45 - Inglês com Físk
12:00 - Rim Tim Tim

'

12:30 - Diálogo .

'

12:40 - Jornal da Tarde
13:00 - Bola em Jogo
13:30' - Os Três Patetas
13:45 - Dr. Zem
14:00 - Cinema 6 ..'

"As Três Pistolas da Lei"
15:30 - OS .Monkeís

'

15:55 - Os Monstros
16:20 - Esper
16:45 - Joe, o
Fugitivo
17:10 - Speed Racer
17:35 - Dom Pixote

, 17:45.- Os Pankekas
18:00 - Clube do
Mickey
18:25 - Salário Mínimo
19:05 - O Direito'
de Nascer
19:45 - Jogo Aberto
19:50 - Aritana
20:40 - O Grande
Jornal
21:05 - IX Festival
de Música Carnavalesca
22:35 - O Homem
(la Valise
23:30 - Cinema Classe
Especial - "Talhado
Para Campeão"
01:00 - Glen Ford' é a Lei

14:00 - Sessão da Tarde
1" Parte - 14:00 .:

Nova Dimensão
, '2.8 Parte '- 15:00::
Emergência -

"Garota Confusa"
16:00 - Sessão
Aventura - "De Volta
ao Planeta dos Macacos"
17:00 - Telecurso 2°
Grau - Reprise
17:15 - Globinho I
17:30 - Sítio do'
Pieapau Amarelo
18:05 - A Sucessora '

18:40 - Careta e Mutreta
18:50 - Pecado, Rasgado
19:45 - Jornal
Nacional
20:05 - Espelho Mágico'

,

20:55 - Serestas
com Roberto Carlos
,22:00 - Gabriela
23:0n - Jornal Amanhã
23:10 - Semana Um -

"Automóvel"
00:00 - Coruja Colorida -

"Morte entre Amigos"
'

,12:00 - Teleeurso
2° Grau
12:45 - Pernalonga
12:40 - Boletim -

'

Futebol de Areia
i2:45,- Jornal. Hoje
- 'Local
13:00 - Jornal Hoje'
- Nacional
11,"1\ - Locomotivas

ÇQ_UGADAS - 3
11:45 - Abertura

Loteamento

Preíe oo

5WDlCATO RURAL. CE CAMPO S!LO 00 SUL

CÓd. R::': E I T A I--......etr . "1ndiCII Rend. f:>ropr. TO T A L

"i i AEI'IOA TnI8uTAAIA

: 11 Contrib<.Jlçiio SindiclIl ..

12 AENDA,:;OCIAL

121 Mu1dOd!l!1 •.

180,000,00 180.000,00

13,000,00 13.000,00

143 Au><ilios Q :iuLvl!nçÕI.l!:l •• 300.000 00 300.000 00'

T o r A L ,'o ••• "0 ,,' •• ,'., •• 180.000,00 313.000,00

céd. o E S P c S i\
P r.(lr)tl!l dl'l
C. ·SindicoJ.

21 Alin1nlstl"!!Çoo Geral

213 Ser:viços

m Pessoal ......................•••

02 M!lt8l'lal ......................•

. 9.000,00e?600.00

1.500.00

e.100,DO

10.7OCi.OO

9.900,00

1.500.00
DJ S�rviçDS de rerce.írcs

Ck1 Encargos p:ivarS09 ..

300,00 8.40U,OO

400.00
.

05 Diversas ClISP09119 .•...•.••...••••.•.• 1.800,00
22 Contribuiçõos Aegull1ll1Bntarss
222 Federaç';o. .. . ....................•.. 1.000.00

223 Conf'edEn'l!Çêo .. , ...

25 Al!lsbtencie TBCt1icl'l

. 600,00

259 As!!istencie TécnicII �.

31 APlICeç:B.O CE CAPITAIS

1.500,00

311 8en1!l IraÓveis .. 30.000,00

312 MebUiário e Insta].el;Ções . 28.300' 00 300.000 00 328.300 00

100.000,00 313.000.00 493.000.00TO T A L •

Joi;io P.M. de Oliveirll

PR...�I(ENTE
José Codovl'l de �'Draes

TESQflEIAO

Ssbll.lltião A. I>ntunes

Tác. CqltllbUidll.de
Rog.. I1'lC SC N; 8318

1lf
INAMPS/INSTITUTO NACIONAl. DE ASSISTÊNCIA MEDICA DA PREVIDENCIA SOCIAL

EDITAL
DASP/INAMPS

RECRUTAMENTO DE CANDIDATOS
CONCURSOS PÚBLICOS.

'MÉDICÓ nas especialidades de:
Anatomia Patológica
Anestesiologia
Cirurgia Geral
Clínica Geral
Hemoterapia
Patologia Clínica
Pediatria

"

Radiologia Geral
Terapia Interisiva
Traumato - Ortopedia
Urologia

-, .

, Oterrinolaringologia
TECNICO EM RADIOLOGIA
TÉCNICO DE LABORATÓRIO
AUXILIAR DE ENFERMAGEM
ENFERMEIRO

2. O Coordenador de Recrutamento e Seleção do
DASP, participa aos interessados a abertura de inscrições
para os concursos acima no período de 19 a 23 de fevereiro
corrente, das 8:0P às 11 :3Ó e das 13 :30 às 17:30 horas, no
Edifício da Agência da Previdência Social; sita à rua Este
ves Junior n.? 84, 6.° andar, em Florianópolis.

,

3. Os candidatos Classificados dentro do número de

vagas terão aproveitamento no HOSPITAL FLORIANÓPO-
LIS e PAM-ESTREITO,

'

4. Maiores informações no local de inscrições.

Florianópolis, 09 de-fevereiro de 1979.

o loteamento Praia do Sol é bonito como o nome.
Localizada no litoral sul de Santa Catanna. em Laguna. cercado das maravilhas
que o natureza CriOU. Perto do mar e da Lagoa do ImaruL..onde se pesca o famoso.
comoroo da Laguna e o gostoso �Iri candeia
Além disso. o loteamento Praia do Sol este iocouzoco entre dOIS dos mais concei
tuados hotéis do Brasil: Laguna Taurist e o Itapirubó. ".

Nesse cenório de sonho. O loteamento Praia do Sol reservou um terreno para você.
pago em prestaçóes suaves. fixas e mensais. Com luz. meio fio. agua e calçamento.
Além de todos essas benfeitorias. 00 comprar um 101e na Praia do Sol você ooceró
dispor de quooros de esportes. com conchas de futebol de salão, basquete e volel
polivalentes. E óreos de lazer para o seu completo sossego e de toda o sua famHio
O loteamento Praia do Sol fOI criado para gente como você

.

Que tem muita alegria nb coração e muito amor os coisas boas do vida.
Ele foi especialmente planejado paro It:lê dor conforto em terra firme emuito bel�za
ao nivel do mar.

-

�

Loteamento Praia do Sol. Para quem gosta de ficar sempre bem pertinho do �e'
existe de melhor. NCORPORAÇAO E ADMINISTRAÇAO

_

I

VENDAS 1P1XI1n!i\!:================�
CONSTRUTORA E�A[)()flA S.A.
Rua Dr. Fulvio Aduccl, 1180· fone 44-4423
�l.n" Sch",�.. ,,,,,,,,.,.'. CR�(;' '�9'" Rog''''

�:' Do""b,�'l S.IO l· F"""" ,OOY2,22·321� n'316!1,2!iOO

Bf� TEAR'" 'mO..... P.",c.po.ou �'d" CR[(.I&90 - '" R<lgul<l
Ao. �'ICO"'" ". T•• ".y nO '9-1. r"". 10010,22"2'6

1�"::�;'�:TROP'CAlUO' ·CREC,

·�":,�.�toI'."OP.."o,o,,"� Sa,.:1GI·fO!'" 100013122.0\1003

IfI1C1t><".,,,TERA"''''ARl'dO.CR((,,2lJ· "·Rog••.,
..... ,�""N",.,,,blonü61' . F""" 1()oI�, 22·'D3�. 22<1'>66

• JOAÇd'"
SOPRAN ... Emp,... "",m.nl."lmClt><I,."o.l,�a CREC,

���";6.""n Co"" .... , nO \16�· Fo"u ,C>'91, n,I�3. a·I6�5

'mClt><ha"oLUN"'R lIda· CflEÇl 26· II' A.�,""

����"ó��.mo.o ,,"SISe· I' and ••. f_,()oI�I .. ,oon

"'STA"'l Im"'.. , l'd. ·CAEC'3"5·6·Aeg'." •

���:n""06
d. PI"'" no' n5,.' ....d." 00") 001· F"". ,().II21

MIIM·lmo",,"lldl ·CREC' I\·R�,."

�it,�=VI.g... n'\Ol.f"".'()4&1I:JJ.3699

��.�:,N.I;I:� �P"AI. 00 SOL

("".,""Hul... Al1o"·CREC\�e."·R.goao

::i��-::;;"�O FI.u.... 221·Fo".I().lOO, �N1811

"'.ntWI""'lu ... '.&C."LI�•. CRECI çG(.·�n()o62.olXll·52·

��t:�� .��': ..,d.'
. F""" 1()476, 33.0'00.33-0305

CONI.AR Imoblli."oLIO., CREC'2'0· CGC· !l291&3 2\lIOOO'·'�
RUI E ...... Ju'"o'n·06.F""" l().lOOI2�.o:>l5·U·I""
TUI RAO \
OELT Emp'''''dlmon,o.'mob.I •• "".lldl.CRECI'61
RUI' \� 110 N ....mbl" n' (>()(). Fomo ,Ga7ll1 t2·I'\ I

mo 00 IUL
•

ImoblliO'''. Inc",po'.:lOl.II�USOUE �'d.

r���;,:�::�:,��:;,��().I13) ��.\�3�. �.om

RUi ISd.N""Bm�,o"·Ble·'·IM.,.SaI.'OIII"O

��;;�::�31 �1·'6"" 2No08�

::":'��=Rt�· ...d.'.Sa'.!.2
eoO<d.naçl<> do V.,.., .. W SIo",o.f,'P>O

:��i"":UN"".mD'o. I�13· '�.nd,,·Fon. I().IT.lj22'3Slti

493.000.00

95.500.00

3.000,00

11.100,00

11.?IXl,00

1.000,00

500,00

1.500.00

30.000.00

EDUARDO MOENICH
Ainda consternados com a sua irreparável
perda, agradecem sensibilizados.. a todos

, aqueles que manifestaram a sua solidariedade
naquele difícil momento e convidam aos pa
rentes e amigos, para a Missa que mandam
celebrar em intenção de de sua alma, hoje, às
19 horas, na Igreja Santo Antonio, à rua Padre
Roma, 110.
Por mais' este ato de Fé Cristã, antecipada
-mente agradeéem.

A esposa, filhos e noras. de r-

,'I

I

MINISTÉRIO DA EDUCAÇAo E, CULTURA ,

ESCOLA TECNICA FEDERAL DE SANTA CATARINA

Executamos por Computador com

emissão de relatórios. anuais' de
acordo com o Decreto Lei 1598/77

EXECUTAMOS TAMBÉM:
Contabilidade, Folha de Pagamento,
Contas a Receber" Correção Especial
tio Ativo Imobilizado, Controle do,

/

Ativo lrnobilizado, ,

Carlos Hoepcke S/A - Admin., Parto e6.

Empreendim. Rua Felipe Schmidt, 21
,- 12.0 andar - Centro Comercial ARS.

.
'

Fone 0482 - 22-5356.

AGRADECIMENTO E
CONVITE PARA M.ISSA

,

SESI
SERViÇO SO�IAL DA INDÚSTRIA

CAF. - AGÊNCIA DO ESTREITO

TESTE DE SELEÇÃO
PROFESSOR DE JARDIM DE INFÂNCIA

AVISO
TQMADA DE PREÇOS N.o 001/79 (alienação)

.A Comissão de Licitação, constituída pela Po'rtaria n.o
012 de 12.02.79 do Diretor da ETEFESC, torna público para
conhecimento dos interessados, que, às 09:00 horas do
dia 09.03.79 receberá propostas de firmas ou pessoas físi
cas habilitadas preliminarmente (§2.0. do art. 127 e 131 dó
Decreto-Lei 200/67) para alienação de um velculo marca
Volkswagen sedam 1300 ano de fabricação 197:3, um veí
culo Volkswagen Kombi, ano de fabricação 1973 e um
veículo marca Volkswagen Kombi 1'963, de acordo com o
edital afixado na sede deste órgão, situado a avenida '

Mauro Ramos n.o 150, nesta cidade, onde serão prestados
os esclarecimentos necessários.

Florianópolis, 13 de fevereiro de 1979

,JOSÉ CARLOS GEVAERD
Chefe da Div. Ma!. e Patrimônio

DAI. 111.3

/

SINDICATO RURAL CE NOVA \!9IIEZA

Proposta ('In;llIIHW'ItlÍr11'1 Pera o Exllrc1cio da 1.9?8

'CORREÇÃ,O DO
BALANÇO

CÓd. RECEITA ODnl-r. S1nd. Rand • .......__-. T O T Ao L

11 RENDA TAIBJTMIA

D::IntribUiç:;O Sindical .. 50.000,00 60.000.00

(exigência mínima)
Curso Normal ou Magistério
Salário inicial de Cr$ 2.500,00

5 horasde trabalho

r Inscrições: com a apresentação do
r currículo até o dia 16.02.979, à

)

Rua Antonieta de Barros n.? 375
Estreito

12�
10.000,0010.OIlJ,OO

5.000.00

5.000.00 5.000,00

5.000.00122 Carteiras Sociais ..

129 o..tras Renda!! Saçiai!!,

,
,

,,1<'1
149 EvEll;'tuIl1s........ 5.000 00 5.00000

....... 50.000.00 25.000,00 85.O!XI,oo

ciid. OESPE·SA �I �r di! ':" Cbo)tlll. da
T O r' A L

21 Aa.l1H5TRAÇÃO (E'lAL.

54.000,00 18.500,00

'2.500,00, 1.�,OO

213 Serviços•.. 72.500,00

3.S?O,OO219 Dill1ll'8a5 DespS811.•••••••••

22 Ct:Intr1buigÕIIIS Ragu1l1.J111i1ntar'es
222 FedsrllÇ8o ..•• 2.000.00 2.000,00

23 A6S�ClA SOCIAL

23? OJt:ros Alx11ios ••
3.000 00 3.000 00.

se.500.00 22.500,00 er.coo.coTotllldeD..l!!ltuio

� AR:.lCACÃO CE CAPITAIS

312 ltIbiliaric II Inst.laçãeB
,

1.500 00 2.-500 00 4.0IlJ rY'I

60.000,00
.

25.000,00 85.DXl.ooTO T A L

Tarciaio G!lva

PRESICENTE

Arlindo WOr\darda

TESQf\EIAO

Inácio Va-idr8S81'1
rée, Corttabllidads

REG. I1'lC se N� 59/78

SINDICATO fU\AL CE AIO og CMFO

c:ád. fi E C E I T A

1.275,00

. 11 1'80.-. TRIIlJTARIA

111 CD1tribuição Sindical

12�
121 .onui��II:

30.000,00 30.000.00

5.000.00
"

15 .000 ••
00129 o...tras Allncas Sociais••..............•

33 DJB�I8ll..IDAtE 00 E.XERGICIO NHERICfI

2.000 00 8.000 00 10.000 00

,
T O TA L •••••••.•••••••••••••••• 32.OCIO,OO 3O.0IlJ,OO 52.000;00

cDd. o E S P E S A TO T A L

21 AlIaN15!RAÇÃO (Ji;RAL

213 Ssrviços.. ...........•..... 10.100,00 23.100.00 35.200,00

214 Edif1cios ( Cortaervaçiio )... 1.000,00 a.oco.cô 3.000.00

�.500.00 2.900,00

22 I»ITRlaJICtE;s REGJLAJ.alTARE5

221 DJnta Ellprego e 6II.lário ..

.

222 Federação .•.•

223 CDnl'edlll'açio••................•..

5.100.00

3.82�,OO

'';.100,00

3.�25,00
.1.275.00

26 [ESP. EXTRACfIOINAAIA

263 [)Iop. C/A CQltr. Sindical 4.500 00 ,lI.SOO 00

TO T A L .. 25.800,00 3�.OOO,00·' _'. 55.600.00

312 Mobiliaria e InstalaçÕes • .- ••••••••••• : •• 1---"'6.�200""OO�_-'--�1---'6"',2""OO""OO�
62.000.0032.000,00 30.000,00TO T A L •

JoM t.lainhc-dt
.

réc , eBrtabllidll.de

REG. me se NR lIl81

IoIIIrcelino 1otor4tll-li

TESCUEIAO

.�----------------------�----�------��----------------�------------------------------------�

vende

Rua Tenente Silveira, 105 - Fones: 22-�388-

,1)

a.jl�,1 ..I�I,..:-!.jt 1�;j�.io,�W!l:'·! '�'-"''''''. :... ..1 .:.I.jl.f.l:_ :-:"/11 f� I.l..wf••.._.j'rl� -J.». .J.,.w,:-j J:.:.f,uJ:"
"

.(l-' ti. ;·.,J.5JliI1 .... !;· .' /.,. ':.�� .... :�r::fl\

Quando se trata '

"

de Imóvels
trate com aterrai,
que ela trata de tudo

I

I

I,
I

I aluga
-

-

L-336 Apto c/2 qtos, sala, cozinha, BWC, sin-
teko e área de serviço. TRINDADE.
L-334 Apto t/1 qto, sala, cozinha, BWC e esta-
cionamento. TRINDADE.

'

L-322 Apto c/3 qtos, sala, cozinha, BWC, área
de serviço e estacionamento. TRINDADE.
L-020 Apto c/2 qtos, sala, cozinha, área de ser

viço, dep. de empreg .•e garagem. COQUEIROS.

L-335 Apto c/2 qtos, sala, cozinha, BWC, área,
'de serviço, estacionamento, sinteko, cortinas
com ótimo acabamento, ESTREITO.

,

L-280 Apto c/3 qtos, sala, cozinha, BWC, área
de.serviço e estacionamenta. ESTREITO.

L-277 Apto c/2 qtos, sala, cozinha, BWC, área
de serviço, sinteko, grades de proteção, lus-

,

'tres B garagem. EStREITO.
·L-223Apto c/2 qtos, sala, cozinha, BWC, área
de serviço e estacionamento: ESTREITO,.

L-277 CS c/5 qtos, 2BWCs, cozinha, copa, área
de serviço, sala, dep, de emprego CENTRO.
L-317 CS c/Hall social, sala social, sala de jan
tar, lavabo, cozinha, dep. emprego área de ser-

viço. TRINDADE.
'

L-286 C$ C/3 qtos, sala, cozinha, BWC, área de

serviço. TRINDADE.' , .

.

. L-16.9 EC c/um galpão com área de 540m2,
tendo áreadoterrenode 1.328m2. BARREIROS.

L-076 CS ·c/conjunto p/escritório, carpetado.
CENTRO .

L-159 EC c/umasala c/52m2 e BWC, totalmente
carpetada. CENTRO.

L-153 EC é/1 sala, BWC; área de 41 rn2, total c
mente carpetado. CENTRO.

CONTATOS DIRETOS PELO FQNE:�22;·8g'-88

I

CASAS
CASAS DE ALVENARIA COM 03 DOR':'
MITÓRIOS, SALA DE ESTAR'E ·JAN
TAR, COZINHA, ÁREA DE SERViÇO,
BWC. I

EM CAMPINAS _' SÃO JOSÉ.
PREÇO? Cr$ 398.000,00
Ato= Cr$ 13.000,00
FINANCIAMENTO ? GARANTIDO
PELA APESC
CONSULTEM NOSSO PLANTÃO.
CASAS DE ALVENARIA COM 02 E 03·
DORMITÓRIOS, SALA DE ESrAR E

JANTAR, COZINHA, BWC, ÁREA DE

SERViÇO' EM RUA ÇALÇADA, ES
QUADRIAS EM ALUMINIO.
PEQUENO ATO E SALDO TOTA�
MENTE FINANCIADO PELA CEESC.

APARTAMENTOS
APARTAMENTOS DE 01 E 02 DORMI
TÓRIOS E DEMAIS DEPENDÊNCIAS.
NO PARQUE- RESIDENCIAL KOBRA-.
SOL.. .

ATO DE APENAS Cr$ 16.000,00
SALDO TOTALMENTE' FINANCIADO
PELA APESC,
plantão:
sábados
�omin,gos
e feriados 'ter'ral empreendimentos

.
Imobiliários
Itda. '

� • v....
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Parece cena de vilão hol

Iywoodiano em ação, mas

significa mais um capítulo
da famigerada novela que,
se tivesse um título, seria a

história da .destruição da

terra, e do mar. E o agente _

destruidor é o próprio ho

mem, criado à imagem' e se

melhança de Deus, que
considera-se o dono-de tudo
e de todos os outros seres

vivos do globo (e até da lua,
se os encontrar).

Esse capítulo foi reser

vado es-pecialmente para de-'

nunciar os pescadores dos

grandes barcos; autores do

incêndio que destruiu total

mente a vegetação da Ilha do
Xavier e que está facilitando
a erosão,

Na manhã de sexta-feira,
dia 2, o agente da Polícia

Federal, Jorge Robson, o.

comissário da, Delegacia de

Furtos, lrajurá Pereira, o

advogado Carlos José
Areias de Souza, e o funcio
nário do Correio, Amaurici
dos Santos, chegaram a ilha

(para uma pescaria) a tempo
de presenciar a fuga dos in

cendiários, O barco pes
queiro não foi identificado,
mas o comissário Irajurá ga
rante que "os tripulantes são

de Navegantes",
Durante o dia do início e

no seguinte, sábado? o fogo
consumiu toda a vegetação

.

rasteira (não existem árvores
devido aos constantes in
cêndios e as que estavam em,
crescimento tiveram o

mesmo fim), bastante resse

quida, mas continuou ar

dendp durante uma semana.

Por onde passaram, as cha
mas deixaram um saldo de

insetos, germes, caramujos,
,cascas de ovos de pássaros,
torrados entre as cinzas,

A exemplo de outras que
foram batizadas segundo os

"

mesmos critérios, a Ilha -do

Xavier recebeu o nome de
um armador de baleia do sé

culo passado, que teve um

posto de vigia nela, Com
uma área de I AOO metros

quadrados e situada a dez

quilômetros da Ponta da Ga
lheta (na Barra da Lagoa),
foi sempre "á ponto de vigia
dós pescadores desde o sé
culo passado, para' marca

ção de aproximação de.car-

o gravatâ, típico da ilha, continua no solo, mas sem vida.

dumes de rainhas e outros quando �n{ perigo. E é tarn- ilha afirma que constante-

peixes", segundo o professor bém um rico criadouro de mente ela está em chamas e

A. Seixas Netto. gaivotas e trinta-réis, pássa- lamenta a inoperância da

A Ilha do Xavier tem liga- ros que de agosto a setembro Capitania dos Portos, que

'são direta com o futuro da fazem seus ninhos na vege- "não fiscaliza". Ele defende

pesca, �evido a sua impor-' tação rasteira, principal- a necessidade de arboriza-
tância como centro de aglu- mente as bromeliaces, nome ção da Ilha do Xavier, jus-
tinaçào.dos grandes peixes, científico das plantas que os tamente por sua localização,
.como roubalos, pljarevas, índios carijós chamavam de e consequentemente irn-

que procuram alimentação', gravata: folha que corta. A, portância como abrigo:
nas densas colônias de ou- arueira, árvore antes bas- .

- No ano passado, em

tras espécies menores,' tante comum, não existe agosto, quando morreram,
abundantes nas proxirnida- mais na Ilha do Xavier. uns caras naquele temporal,
des dos rochedos (estes se Valdevino Lamiro Vieira, quatro embarcações procu-
alimentam nos limos e proprietário do bote São raram refúgio aqui.
plânctons). Além disso, é re- Pedro, que conduziu as tes-

.
No entanto, nem. lodos

fúgio do próprio pescador, temunhas do incêndio até a pensam assim.' Pelo menos

Escolas não. estão 'contentes
com ajuda .dada pela Codesc

Um pouco decepcionados com

a importância que lhes coube (Cr$
3.000,(0), ós dirigentes das Esco

las de Samba e das Sociedades
Carnavalescas de Florianópolis
estiveram, ontem à tarde, no

edifício-sede da Com�nhia de De-

senvolvimento do Estado de
Santa Catarina - CODESC,
onde, após rápida solenidade, foi
feita a entrega dos cheques pelo
presidente da CODESC, Eduardo
Santos Lins.
• Com a presença dos diretores
do Sistema Financeiro Estadual
(BESC CLUBE, BESCBANCO,
BESCREDe CEESA), o primeiro
cheque foi entregue a Hilton da

Silva, o popular "Lagartixa", Rei
Momo há mais de 30 anos, que,
recebeu a qüantia de Cr$
12.000,'00 para ajudar no custeio
das 5 fantasias que mandou con-

.

leccionar para o Carnaval desse
ano.

Lagartixa, que já recebera Cr$
28,000,00 da Prefeitura da Capi
tal, prometeu, ao receber das
mãos de Eduardo dos Santos Lins
o polpudo cheque, "que as fanta
sias estarão maravilhosas e, sern
dúvida alguma, esse Carnaval'
será o melhor do Brasil', depois do.
carioca, eviüentcmente".

. Preocupado com os olhares in·

vejosos dos diretores d?s Escolas

de Samba, Lagartixajuslificou ler

recebido 4 vezes mais do que as
'

Escolas: "Eles vão desfilar só dois,
dias, mas cu lenho compromissos

durante todo o Carnaval, desde

de manhã até a.madrugada".
Haroldo Quintanilha de An

drade, relações' públicas da So

ciedade Recreativa Cultural e

Samba Embaixada Copa Lord,
estranhou que a quantia tenha
sido tão baixa, "sobretudo por

que no ano passado recebemos

Cr$ 2.000,00 e o aumento não
correspondeu ao índices da infla

ção",

PREFEITURA TAMBÉM
RECEBE AJUDA

.A tristeza deum pescador nativo diante de um desastre ecológico talvez irreparável
os, tripulantes-do barc@ de .

'

queospescadores artesanais
pesca, autores do incêndio, é que são os prejudicados
não estão preocupados com pela indústria pesqueira,
aecología na Ilha do Xavier. mas não agridem, ao eonrrá

rio, sofrem a-agressão:
- .Nós trabalhamos prá

poder viver. .. eles traba
lham prás firmas e acabam
com tudo que' nós temos,

que já é pouco.A gente bota
um pedaçode rede nomar, o .

pessoal do barco vai lá e

corta, desabafou Valdevino,
pescador da Barra' da, La
goa.
Sempre. protestando

contra os pescadores incen

diários, Valdevino revolveu
com' o pé uma camada de

terra e cinza (matéria prima
da erosão na ilha), onde nos

meses de agosto e setembro
filhotes de gaivotas deixam
os ninhos e ensaiam os pri
meiros vôos. A Ilha do Xa,
vier é fértil, mas é difícil
afirmar se essa fertilidade re-

,

'

sistirá a outros incêndios.
Numa época em que se fala

. tanto em refloresramentotà
base do pinus, alheio à nossa

ecologia), seria uma idéia

apreciável a Prefeitura pro
mover a arborização da Ilha
do Xavier. E de outras ví
timas do desmatament�. A
fiscalização poderia ser feita

pelos 'pescadores nativos,

Talvez nem saibam que as-

próprias folhas que no pas
sado caíam das árvores,
após o processo de putrefa
ção,serviam de alimentação
para os peixes. Os peixes,
que são para o pescador o
que é o ferro para o ferreiro.
Isso significa dizer que o fim
do pescado, sua extinção
gradativa, significa o de

semprego do, pescador dos
barcos.

'

, I

Ensino particular inicia
ainda este mês, na Capital'

assim ainda vagas à dISpOSI
ção. Apenas as" sétimas sé- .

ries estão completas e as

turmas de Química.
Quanto à anuidade dos

colégios, Padre Egídio diz

que, no Colégio Catari
nense, ela continua igual ao
ano passado, cobradas 'em
parcelas, uma na inscrição e'
mais nove de março a no

vernbro. Em relação a 78"
aumentaram cerca de 44%
estando assim em' Cr$
1 O,OOOpara o Primeiro Grau
e cr$ '12.000 para o Segundo
Grau, Já no Colégio Cora
ção de Jesus, elas subiram
cerca de 49,1 I % sobre a,
anuidade aprovada para
1978. Explica I rmã Norma:

0_ Conselho. Estadual de
Educação aprova.jantes do
início do ano, apenas umá
porcentagem, e no meio do
ano: aprova definitivamente
o aumento ou não" depen
dendo se ele está de acordo
com à realidade da escola,
tomando por base, entre ou
iras. coisas, o número de

alunos e o salário dos pro
fessores, Mas estes têm seus

salários fixados de acordo
, com o índice fixado pelo
Govemo. Neste' colégio, as

mensalidades \ ão desde os

,Cr$ S.OOO pagos no Primeiro
Grau até os Cr$ 11.000 do
Maternal.

'

Fundacentro treina

funcionários do ,SESC:

segurança de trabalho.-
Terminou ontem mais um dos cursos organizados
pelá Fundacentro - Fundação Centro Nacional'
de Segurança, Higiene e Medicina do Trabalho,
com o objetivo de dar formação aos componentes

das Cipas - Comissões Internas de
. Prevenção de Acidentes, que necessariamente
devem participar de um curso de prevenção

de acidentes com uma carga horária de
12 horas. Também está estabelecido

na 'lei que todas as empresas com mais de 50

empregados devem possuir uma Cipa.
Desta vez, o curso está sendo frequentado por
20 funcionários do Besc que, durante o curso,

'recebem informações sobre a campanha
para erradidação dos acidentes de trabalho, a

importância 'da inspeção nas empresas, noções
básicas de prevenção e combate a

, incêndio, análise e pesquisa dos acidentes e·

primeiros socorros. Estes tópicos .são
ministrados pelos professores Rafael Mutilo

de 'Giácorno. advogado, Celito Coelho, engenheiro
de segurança, Ari l.ehrnkuhl, advogado e inspetor de

trabalho, Antonio Batista Júnior, médico do
trabalho, e por Francisco da Mata, Roberto Capone,

Arnaldo Paulo da Silva, Hamilton
Nascimento e Roberto von Jelita, supervisores

de segurança do trabalho.
,

Segundo Rafael Murilo de Giácorno. a partir do momento
em que o governo' passou a tomar medidas no

sentido da prevenção nos acidentes do trabalho,
em 1972, houve uma sensível diminuição de casos,

mesmo com o aumento de trabalhadores. Conforme
estausucas iornecroas pelo IN PS, no ano de 1972,
cerca de 1.500,000 trabalhadores dos l\.100.000

exis ten tes, est iverarn segurados em vi rt ude
de acidentes no trabalho, representando

J X,47%. No ano segui'nte a porcentagem atingiu
14,90%, seguindo-se 15,57%, 14,74% e J U6%.

Em 1.977. últimos dados de que
dispõe, houve 1.6()().()()() acidentados, cerca

tie 9,79%. de Ull) totar de J 6,500.000 trabalhadores,

José Táboas , presidente da

Copa Lord, reclama também do
"peso" do cheque. "Da Prefeitura
foram mais de cem mil cruzeiros,
não

,O prefeito da Capital, Almir
Saturnino de Brito, também es

teve presente, tendo recebido a

importância de Cr$ 497.140,00,
mediante convênio 'lssi�ado entre
o governo Municipal e cada uma

.

das empresils do Sistema Finan

ceiro Estadual.

Saturnino de Brito, agrade
cendo a participação da CO
DESC nas festividades carnava

lescas de Florianópolis; lembrou
a importância "que o Carnaval

tem" para o desenvolvimento do

turismo na, cidade" e exortou os

dirigentes das Escolas a "capri
charem, pois nosso carnaval já é

de nível internacional".

ILHA DO XAVIER: DESASTRE
ECOLÓGICO PROVOCADO POR
PESCADORES PROFISSIONAIS

entendo porque não houve um

aumento proporcional à elevação
do custo de vida na contribuição
da CODESC ao carnaval floria

napolitano", comentou Táboas.

Reclamando também do cornér- Airton Oliveira, diretor de 1 u-

cio, "que sempre nos ajudou, mas rismó da Prefeitura, depois de,
esse ano algumas Iirrnas estão agradecer.em nome de todos que
contribuindo com importâncias receberamo auxiliada CODESC,
inferiores às do ano passado", o disse que o "Carnaval de 1979

presidente da Copa Lord disse promete ser dos melhores já reali

'que "mesmo assim iremos botar. lados cm Florianópolis". Espe
pra quebrar nos dias do desfile", rando que tudo transcorra sem

Edernilson Rasar, presidente; problemas, 'Airton Oliveira anun

da Sociedade Recreativa Império 'dou que o Comandante da .Polí
do Samba, também acha que a cia Militar de Santa Catarina ':ga
CODESC deveria "ter atualizado
esses cheques", Lembrando que
houve UI11 aumento de mais de
30()% nos custos das fantasias.
Rasar espera que "o comércio
ainda nos dê alguma ajuda".

P,M, ÇAMNTE
O PORRE

rantiuque todos poderão beber e
, mesmo se exceder na bebida, pois
os diversos postos U<1 I'M, espa
lhados pela cidade. cuidarão com

leio e carinho da saúde dosIoli-

, Esses pescadores assala

riados, cujas origens estão
ligadas aos artesanais (eles
abandonam as colônias em

busca 'de aventura, em' ou-
tros mares), na opinião dos
ilhéus nativos, "são uns des-
truidores". O vandalismo

• deles vai além dos atos in-

cendiários de ilhas, No ano

passado, por exemplo, os

barcos furtaram nove redes
dos pescadores da Barra dá

Lagoa, num total de 550

braças,
Isso é muito comum e

quando nã� conseguem car

regar, cortam as redes que os
nativos deixam fundiadas, O

.

contrasenso existe no fato de'
o fogo não perdoou a vida que habitava a ilha

Tradicionalmente consa

grado Como o mês do reiní
cio das aulas, março está

perdendo seu lugar para fe
vereiro, ao menos em Flo
rianópolis, onde todas as es

colas particulares da cidade
se reuniram, ainda no ano

passado e, de comum

acordo, resolveram anteci

par o ano letivo. Assim, de
pois de um curto período de"
férias .de verão, os estudan
tes do primeiro e segundo
grau voltam hoje às escolas,

Para muitos. pais de esco

lares, a inclusão de fevereiro
no ano letivo teve corno ob
jetivo a cobrança de mais
uma mensalidade, apenas.
Já os diretores das escolas

justificam o alongamento do
ano letivo. com a diminui
ção das férias do mês de

julho, também, para nã-o
haver aula aos sábados', dias
então dedicados à recupera
ção. Segundo a diretora do

Colégio Coração de Jesus.
I rmã Norma leuser. a recu

peração surte mais efeito
quando realizada no mo
rneruo em que o aluno apre
senta a deficiência e não so

mente no linal do período,
CARNAVAL

Os matriculados da 5" à �a
.

série do Primeiro Grau e em

todas as séries do Segundo
grau dO Colégio Coração de

Jesus, aproximadamente
1 . .200 alunos, retornam hoje
às aulas. Já os da I a à 4a

Série, cerca de 1.300, .retor
narnapenas no dia 19, terão
cinco dias de aula e logo um

'recesso de' três dias para o

Carnaval. Para a Irmã.
Norma, isto não prejudicará
o aproveitamento porque os

primeiros dias são mais de

adaptação, e avaliação, ini
ciando em Março já comple
tamente adaptados. Ela es

pera para hoje uma frequên
cia quase que maciça dos
alunos do colégio, pois diz

que há mtiita preocupação,'
por parte dos alunos, com
o início das aulas. Apenas
quatro pais de estudantes do
estabelecimento solicitaram
que seus filhos só compare
çani em março, em virtude
de cornprormssos já assumi
dos,
'Ü diretor do Colégio Ca

tarinense também espera um

grande comparecimento
para hoje, o primeiro dia de
aula para cerca de '1.500 alL;
nos ali matriculados, no I. o

e 2.° Grau, acrescentando
que "logicamente alguns não
virão. mas estes-são j10Ú
cos", Segundo o padre Egi
dio. alguns, em virtude do
carnaval ainda não ter pas
sado, nem mesmo -Iizeram
suas matrículas, ha\endo
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